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TEMPO - Frente fria:' negativo. Pressão

atmosférica média: 1010,6 milibares, Tempe
ratura média do ar: 24,3 graus centígrados.
Umidade relativa média: 99,5%. Estado mé

dio do céu: cumulus, stratus, encoberto a

meio encoberto. Estado médio do temRo: es
tável. Previsão: A. Seixas Netto.

EXPOSl,ÇÃO - A Escola Profissional Femi
nina "Dr. Jorge Lacerda" inaugurou ontem
uma exposição dos trabalhos realizados por
suas alunas. A mostra, instalada em sua sede,
à rua General Bittencourt 72, estará aberta à
visitação pública até às 22 horas de hoje.

-
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Racingacha
que;ogode
hoje é fácil

Desde às 15h15min de ontem o Racing
de Buenos Aires está em Florianópolis;

para o jogo de hoje contra o Avaí, no

Estádio Adolfo Konder. 'Muito otimis

mo e confiança caracterizam os joga
dores portenhos, que acreditam numa

fácil vitória frente ao campeão do Inte

gração. No Avaí, o ambiente é tranqui

lo,
.

tendo Miraglia passado o dia ins

truindo seus atletas e chamando sua

I atenção para o futebol-força dos argen- ,

tinos, aliado a muita técnica e; princi

palmente, muita "catimba". Além do

"iogiio", o público assistirá a despedi
da de Lica do futebol catarinense

(Página 8 do II)

Brusque tem'

° prefeito
• •

meus lovem

Página. 6. ,

,

Os jogadores do Racing chegaram ontem ao Aeroporto Hercílio Luz certos de que não terão muito. trabalho para dar no Avaí.
. I

Quem dá mais
no leilão '1

Do mais abastado comerciante ao mais

humilde vendedor de bilhetes de loteria, to
dos vão aos leilões da Caixa Econômica com

um só desejo: comprar por preços mais bara

tos do que os oferecidos pelo mercado. On

tem foi dia de leilão, quando foram arrema

tadas desde o alfinetede gravá ta até o liquidi
ficador. (Pág. 9).

Conversacões de paz·
cessam por 24 horas

As conversações secretas de paz entre
Henry Kissinger e o delegado norte

vietnamita Le Duc Tho foram suspen
sas mais uma vez. O porta-voz da dele

gação norte-americana, David Lamber-
.

tson, anunciou que o general Alexan
der Haig seguirá hoje aos Estados Uni
dos a fim de avistar-se com o presiden
te Richard NÚmn para informar-lhe so-

Ontem Kissinger e l.e Duc Tho

reuniram-se durante três horas e meia

numa residência do Partido Comunista

em Gif-Sur-Ivette, perto de Paris, con
cluindo outra semana de conversações

bre detalhes das negociações. Enquan
to isso, experts de ambas as partes
reúnem-se para analisar questões técni

cas,

secretas. Amanhã eles deverão reiniciar

os contatos I mas os norte-vietnamitas

continuam acusando os norte-america

nos de tentarem introduzir novas mo

dificações na minuta do acordo. Por

outro lado, Saigon insiste dizendo-que
não haverá paz se H\IDoi não retirar as

tropas do Sul.

(Mais detalhes na pagina :2)

JaneFonda
•

i vaI c,asar
, . .

com atIvIsta
A atriz e militante anti-bélica Jane Fonda,
anunciou ontem seu casamento com o norte

americano Tom Hayden, de 26 anos de ida

de, membro do grupo de ativistas conhecido

como ',Os Sete de Chicago" e ex-chefe da

organização esquerdista "Estudantes para
uma Sociedade Democrática". Jane, que tem

36 anos, foi esposa do' diretor cinematográ
fico Roger Vadim e, atualmente, participa
das filmagens da película "Casa de Bonecas ",
na Noruega.

Cinc�\ jogos
hoje pelo
c. Nacional

,
Está prevista para as 16h48 min de hoje a entrada

da nave Apo10-17 na órbita da Lua, conduzindo a

bordo seus três tripulantes. Às 15h37 minutos a

nave perderá temporariamente o contato com a

Terra, quando estará passando pelo outro lado da

Lua, mas logo depois retom'ará as suas comunica

ções com as instalações de Cabo Kennedy. Ontem,
durante' várias horas, os astronautas testaram rigo
rosamente todos os equipamentos, ao mesmo tem

pp em que realizavam experiências sobre o compor

tamento de I Iquidos em estado de imponderabili
dade. O pouso na 'Superfície da Lua está marcado

para amanhã e tudo está correndo tranquilamente a

bordo da nave, enquanto o pessoal de terra'man

tém rígido controle sobr� � viagem do enqenho e os

movimentos dos seus tripulantes (Internacional -
- �

(Leia noticiãrio internacional na pg. 2)

MDS diz que
Governo não
terá adesão

Dirigentes do MDB procuraram ontem atenuar os efeitos do

telegrama enviado por 164 prefeitos eleitos a 15 de novem

bro - entre os quais 38/ pela Oposição - hipotecando
"irrestrita e total solidariedade" ao Governador Colombo

'Salles. Para'o presidente do Diretório Regional do MDB,
Deputado Dejandir Dalpasquale, não há fisco de adesão dos
novos prefeitos oposicionistas' à Arena. Diz ainda o líder

que o documento foi assinado em branco e não tinha o

caráter' de .um apoio formal ao Governo, manifestando

apenas "o desejo de uma ação solidária no campo adminis

trativo, com vistas ao desenvolvimento do Estado" (Pág. 3),
"

•

•
•

0,. •

Pelo Campeonato Nacional jogam hoje FIa·

mengo x Vasco,Atlético x Coríntians, Inter
nacional x Cruzeiro, SãoPaulo x Palmeiras e

Coritiba x América. Os jogos de ontem

apresentaram os seguintes resultados: Flumi
nense O x O Ceará, Santos 2 x O Santa Cruz, Na Noruega, filmando Casa de Bonecas, Jàne anunciou casamento.

Grêmio O x O Botafogo (Página 7 do 11). �

Enquanto a praia ar

tificial ao longo da Ave

nida Beira-Mar
Norte não sai, moradores

i da redondeza se

contentam com o banho

de mar sem praia,
utilizando o

cimento da calcada
,.

I para se secarem e

se exporem ao

calor do sol.
Em sua maioria crianças"
elas pouco sabem

do perigo que
. estão correndo, em
virtude do elevado
índice de poluição
das águas da Baía,
carregadas de
sujeira que põem em

risco a saúde pública.
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Mais uma interrupção nas conversações
de paz prolonga a guerra do Vietnã.

Haig vai hoje aos EUA dizer a Nixon o

que Kissinger conseguiu até agora.

Suspensasma!s u.!i'a
vez as negoclac:oes
de ·paz em Paris

Kissinger e Tho: amanhã, talvez, novas conversas pelo jardim
Os Estados Unidos anunciaram on

tem uma interrupção de um dia nas

conversações secretas de' paz entre

Henry Kissinger e Le Duc Tho, en

quanto os especialistas de ambas as

partes reúnem-se para considerar ques
tões técnicas. O porta-voz da delegação
norte-americana, David L-ambertson,'
disse que o general Alexander Haig via

jará hoje a Washington para informar
ao presidente Nixon os resultados das

negociações.
O assessor presidencial Henry. Kis

singer e, o delegado norte-vietnamita
Le Duc Tho Concluíram ontem outra

semana de negociações secretas de paz
sem revelar a situação das conversações
nem os temas tratados. Eles estiveram
reunidos durante três horas e meia nu

ma residência de propriedade do Parti-

do Comunista francês em Gif-Sur-Ivet
te, a 24 quilômetros a sudoeste de Pa
ris,

Esta semana houve um total de seis

sessões, em Gif-Sur-Ivette e Neully,
respetivamente. Salvo um recesso de
nove dias, quando Kissinger regressou
a Washington para consultas com Ní

xon, os negociadores reúnem-se quase
diariamente desde o dia 20 de novem

bro, quando começou a nova série de

conversações para a revisão do acordo
de armistício. Kissinger disse depois
que só faltavam alguns detalhes meno
res para resolver, entretanto os comu

nistas acusam os norte-americanos de

procurar alterar substancialmente a mi

nuta do acordo.
Os negociadores tem dedicado mais

de 44 horas à nova série de conversa-

ções secretas. Ambas as partes mantêm
total silêncio sobre o desenvolvimento
das negociações, ainda que o Vietcong
e o Governo de Saigon - excluídos das
reuniões secretas - reafirmem suas di

vergências, O Governo de Saigon pare
�e contar só com o apoio parcial dos
Estados Unidos para seu pedido de in
clusão no tratado, de uma cláusula de
retirada total das tropas norte vietna
.mitas do Sul. Por outro lado, Hanói
'não tem manifestado apoio público al

gum à ameaça formulada pelo 'viet-
cong de reter os prisioneiros norte

americanos que estão em seu poder, e

que somam mais de 100 até que
Saigon ponha em liberdade seus milha
res de prisioneiros políticos civis - em

sua maioria suspeitos de pertencerem
ao Víetcong.

O, PRESENTE
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LOJAS PEREIRAOlIVIIRA
TAAJANO.29- FLORIANÓPOLIS-S.C.

Fidel, o alegre anfitrião... . .. de um Allende mais forte

Fidel iá preparou a festa
para receber Allende hoie

Cuba preparou uma recepção grandiosa para o Presidente
. chileno Salvador Allende, que chega hoje ao aeroporto José
Marti em Havana. A rádio de Havana, captada ontem em

Miami, disse que a Confederação dos Trabalhadores de
Cuba (CTC) apelou aOS seus filiados da zona de Havana para
que participem das cerimônias de acolhida ao governante
chileno. Convocações semelhantes foram feitas aos

'estudantes, militares e membros das organizações
governamentais. Allende será recebido no Aeroporto
Internacional de Cuba pelo primeiro-ministro Fidel Castro.

Allende chega à Havana procedente de Kiev, capital da
Ucrânia. Em três reuniões com dirigentes russos, o

Presidente Chileno recebeu garantias de assistência
econômica soviética. Hernan Santa Cruz, embaixador do
Chile nas Organizações Internacionais radicadas em

Genebra, revelou sexta-feira em Moscou que a União
Soviética ampliará sua ajuda econômica ao Chile, como

'

consequência da visita de filende. AUnião Soviética, que
de há muito desejava ter estreitos laços de amizade com um

importante país sul-americano, finalmente viu realizadas
suas aspirações. Em todo caso, a viagem. do Presidente

Allende parece ter deixado resultados positivos para o
Kremlin e negativos para Washington. Pelo menos a curto
prazo. As eleições chilenas para o Congresso, que'
acontecerão em março próximo, servirão como uma espécie'
de plebiscito sobre a opinião popular frente aos intentos de'
transformar o Chile em república socialista.

Os problemas sociais e econômicos do Chile, sua difícil'
situação financeira e seus, atritos com Washington pelas,
expropriações de propriedades norte-americanas, tendem a
criar simpatia pelo Chile e antipatia por Washington entre as,
nações em vias de desenvolvimento. Isto se tornou evidente'
ainda antes de Allende chegar a Moscou; o presidente',
chileno recebeu no México mostras extraordinárias de'
amizade e depois de pronunciar nas Nações Unidas um'
discurso onde denunciou em' termos duros os Estados'
Unidos, recebeu manifestações de apoio traduzidas em uma
ovação. Os analistas opinam que uma das consequências de
tudo isto é que, no momento, o Presidente Allende é uma
espécie de herói entre seus seguidores da Coalizão,
Esquerdista, transformando-se, além disso, em figura'
popular nos demais países.

r

Os astronautas da missão Apolo 17 entram hoje em

órbita lunar e às 16h37min - hora de Brasília - perde
rão contato com a Terra pela primeira vez ao passar pelo
outro lado da Lua. O atraso no lançamento - 40 minu
tos - e que obrigou a algumas mudanças na cronologia
das atividades, foi totalmente recobrado àté 8h32min'
hora de Brasília - de ontem. Cernan e Schmit passaram
o sábado testando os sistemas do módulo lunar, os trajes
espaciais com que sairão da nave e o acoplamento, para,
quando regressarem de seu passeio lunar. Enquanto Cer
nan e Schmit realizaram o "check-up" completo .do
"Challenger", Ronald Evans realizava na "América" ex
periências sobre o comportamento de líquidos em estado

,

de imponderabilidade. E o seguinte o cronograma para as

atividades de hoje, domingo, da missão Apolo 17 (todos
os horários em hora de Brasília:

- 8:53 - Termina o período de repouso.
- 11 :48 - Correção de rota, se for necessária.
- 12:18 - Será deixado no espaço um painel com

A nave americana entra hoje'
em órbita lunar, na última

etapa anterior à alunissagem. ,y,

Astronautas fazem os últimos
preparativos para alunissar

I
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IRA utiliza
foguetes
soviéticos
Guerrilheiros' da ala

provisional do IRA ataca

ram ontem um pequeno
posto policial em Crossma

glen, perto da fronteira
com a República da Irlan
da, utilizando foguetes de
fabricação soviética, mas

não foram registradas víti
mas. As tropas britânicas
vasculharam diversos es

conderijos dos guerri
lheiros capturando um lan
ça-foguetes RPG-7, cuja
força de propulsão é capaz
de penetrar numa blin
dagem de 30 centímetros

de expessura, Juntamente

com o lançador; os solda
dos encontraram um fo

guete anti-tanque e várias
c argas propulsoras, além
de fusis e centenas de ba

las. O ataque com foguetes
. ocasionou a morte de cin

co pessoas na Capital da Ir
landa esta semana, elevan
do para 658 o número de

vítimas em três anos de
violência na província.

Os rumores sobre um pos
sível compromisso matrimo
nial entre a Princesa Anne e

um oficial do Exército foram
desmentidos on tem e qualifi
cados de "disparates" pelo pai
dele. "Só porque foram vistos

juntos algumas vezes já inven-
'

tám essas his tórias" - disse Pe
ter Phillips. ,A princesa Anne,
de 22 anos, filha da Rainha
Isabel II, da Inglaterra, tem

passado diversos fins de sema

na em Companhia do tenente
Mark Phillips, Entretanto o pai
de Mark disse que não sabia se

elementos fotográficos e científicos, que Evans fará fun
cionar durante a permanência de Cernan e Schmitt, na
Lua.

- 16:37 - A Apolo 17 perderá contato - através de
ondas de rádio. - com a Terra, ao passar por trás da Lua.

- 16:48 - Ainda fora de contato, uma ignição do
foguete por 6 minutos, fará a nave entrar em órbita ao

redor da Lua.
, - 17:10 - A comunicação é restabelecida, entre a

nave e a, terra, se a ignição do' foguete foi bem sucedida.
� 17 :31 - Hora prevista para o choque da terceira

etapa do foguete Saturno 5 com a superfície lunar.
- 21 :06 - Novamente a nave perde o contato com a

terra, nova ignição do foguete para colocar anave mima
órbita entre 27,2 Km e 108,8 Km da superfície da Lua.

- 21 :27 - Se restabelece o contato, caso a ignição
tenha sido perfeita.

t

- 01:37 (do dia 11) - Começa o período de repouso
de 8 horas.

seu filho de 24 anos, que serve

no Regimento Especial de
Guardas' Dragões da Rainha
Isabel, passaria este fim de se

mana com a Princesa. Na últi
ma sexta-feira, Anne passou a

maior parte do dia num sub
marino nuclear nas costas da

Escócia, partindo depois. para
outro lugar.

Um porta-voz do
Palácio de Buckingham disse

que "não sabe onde ela passa o

fim-de-semana", afirmando

apenas: "tem um compromisso
pessoal".

.

'Filipinas:
atentados
continuaram

O secretário de infor
mações filipino, Francisco

Tadad, disse ontem que
três homens confessaram
tomar parte num "com

plô" para assassinar o pre
sidente Ferdinand Marcos
e derrubar o Governo. Os
três homens revelaram ain

da, que participam do com

plô pessoas importantes da
sociedade filipina, entre
elas o dirigente do Partido
Nacionalista no poder, li
berais da Oposição e milita,
res. Tadad disse que os ho
mens firmaram suas confis
sões e advertiram que' o

, complô e atentados contra
a vida de Marcos e sua fa
mília continuariam. Na úl
tima quinta-feira, a esposa
do presidente filipino foi
ferida a facadas numa ceri
mônia e, segundo as auto

ridades, o atacante tinha o

objetivo de matar Marcos.
Entretanto o presidente
não estava presente à ceri
mônia .

Possível cas'amento

da princesa Anne

RDA�e RFA querem

pertencer à ONU,
A Alemanha Oriental solicitou admissão à Comissão Econômica

das Nações Unidas num telegrama que circulou ontem em Nova
York, o qual leva a assinatura do Ministro de Relações Exteriores,
Utto Winzer. O pedido junta-se a uma resolução proposta pela União
Soviética, Hungria e Polônia, que solicita ao Conselho Econômico e

Social que inclua a Alemanha Oriental na lista de membros da
Comissão criada pelo Conselho em 1947. Com a Alemanha Oriental,
a Comissão terá 33 membros. A Alemanha Ocidental foi admitida
em 1955 e a Suíça em 1971, Acredita-se que ambas as Alemanhas
serão admitidas às Nações Unidas no próximo dia 18. Atualmente
ela, possuem observadores permanentes no Organismo mundial.

Noticiário internacional fornecido pela A.P.

VENDE-SE

Ap'irtamento no. 12, Edf. GAIVOTA, em Itaguaçu,
c,';:� quartos, copa, cozinha, banheiro, livill9, área de
serviço e garagem - C�$ 116.800,00. 86.000,00 em

até 20 anos e saldo a combinar cl pequena entrada.
Tratar com SR. GASTÃO fones 4604 e 3164.

LEIA\ E DIVULGUE

ESTADO"
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MDBatribuiamanobraarenislaI
jJ!

o texto do telegram_ aColombo
Um indisfarcável constrangimento dominou ontem os

meios políticos oposicionistas, depois que O ESTADO di

vulgou um manifesto assinado pelos prefeitos eleitos de
Santa Catarina - entre os quais 38 do MDB - hipotecando
"irrestrita e total solidariedade" ao Governador Colombo
Salles. Só com a leitura do jornal é que o assunto pareceu
aOS homens do MDB "um fato estranho", embora o mani- .

festo tivesse sido redigido quinta-feira e subscrito na ocasião

com naturalidade por todos os prefeitos que se encon

travam na Capital' participando de um Seminário de Admi

nistração Municipal. A primeira reação das lideranças eme

debistas - e até de alguns prefeitos - foi interpretar como
tendenciosa a informação divulgada, como se não tivesse

ocorrido "semelhante equívoco", ou seja, representantes da
Oposição expressarem solidariedade ao Governador da

Arena. O texto do manifesto, entretanto, foi bem claro
neste sentido: "Os prefeitos eleitos no último pleito, ora
reunidos nesta Capital, participando de curso de administra

ção municipal: têm a �e�sa ho�ra de manife.star. a V.Exa.
por antecipaçao sua mais irrestrita e total solidanedade no

desejo sincero e honesto de colaborarem com o proficiente
Projeto Catarinense de Desenvolvimento, concebido por V.

Exa., hoje já se transformando em agradável realidade para'
,

o Estado de Santa Catarina e para seu povo. Nese ensejo
permitem-se ainda os prefeitos eleitos manifestar a certeza

que têm de um convívio leal, franco e produtivo com V.

Exa., objetivanqo a solução dos problemas de infra-estru
tura das micro-regiões estabelecidas pelo Projeto Catari
nense de Desenvolvimento"

ERRO DE FATO -

I
Em sua residência, o Deputado Dejandír Dalpasquale,

Presidente doi Diretório Regional do MDB, manteve segui
das reuniões com os prefeitos oposicionistas que ainda se

encontravam na Capital, após encerrado, o Seminário, e de
todos procurava obter detalhes sobre o documento que foi
divulgado. Quando o repórter de O ESTADO chegou para
solicitar suaopínião sobre o assunto, o dirigente Já tinha
urna explicação concreta para justificar o ocorrido: "Os

�bjetivos de Governo do Estado, tanto quanto dos governos
municipais, dizem com o desenvolvimento de Santa Cata
rina. Nisso todos 'estão solidários, sejam da Arena ou do
MDB. Ora, no transcorrer do Seminário, em que os prefei
tos procuravam justamente colher subsídios e buscar o en

trosamento para desenvolver as suas comunas, e o Estado
em geral, correu entre todos uma lista de assinaturas que
visava exatamente manifestar solidariedade ao Governo na

condução dos programas desenvolvimentistas. Essa lista foi
assinada em branco. Evidentemente que há muitas maneiras
e se redigir um manifesto desta natureza, e caberia ao que o

fizesse ter a sensibilidade de medir as palavras em função de

quem iria assinar, no caso também prefeitos do MDB. Mas
quem redigiu e patrocinou o manifesto foi o meu colega de
Assembléia, Depu tado Sady Marinho, que aproveitou mais

, esta oportunidade - não é a primeira - para bajular o

:
. REPRESENTAÇAO

representações
Florianópol is,

Indústria de Cigarros, oferece
para Vitória, Blumenau,
Goiânia, Uberaba, Uberlândia.
Exigências: Ter conhecimentos de vendas, car
ros e fiança.
Cartas para Induscigarros - Caixa Postal:
10.594 - São Paulo - Capital.

1
---------------

,

TELEFONE
Aluga-se um telefone para ser instalado em

Barreiros.

Preço base: salário mínimo livre de outras des

pesas.
Falar com Paulo. Fone 66-85 - Sw,enson Ho
tel. '

APTO. ,CENTRO
,

� ,

•
: Vende-se apto. com 2 quartos, amplo living com 2
r ambientes, banheiro; cozinha e área de serviço, depen
: dência de empregada e garagem no primeiro andar no
: Edf. Dona Marinez à rua Antônio Dib Mussi, 84.
; Cf Financiamento pi agente -financeiTo do BNH e pe-

I
, quena entrada.
; Tratar cl Gastão fones 4604 e 3164 ..
,

CONVITE
MISSA DE 30� DIA

: Esposa, filhos, genros, noras e netos de CE L

: SO DE ALMEIDA COELHO, convidam os pa
� rentes e amigos para assistirem à Missa de 300.
: Dia, que será Oficiada na Capela do Colégio
: Catarinense no dia 11 (segunda-feira) às 18
: horas, em sufrágio de sua alma.

Governador. E é por isso que as assinaturas dos prefeitos do
MDB estão parecendo estranhas.naquela solidariedade- que
deveria se limitar aos desejos naturais de união e congraça
mento em favor do desenvolvimento estadual".

Ao lado do Presidente do MDB, o Prefeito de Ibicaré, Sr.
Jacob Acco, confirmava o ,depOiment�: "Realmente, nós
assinamos em branco. Eu, pelo menos, não vi nada escrito
no papel. E assinei porque nele percebi as assinaturas de
outros prefeitos do MDB, entre os quais os prefeitos de
Lages e de Blumenau, e também porque à finalidade seria
hipotecar solidariedade ao Governo para o desenvolvimento

, ,

de Santa Catarina. Não vi nada de mal nisso, porque nós do
MDB não vamos brigar com o Governador, VaInOS respeitá
lo como adversário político e nos manter como colabora-
dores no plano administrativo".

r

O Presidente emedebista estranhou entretanto que o

Governador Colombo Salles aõ receber a solidariedade dos
prefeitos não tenha se utilizado do princípio da reciproci
dade para com os prefeitos do MDB. "Ele também deveria
ter manifestado a sua solidariedade aos prefeitos eleitos pe
lo MDB, que são homens bem intencionados, voltados para
o solucionamento dos problemas dos municípios catari
nenses para os quais se elegerarn, Bastaria, por exemplo,
dizer que vai administrar para Santa Catarina toda, não só

para os municípios onde a Arena venceu. Porque essa é a

política' do Governo Federal".

FiDELIDADE
I

O Sr. Dejandir Dalpasquale acrescentou que "mesmo
assim não nos premcupa esse manifesto, mesmo porque
c?nhecemos os prefeitos flue elegemos e temos plena con

fiança neles. Podem estar certos, todos, de que os que se

elegeram pelo MDB não vão jamais mudar de legenda".

ORGULHO DATÉCNICA
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Cartas
SAMBA
- Levo ao conhecimento de V.Sa.

que, em data de 9/12/72, terão início os
-

preparativos e ensaios da Escola de Sam

ba S.e. R. Lufa-Lufa -'- Acadêmicos do

Samba, visando sua participação no pró
ximo carnaval de 1973, em Florianópo
lis.

Outrossim, convoco todos os compo
nentes da bateria que participaram' do
carnaval passado, bem como, os compo
nentes de alas. Valdir de Oliveira - Presi

dente.

RUA

Como assíduo leitor desse matutino,
que tanto tem servido aos catarinenses,
não pude deixar de ler a carta que a se

nhora Vera de Albuquerque Peixoto,
moradora da rua Raimundo Correa, re
clamando do relaxamento por parte da

Prefeitura Municipal, que abandonou to

talinente esta via, não dando a mínima
atenção às centenas de apelos feitos pe
los infelizes moradores desta "coisa" pa-
recida com rua.

'

Apela ela então para a Secretaria de

Obras para que venha constatar a calami
dade em que se encontra este caminho
de roça.' Afirmo que isto também não

funciona, pois os fiscais da dita secretaria

passam por aqui diariamente e ainda, por
incrível que pareça, em alta velocidade

para elamear vingativamente alguns tran
seuntes.

Afinal, sr, Prefeito, o que é que há

para estarmos esquecidos por sua admi

nistração? Quem paga somos nós e já
está em tempo das autoridades compe
tentes tomarem algumas providências.
Como o Prefeito Municipal realizou

uma viagem pela' Alemanha, vamos

aguardar algumas novidades que deve ter

trazido p�a,- aplicar em Florianópolis.
Flávio Luiz Pacheco.

RAIMUNDO CORREA

Antecipadamente agradeço a esse con

ceituado jornal que sempre está a serviço
da comunidade catarinense,

Diante de tantas reclamações divulga
das nesse órgão e em outros jornais cata

rinenses, até mesmo reportagens foram

feitas, sobre o total abandono do bairro
do Estreito pela Administração Pública,
principalmente pondo em referência a

rua Raimundo Correa, embora eu more

na Liberato Bittencourt, resolvi trafegar
por aquela via e fiquei horrorizado, As
chuvas que caem atualmente estão dei
xando aquela artéria em estado lastimá
vel, sem permitir a passagem de veículos.
Por ihcrível que pareça algumas casas es

tão com água na porta. Graças a Deuseu

não moro lá. Quem .gosta de lama é por
co e a Prefeitura que não vê essas coisas.

Sérgio Magalhães. Estreito.

PISCINA
Honra-nos convidar Vossa Senhoria

para as solenidadés de inauguração da

piscina do Condomínio Esportivo Guai

racás, no próximo dia 10 deste mês.

Antecipamos os agradecimentos pela
sua atenção ao nosso convite e aproveita
mos a oportunidade para externarmos os

nossos votos de estima e consideração.
Donigo Wolter, vice-presidente.

CONGRATULAÇÃO
- Desejo congratular-me com esse jor

nal, mais particularmente com o fotógra
fo Gaston Guglielmi, pela conquista bri
lhante do Prêmio Esso. Esta conquista
veio provar mais lima vez a eficiência
desse órgão que, aos poucos, vai conquis
tando todo o território catarinense. Mari
na Lobo Silveira - Florianópolis.
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Prefeitos unidos
Não pode passar despercebido

aos que acompanham o momen

to pai ítico-administrativo de
Santa Catarina o fato de os pre
feitos eleitos pelo MDS haverem
aderido ao pronunciamento de
solidariedade irrestrita e total ao
Governador Colombo Salles, de
que os prefeitos eleitos pela
ARENA tiveram a iniciativa.

O desejo sincero e honesto de
colaborar na Ação Catarinense de
Desenvolvimento foi,' assim ex

presso em termos que não so

mente dignificam os signatários
da mensagem, nas exalçam a edu
cação pai ítica dos Catarinenses,
qualquer que sejam as convicções
partidárias que os' anime, nas

competições democráticas.
O procedimento desses prefei

tos eleitos pelo MDS, não deve. a
nosso ver, ser apreciado do ponto
de vista partidário, senão que

\. precisam de ser interpretados no

mais alto sentido da precedência
dos interesses gerais' de Santa Ca
tarina sobre as solicitações de

, partido; O Estado tem problemas
que o retêm na condição de sub
desenvolvimento, de que se esfor-.
ça por libertar-se, colimando as

metas comuns,do crescimento
nacional'. Tanto o apelo do Presi
dente Médici: corno os anseios
general izados de todas as classes
catarinenses merecem atendidos
- e não por outras razões é que
todas as categorias sociais e seto
res de Governo e de empresa se

congregam para o esforço unido,

ao encontro das aspi rações de
Santa Catarina.

A, atitude dos prefeitos recen

temente eleitos, quer os da cor

rente s'ituacionista, quer os da
oposição, teria de ser a única 'que
se coadunasse com o imperativo
da expansão econômicá e do bem
estar social. E dentro do esquema
integrado a que se vem obedecen
do administrativamente no Esta
do; não seria construtiva a posi
ção dos que, por simples diver

gência de programa pai ítico-par
tidário, criassem embargos à exe-

,

cução do Projeto Catarinense de
Desenvolvimento.

Eis o que, revelando elevada

percepção das realidades catari
nenses, os prefeitos, recentemente
eleitos pela legenda da oposição

I

teriam considerado, numa bela
mostra de bom senso e acuidade
mental. Por esse lado, a sua ade
são ao precedimenta dos arenis-'
tas, nesse lance pai ítico de soli-

,
dariedade ao Governador, valerá
como índice de alto sentido no

discernimento dos deveres de to

dos para com a coletividade esta
dual. Mas, por outro aspecto, e

em âmbito muito mais amplo, es
se acontecimento repercute no

. País como um bel íssimo exemplo
de quanto se apura, em Santa Ca
tarina, o espírito partidário, isen
tando-se de motivos subalternos
aos da totalidade do Estado. Por
mais que o texto do telegrama
enviado ante-ontem ao Governa-

dor pelos prefeitos eleitos a 15
de novembro último tenha causa

do surpresa, dada a adesão dos
prefeitos do MDS, não haverá
que estranhar no fato, que de
nuncia apenas o advento duma
mentalidade nova e' desejável no
campo das atividades pai íticas de
Santa Catarina.

E nada mais de esperar do que
esse resultado, após a vivência,
mantida em ambiente de confian
ça e tranquilidade, que permite
de par com as manifestações do

livre, partidarismo, a continuado
e sereno trabalho para acelera
mento da marcha proqressista, É,
sem dúvida, um sinal dos tempos,
em que talvez nem todos estejam
<,

.vendo motivos para otimismo,
mas em que certamente todos es

tarão apreciando estímulos mo

rais ,à aplicação de melhores má
'todos na concretização do desen
volvimento, com a participação
ostensiva e franca de todas as for

ças da opinião pública, irmanadas
no ésforço de todas as classes

produtoras,
\Aliás, é bom que atitudes as- '

sim abertas a todas as expectati
vas venham fortalecer, no espíri
to dos que trabalham no altipla
no dos interesses mais gerais, a

convicção de que não serão des
prezados os seus exemplos de ho
nesta' cooperação na Iuta contra

quaisquer obstáculos à prosperi
dade e à grandeza da terra catari
nense.

I '

Prosa de Dom ing.o
,

j

O conflito entre gerações é ainda o motivo explorado
pelo teatrólogo polonês Slawomir Mrozek, apresentado
agora à platéia de F1órianópolis por uma das maiores
atrizes do teatro brasileirô da atualidade: Tereza RacheI.
"Tango" insiste no já cansado tema filosófico que os

tempos mo d e rnos, através das vertiginosas
trassformações da vida humana, sugere a, quem se

espanta face à imprevisível consequência de

incompatibilidades entre velhos e novos, quanto à
concepção do mundo e da humanidade.

O teatro de 'tese, por mais que denuncie a realidade
do fenômeno social e o exponha a debates, nunca pene
trará suficientemente o âmago essencial dessa luta entre
o presente, que é promessa ainda, e o passado,' que é

experiência sofrida. As causas, aqui, escapam à sondagem
do raciocínio lógico, para perpetuar na mente humana,
vivas e agudas, as discussões sobre osfatores que criam e

projetam a História.

Talvez a louvável intenção dos romancistas e teatrólo
gos afeitos à explanação dos grandes problemas, ante os

quais a filosofia se detém, seja facilitar-lhes a observação
e pesquisa por meio de símbolos, pretendendo realizar

pela imaginação o que não tem sido possível à razão. Mas
a verdade é que a reprodução cênica da realidade, por
mais, perfeita e atraente, somente consegue generalizar as
apreensões em torno de uma fase caótica do mundo, cuja
estabilidade espiritual e moral se havia alicerçado, para a

resistência multissecular, sobre princípios de generoso/i
nalismo idealístico. Duas grandes guerras, destruindo não

apenas alguns centros da civilização, mas também alguns \

fundamentos de velhas e até então pacíficas concepções
da vidá e do universo, desencadearam a corrida tecnolô

gica e ofereceram, para o bem ou o mal da humanidade,
novas perspectivas à ciência, pondo-a a serviço do ho-
mem Eaí está ao que chegamos.

'

'A propósito especialmente do conflito de 'gerações,
disse alguém, tratando da questão, que tudo se resume

na traição de uma geração atraiçoada, em' relação a ou

tras. Aliás, para Ortega y Gasset, o conceito de geração,
que a primitiva intuição biblica adotava para tornar en

tendida a articulação da História, sofreu limitação no

sentido moderno "de geração genealógica. O conflito en

tre gerações emerge das complex idades que a sucessão
.

histórica apresenta à juventude como herança que os ve

lhos lhe tenham transmitido. Então, tudo o que constitui
os problemas duma geração. - a delinquência juvenil, a
rebelião contra as princípios morais do passado, a indife
rença para com o próprio futuro - provém dos velhos.

Nesse panorama da realidade mundial de hoje foi o
autor de "Samba" colher um pedaço da vida para trazê
lo ao teatro, como palpitante sugestão estético-trágica.

A peça que Teresa Rachel, com a sua arte, mostra às

platéias cultas - e que Florianópolis está aplaudindo -

vale portanto como obra de teatro de idéias, tanto quan
to como peça de consagradora inspiração estética, preva
lecendo, dentro do relevo artístico em que foi concebida
e do aprimoramento cênico em que é apresentada ao

nosso público. �

Continue a direção do nosso velho "Álvaro de Carva
f lho" e o Departamento de Cultura trazendo, sob o patro
'dnio da Secretaria do Governo, o que de mais notável
tem aparecido nó teatro nacional e, assim, reparando
passadas negligências contra a criteriosa esçolha dos elen

cos e produções que nos eram oferecidas, está reabilitan
do o bom gosto de uma platéia a cuja formação social é

justo corresponder por apresentações de mais apurado
gosto �'celebridade incontestável.

"Tango", do. polonês Slawomir Mirozek, agrada e faz
pensar. Não incute pessimismo. Não deseetimula: Retrata
um fenômeno mundial de nosso século. E também salu

tar advertência.

Gustavo Neves

r

Trivial
MarcRio

Variado Medeiros,
filho

',--------;...-------------'

A solida'riedacle da
/

Oposição'ao Governo
A euforia que imperava entre os dirigentes da Oposição no Estado

depois dos resultados das últimas eleições municipais entrou em franco
processo de arrefecimento a partir das últimas horas da tarde de
sexta-feira: O telegrama em que � dos 41 prefeitos eleitos pelo MDB,
juntamente com 126 prefeitos -arenistas que dssumirão seus cargos a 31
de janeiro, hipotecam "irrestrita e total solidariedade" ao Governador
Colombo Saltes, é a causa das grandes preocupações que neste fim de
semana incomodam o repouso dos dirigentes da Oposição. em Santa
Catarina. Na sexta-feira à noite e durante todo o dia de ontem houve
uma longa e tumultuada troca de impressões entre os setores mais
responsáveis do Partido, ana/isando o' teor do documentoe imaginando
a melhor maneira de neutralizar seus efeitos. A primeira reação dos,
políticos de cúpula do MDB foi negar a autencidade do documento,
atribuindo-o a um "deselegante golpe" do Deputado Sady Marinho
(eleito para a Prefeitura de Xanxerêlque à última hora mudou o texto do
telegrama: As primeiras versões partidas da cúpula do MDB diziam que,
quando procurados \ para firmar a mensagem, os novos prefeitos
oposicionistas foram informados de que o telegrama tinha o sentido.
único de manifestar ao Governador o desejo dos recém eleitos em

manter "estreita colaboração administrativa entre o Governo do Estado
e as PrefeiturasMunicipais ': Colhidas em folhas soltas e em branco uma

boa parte das assinaturas. - exatamen te as dos novos prefeitos do MDB
- tomou-se simples a tarefa de dar aquela redação ao texto original.
Esta a explicação dos líderes oposicionistas, ainda aturdidos com os

possíveis reflexos que o documento poderá produzir-no ambiente
político.

A rudeza da decepção sofrida pelos dirigentes do MDB justifica as

apressadas declarações de primeira hora, mas será incapaz de desfazer
aquilo que está escrito no documento recebido pelo Sr. Colombo Salles.
Em política as aparências representam mais de meio caminho andado e

o que restou de concreto e palpável do episódio foi um volumoso
telegrama de cujo original constam as assinaturas de 38 dos 41 novos

prefeitos do MDB. Se necessário, todas as firmas podem ser

reconhecidas em cartório, como afirma satisfeito no noite de sexta-feira,
um político ligado ao Governo.

O apoio também manifestado pelos prefeitos ao "proficiente Projeto
Catarinense de Desenvolvimento" deixa em má situação a bancada da
Oposição na Assembléia que assumiu posição doutrinária contra a
viabilidade do plano de Governo do Sr. 'Colombo Salles. Reconhecida
.pela quase totalidade dos seus novos prefeitos a "proficiência" do
projeto, fica a bancada inequivocamente desautorizada a manter a

posição que até aqui sustentou/já que representa um pensamento que,
'em princípio, não corresponde ao pensamento da maioria partidária.

Por ingenuidade ou não, a verdade é que as 38 assinaturas no

telegrama recebido pelo Governador Colombo Salles vêm representar,
nesta hora, uma expressiva vitória do Governo, num momento em que
seu sistema político se via sensivelmente combalido. com a derrota
sofrida nos principais municípios do Estado nas últimas eleições. Ao
MDB nada mais resta dizer que tudo não passou de um' "lamentável
equívoco" ou de um 'golpe desleal", já que a estaaltura não é possível
interceptar o telegrama que está muito bem conservado pelo Sr.'
Colombo Sálles para apresentá:lo"iitt uudiência que manterá com o

Presidente Médici às 17 horas da próxima terça-feira, como um valioso

troféu conquistado nos despojos na última batalha eleitoral.
'

PKB.NA CAIXA lhoça, Tijucas ou outras cidades cir-
O Sr. Paulo Konder Bornhausen cunvizinhas após às 18 horas. Um

foi convidado pelo Ministro Delfim leitor queixava-se ontem a esta co-

Nti'd t d C'
luna e que não foi possível falar pa-e 9, e .pe o pr�sl en e

.

a alXa, ra Biguaçü na tarde de sexta-feira
Econômica Federal, Sr. Giampaolo sem a ponte da telefonista, já que a

Marcelo Falco, para ocupar a vaga "voz do outro lado estava inaudível.
deixada com o fàlecimento do ex- O cidadão falava daqui; a telefonis-

Governador Heriberto Hülse no ta, no meio da linha, transmitia o

recado para a pessoa do outro lado.
e esta, por sua vez, tinha que usar o

mesmo percurso para se comunicar
com Florianópolis. Isto é absoluta
'mente primário e rudimentar.

I
'

,

Conselho Superior daquela institui

ção financeira. O convite foi aceito
e a posse do novo conselheiro - os

outros dois são os Srs, Otávio Gou
vêa de Bulhões e Oswaldo Píerucetti

FUNDAÇÃO DE FLORIANÓ
POLIS

_: deverá se dar na próxima reunião

do órgão. Mas já amanhã o Sr. Pau
lo Bornhausen presidirá a assem

bléia, de cuja constituição da Com

panhia Brasileira de Entrepostos e

_
Comércio, cuja presidência efetiva

assumirá, depois que teve seu nome

,aprovado pelos subscritores, em in

dicação igualmente feita pelo Minis-
tro Delfim Neto.

'

TELEFONES
A COTESC está realizando um

trabalho verdadeiramente extraordi
-aário na construção do sistema tele
fônico do Estado, o que, aliás, já foi
motivo de merecidos elogios por es
ta coluna. Mas enquanto isso acon

tece, nada é feito - mesmo que a

título de emergência - para que de
Florianópolis se possa falar para Pa-

O professor Evaldo Pauli vai edi
tar através da EDEME o livro' "A

F,undaçt-
de Florianópol!s", tendo ,

como t a central os acontecimen
tos oc rridos entre 1630. e 1726,
durante' o processo de sedimentação
da fundação da cidade por José Pie
res Monteiro, filho de Francisco
Dias Velho, por determinação des
te. o autor, que é membro do Insti
tuto Histórico e Geográfico de San
ta Catarina, pretende lançar a obra
no dia 23 de março data atribuída à

fundação de Florianópolis. A Udesc

participará também da edição do li
vro.

E p'o,r 'falar em formaturas!
o ano escolar está terminando. Exames às

portas, alunos dentro das suas, buscando as no

vas portas que os levarão à série mais adiantada.
Ou, então, através das formaturas, que os joga
rão no misterioso "mercado de trabalho"!

Tanto para os que ficam dentro da escola,
como aos que vão descobrir o'mundo, aí vai
uma parábola que me contaram.

Os bichos determinaram criar uma escola,
porque o meio em que estavam vivendo come

çava a-ficar tão complexo que.já não podiam
viver socialmente bem, com seus equipamentos
inatos. Já não podiam, com seus instintos, en
frentar o meio que se havia complicado demais.
Por isto precisavam de uma escola para habi
tuá-los e prepará-los convenientemente para as

novas estruturas do ambiente.
Foi escolhido um corpo docente ótimo: todo

ele com grandes títulos, de preferência adquiri
, dos em universidades européias e americanas.
Isto envaidecia a todos.

Depois de muitos encontros e muitíssimos
,

seminários, para esta escola foi montado o se-

guinte currículo: nadar, correr, voar, galgar nenhuma matéria. Em se tratando de nadar, a
morros e superar obstáculos. coisa era, igualmente difícil, se bem que um

Os primeiros alunos foram: o cisne, o pato, o pouco menos que a anterior. O que o salvava
coelho, o gato e o cachorro. Começado o curso, eram as duas matérias anteriores: correr e galgar.

cada mestre, preocupado com sua disciplina, da- impecilhos, pois suas notas em nadar e voar

va a matéria. Geralmente baseada nos grandes eram de reprovação.
mestres das universidades onde haviam obtido O gato tinha o mesmo problema do coelho
'seu título de doutor. Era assim que julgavam Q em se tratando de nadar e voar. Com respeito a
certo e que faziam jus .a seus títulos de "mas- voar, ele insistia em que se fosse o caso de voar
ter" ou "pê agá dê"! de cima para baixo, ele poderia ter relativo êxi-

Os alunos, ao contrário, iam se desencantan- , to. O professor, contudo, não podia aceitar esta
do cem a tão badalada escola. condição, porque não estava de acordo com o

,p cisne, nas aulas de correr; de voar, de subir programa que, aprovado pelos órgãos compe
morro, apesar de todo esforço era mau aluno. tentes, devia ser cumprido tal e qual.
rFirava notas p�ssimas, e mostrava os pés ensan- O pato, finalmente, era medíocre em tudo:
guentados nas corridas. As asas adquiriam calos

'

voava um pouco, corria mais ou menos, nadava
na ânsia de voar ,álto e veloz. O pior era qu� até bem, muito menos do que o cisne, é claro;
com o esforço nestas disciplinas até começara a, subia morros até com certo desembaraço. Sua
.nadar pior do que antes, coisa em que era exí- média geral-era a melhor. Não tinha reprovação
mio. como o coelho e o gato.

O coelho. po;' SU:1 vez, padecia nas matérias Por isto, sua mediocridade em tudo, o fazia
nadar e voar. Como poderia voar se não tinha sumamente brilhante na Estatística Final. Sua
asas? Mas. ninguém podia ficar dispensado de média, era a mais alta!

Para as festas cie formatura, cada um 'dos alu
nos pensou que seria o orador: o cisne porque
tinha a nota mais alta em nadar; o coelho, em
correr; o gato, em superar obstáculos; o 'cachor
ro, em galgar morros.

Mas o pato foi o escolhido. J\lesar da recla

mação geral.
O coelho se queixava de correr e galgar mor

ros muito melhor do que ele. O cisne, de nadar

superiormente, Cada um tinha sua queixa justi
ficada a fazer.

Um único- fato deixou a todos calados: nin

guém tinha média, superior a dele e por isto,
estatisticamente, era superior a todos.

A festa dê formatura foi um sucesso.

Todos caíram no mercado de trabalho pois
não era justo que a comunidade continúasse dis

pendendo tantos recursos por mais tempo.
Todos, menos o pato, que acaba de se inscre

ver no curso de pós-graduação em voar.

Celestino Sachet

------------------------------------_ .._-----_-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



l o ESTADO - 10 de Dezembro de 1972 - Página 5

Longa virgindade é
fator cancerígeno

Essa análise foi feita durante o encerra

mento, ontem, da. XIV Reunião Anual de

Cancerologia, sobre o rema "O estado adi

antal do câncer das mamas". O câncer da

mama é o segundo em-incidência nas mu

lheres brasileiras, perdendo somente para o

colo uterino. O curioso é que em todos os

. países mais desenvolvidos o tipo do mal,
que predomina é o da mama, enquanto que

,
(

aqui, o do colo uterino atinge duas vezes

mais do que o outro. Explicou que "o cân

cer das mamas tem dois tipos: 1) o câncer

cresce rápido e é maligno; 2) o outroque é

o que cresce demoradamente e facilita um

melhor diagnóstico. "Posso até dizer que as

Ceflrá: dez prefeitas e
2 delegadas de polícia

Depois de um estudo de pesquisa bas

tante demorado, o Diretor do Instituto Na

cional do Câncer, Dr. Moacir dos Santos

Silva, disse que a maioria dos casos de cân

cer das mamas ocorre em mulheres que

conservam-se virgens por' muito tempo.
Ainda sobre o assunto, o pesquisador acres
centou, que, .a moléstia também incide em

.

mulheres que casaram tarde e as que têm

filhos com mais de 35 anos. Por outro lado,
"as que têm filhos com menos de 20 anos,

parece que adquirem uma imunidade con

tra o câncer dos seios, através de um me

lhor equilíbrio hormonal".

Depois de eleger dez mulheres para pre
feituras no interior, o Ceará terá agora duas

delegadas de polícia em Fortaleza, que aca

bam de concluir o curso da Escola de Polí

cia do Estado, obtendo grau de dístinçao,
Margarida Maria Borges de Carvalho e Mar-

mulheres com câncer adiantal das mamas.

têm 90 por cento de possibilidades de viver

confortavelmente com sua moléstia contro
lada".
"A cada ano que passa surge no Brasil

cerca de 200 mil novos casos de. câncer.
-

Isto tende a aumentar, para comprovar bas

ta lembrar que o. país é jovem, com 70 por
cento de pessoas com menos de 30 anos e

como o câncer é uma doença que ataca de

pois dos 40 anos, a previsão, : é totalmente
válida e mostra que dentro de pouco tem

po, nós teremos uma grande massa do 'povo
na faixa de ataque da doença". Salientou o

médico carioca que "atualmente há uma

série de métodos para serem aplicados na

decteção do câncer das mamas, na sua fase

mais precoce". O Instituto. Nacional do

Câncer, terá em breve um aparelhde Xero-
.

grafia para fazer exames de decteção, bem
como servir para melhorar. as pesquisas de

combate ao câncer .

A XIV Reunião de Cancerologia trouxe

enorme benefícios a cancerologia brasileira
e mundial, devido ao intercâmbio de infor

mações sobre os seus mais recentes avanços
não só científicos, mas também de toda a

problemática psicológica e social que envol-

ve o canceroso.

liete Olíveirà Alves, uma loura e outra mo

rena, são as duas moças, formadas em direi

to, que acabam de concluir o 'curso de polí
cia e serão nomeadas para duas das delega
cias da Capital do Estado, sendo as primei
ras mulheres a exercerem esse cargo no

Ceará.

ODIVAN SIA. COMÉRCIO E INDUSTRIA
SUPÊRMERCA'Í)oS

\ PARA QUE A DONA DE 'CASA DEIXE DE SE PREOCUPAR, AOS

DOMINGOS, Ã PROCURA DAQUILO QUE NECESSITA EM SUA
,

'

I

SANTA CATARINA. AGUARDE.

COZINHA, ALGO DE NOVO VAI ACONTECER NA ILHA DE

INSTALAÇAO DE COZIMENTO PARA CELULOSE

CAPACIDADE DE 30/40 TONS. P/24 HORAS

VENDE-SE
Processo alcalino: Químico ou semi-químico com prep. madeira; lasca
dor de disco de aco (2.000mm. de diâmetro), ciclone, quebrador de
nós, ferragens dos' silos (inclusive ventilador de pressão para 1-5 m), 2
digestores fixos verticais �e 45 m 3. e BLOW TANK de 145 m3.

Tudo em bom estado.

Maiores esclarecimentos e condições dirigir-se a Rua 24 de Maio 35 190.

andar 1905 - São Paulo - Capital.

fABULOSO ,CRUZEIRO MIRITlMO

2� DIAS
• ta VEZ

a bordo ,do l�xuoso "crui,ser" grego
. NO BRASIL.

N/M" ANKONA'·'
.
COZINHA I�TERNACIONAL - AR CONDlCIONADO EM

'TODAS AS DEPENDItNCiAS.
SAlDAS

DO RIO E SANTOS •

e 28 DE DEZEM8�O
e 23 DE JANEIRO
.. 1 7 DE FEVEREIRO

V. não paga nada antes de voltar.
Seu dinheiro é só para V. se divertir

durante a viagem. Vá. Divirta-se.

/\J
LEMBRE-SE DA ZONA FRANCA ...

Informações e reservas. com seu Agente do. Viagens,
.

ou: aEm BLUMENAU: TURISMO HOLZMANN _ Eml:ratur l/SC Cato "A" .

ti

V
.

Alameda Rio Branco, 165 - Tel.: 22-1363

Provmcía -Turismo eViagens 5 A Q_
Emprêsa do Sistema Financeiro Província �'9
Registro Embratúr N.o S6tR.S. - 2611GB. CAT. """ �.
P. ALEGRE: Av. Seno SalgCido' Filho, 121 - Tel.: 24-9344

Sec. Geral do .MDB
critica Governo

Cartilha do MOBRAL
alfabetizará indigenas

O Secretário Geral do MDB, deputado Tales Ramalho,
enalteceu o pronunciamento do Presidente do Superior Tri
bunal Militar, Almirante Valdemar de Figueredo Costa, afir
mando que a oposição acolhe esse e outros depoimentos
"graves" dos dirigentes do Judiciário, ao mesmo tempo que
convida o governo "a debruçar-se sobre eles". - Já não é a

oposíção..o MDB, que denuncia o império da força e do

poder arbitrário sobre a justiça e o ordenamento legitima
mente legal. É o próprio poder judiciário, pelas vozes insus
peitas dos presidentes do Supremo 'Tribunal e do Superior:
Tribunal Militar, e o Conselho Federal da Ordem dos Advo

gados do Brasil. É 'a palavra de um jurista, como Seabra

Fagundes, quando afirma que a única garantia que umjuíz
tem, hoje, no Brasil, para julgar atos do poder público, está
apenas na sua coragem.moral.

Na opinião do Secretário Geral do MDB, o Governo deve
levar em conta os pronunciamentos dos ministros Alíomar
Balleiro, Valdemar Figueredo e de entidades dos advogados,
"que foram presididas do mais sadio espírito de patriotis
mo".

- Todos tiveram um único objetivo - o de apontar ao
sistema uma saída para a crise institucional do país, recla
mada por toda a Nação.

VASP e Transbrasil

querem "Bandeirante"

A FUNAI e o Instituto Nacional do Livro, do
Ministério da Educação e Cultura, estão preparan
do uma cartilha em português das principais
línguas indígenas, destinada ao processo de alfa

betização e mantendo seu conhecimento sobre
seus idiomas. Paralelamente, os dois órgãos se

preparam, para o lançamento de outra obra, escri
ta por índios já alfabetizados e das lendas indíge
nas. No início esse segundo livro servirá mais para
as crianças não indígenas, pois a maioria desco
nhece os costumes e lendas de nossas tribos. De
acordo com os estudos que estão �endo feitos, é

provável que o livro venha a incluir uma aprecia
ção da participação do índio em nossa formação.

O antopólogo Olímpio Serra, da FUNAI, é
quem está encarregado do projeto e de recolher o
material histórico e fotografias. O Sr. Olímpio já
manteve vários contatos, inclusive com a escritora
Maria Alice Barroso, diretora do Institu to Nacio
nal do Livro (INC). A Cartilha Mobral para os

índios, como assim foi chamada, deverá obedecer
aos mesmos princípios das que são usadas nos

Cursos de alfabetização existentes, focalizando,
porém, aspectos da vida dos índios.

f

Inc�a afirma que já deu
terra a 48mil famOias

A VASP utilizará em suas novas linhas para o interior de São
Paulo e norte do Paraná, o avião brasileiro "Bandeirante" que a

Embraer Empresa .Brasileira de leronáutica - começou a produzir
em São José dos Campos, Vale do Paraíba: A informação foi dada
pelo presidente da VASP, Sr. Luiz Rodovil Rossi. Outra empresa
que também comprará o "Bandeirante" é a Transbrasíl - ex-Sadia -

já tendo encomendado seis aviões tipo' EM-l lO. Caso sejam.
concretizados os dois negócios - .vASP e Transbrasil - a Embraer,

que já assumiu um' compromisso com a FAB para produzir 80

aviões, terá que ampliar suas instalações a fim de dobrar a produção.

Em dois anos, no Brasil, foram desapropria
das mais terras do que em todos os outros pe
'rfodos da história brasileira, pois só no ano pas
sado 48 mil' famílias tiveram acesso a terras, e

na região de Atamira foram desapropriados 68
mil quilômetros quadrados de terra. A afirma

ção é do Sr. José de Moura Cavalcanti, presiden
te do INCRA, que também disse: "O problema
da Reforma Agrária no Brasil possui, dois pon
tos de estrangulamento, o excedente demográfi
co no nordeste e a existência de grande número
de minifúndios na região sul, fatores que obriga
ram o governo a desenvolver projetos específi
cos para facilitar ao homem o acesso à terra".

Para a região sul o INCRA está desenvolven
do vários projetos: o de Iguatemi, no sudoeste
do Mato Grosso e o de Passo Real, no Rio Gran
de do sui. No Paraná, no ano passado, foram

regularizados 12 mil títulos de terras, em espe
cial na região de Santa Terezinha.

Foram deslocadas cinco mil famílias, cerca

de 30 mil pessoas, dos estados do Rio Grande
do Sul, Santa Catarina e Paraná, para desenvol
verem programas agrícolas ao longo da região
da Transamazônica. Além disso, estão sendo rc

alizados levantamentos para o recadastramento
rural de todo o litoral paulista e, rio Estado do

Rio, o problema dos minifúndios estão sendo
atacados na chamada baixada fluminense.

De qualquer forma, o programa de Reforma

Agrária do governo Federal possui seu centro

nervoso do Nordeste, onde o Pró-terra é o me

canismo de ação, já que nessa região se faz mais
dramática a situação elo 'homem. agravada pelo
problema das secas periódicas - que desmante
lam o processo produ tivo em, especial, na agri
cultura - concluiu Moura Cavalcanti.

Nacional de Brasília.
será a maior da AL '

Dois terços do planeta serão cobertos pelas emissões em ondas
curtas e médias da Rádio Nacional de Brasília, através de 14 novos

transinissores .que estão sendo comprados por meio de concorrência t

pública internacional. Com a iniciativa, a Rádio Nacional de Brasília
deverá constituir até o final de 73 o maior complexo de transmissão
em ondas médias e curtas da América Latina, superando inclusive a

Rádio Havana, de Cuba, cujas emissões são dirigidas a todos os

países do terceiro mundo - Ásia, América Latina e África; Além da
concorrência para compra de 14 transmissores, a Rádio Nacional de
Brasília instalará em breve outros dóis em Roraima, onde serão
realizadas transmissões para a Amazônia, Guiana, Suriname, Guiana

.

Francesa, e atingindo toda <I área do Caribe, inclusive Cuba.

A Katu do Brasil S/A
Agro Industrial exporta toda
sua produção de castanha
de caiú (US$ 4.000.000,00
previstos para 73), além de
produzir óleos e outros
derivados da mesrnc fruta.

Entre outros vantagens,
11···ÓS ·ciçõe�'�reterelicj'61s dá"

·K otú proporcionam ao

investidor dividendos mínimes
de 12% co ane •

Até O dia 31 de dezembro o

Governo espera que você use do seu

direito de abater no Imposto de Rendo,
100% do metade do suo rendo bruto
poro aplicação em ações de indústrias .

nos áreas do Sudam e Sudene (art�. 14).
. Se o Governo fico feliz com esse

desvio de verbo, nêo fique aí pensando
muito. Lucro exige açõo.

.

Converse logo com quem entende,
. profundamente dessas coisas:
o Besc Distribuidora.

Elo vai-lhe contar como é fáci I e
rentóvel ser sócio de algumas dos
mais promissoras indústrias deste país.

Poro informações detalhados,
encontre-se com um técnico em captação
de incentivos do Besc Distribuidora
ou com o qerente do agênci o do
Besc de suo cidade.

Em Catende, Perncmbuec, a Madeira
Sintética S.A., compensados d .. madeiras nebres.

Seu capi ta I e s tá sendo aumentado earaCr$ 30.000.000,00 com emissãe de asees neminativas
endossáveis'(GEMEC - E - 70/2801).

Em Codó,
·Maranhão, a

l tcpl curu Agro
Industrial S.A.

já está produzindo
107.000 toneladas anuais

. de Cimento Por+l cnd, A partir
de 74 a produção será elevada

para 15,0.000 toneladas.

A Companhia .

Itacolamy de Cervejas
(Pirapora, Minas Geraisl

vai produzir milhares
de litros de cerveja
de altíssima qualidade com

uma rentabi I idade de 39% ao ano

sobre o capital social.

o Governovai ficar até feliz
I
sevoeidesviar uma boa
partedoseu imp.osto�e •

renda pal'Sl ganhardinheiro
COI!' cerv,)a,comp,nsqdos,
tecldos,clmento,azule)os e.
castanha de cajú.

.

!'
!"
"

o
-e
c
Ul
c
..

A Palmasa - Azulejes Várzea d� Palma S.A., na área
,

mineira da Sudene, vai fabricar 864.000m de.azuleies por ano, com

uma rentabilidade sobre o capital social dê 47,6% ao ano •

o Cotonifício Leite Barbosa' S.A.,
de Fortaleza, composto por três grandes
fábricas, produz Tergal e Terilene,
colocando-se entre as 10 maiores

� indústrias' texteis do país.
.

I!\:I BESe DISTRIBUIDORA' .

� DE TlTLLOS E VALORES MOBIJARIOS SA
Rua Deodoro 17 - Florianópolis
GRUPO FINANCEIRO sESC GENTE DE CASA
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Com apenas 25 anos, Cesar Moritz, prefeito
eleito de Brusque, foi buscar na faixa jovem e

estudantil o apoio inicial para se fazer can

didato. Sua meta é "romper com o' passado",
apresentando à sua cidade opções para

ie impor entre os demais municípios do Estado.

Tão logo foram conhecidos os resultados (las eieiçoes ue

de novembro em Brusque, o prefeito eleito César Moritz

que 'ê filho de um destacado líder da Ârena egresso da

-UDN - foi a Brasília a fim de iniciar os "contactos

llíticos e administrativos" já pensando em seu período de

vemo. Os adversários políticos, porém, aproveitaram-se
ra lançar uma suspeita sobre a sua fidelidade ao partido
lo qual se elegeu - o MDB - espalhando que entre os

ontactos" estaria uma entrevista com o Senador Antônio

.rlos Konder' Reis, da Arena. Regressando da Capital'
deral César fez questão de reafirmar os propósitos
;ológicos de sua candidatura, que incluem um vigoroso
mo de renovação da política municipal ao cabo do qual·
MDB emergirá inegavelmente como um autêntico

rtido de representação popular, assinalando um marco
visor na história política da cidade". Tal plano, que já
iu de base à pregação eleitoral do partido, foi inclusive

�eto de apreciação nos verdadeiros "contactos" que o .

turo prefeito manteve em Brasília com os dirigentes
tidários, entre os quais o Presidente Ulysses Guimarães,
Senador Franco Montoro e os integrantes da Bancada

iderál do Jv1DI!-' "De modo ,g�r� estamos preparados p�ra:-:
npre-ender um sério programa de Iortaleêlmênto

rtidário" - explica o Sr. César Morítz - "e para tanto

lntaremos com o apoio das cúpulas federal, e estadual.

Brusque será
mais jovem
Pretendemos trazer a Brusque, periodicamente, elementos
de expressão pertencentes aos quadros partidários, para
incentivar ainda mais o movimento que desencadeamos em

prol da renovação de valores e da dinamização da política
regional" .

César, com 25 anos, 'é o mais jovem entre os prefeitos
catarinenses eleitos em novembro último. Estudante de

Direito, foi buscar na faixa jovem e estudantil o apoio
inicial para se fazer candidato. Antes, com equipes de

jovens, comandou em Brusque a organização do Diretório

Municipal do MDB e de uma série de sub-diretórios

distritais, dando em poucos meses condições ao partido de

pela primeira v,ez disputar - e vencer - um pleito no

Município.
Na sua entrevista a O ESTADO ele aborda os aspectos

políticos e administrativos de sua administração,
prometendo sempre "romper com. o .passadç" e

apresentando à cidade opções pará voltar a crescer e se

impor entre as demais comunas catarinenses:
O ESTADO - Por ser a primeira vez que o MDB

disputou as eleições em Brusque, a sua Vitória causou certa
surpresa. O MDB estava consciente de que poderia vencer?
A partir de quando? ,

Cesar Moritz - O MDB teve consciência de que �oderia
conquistar a Prefeitura a partir do momento em que iniciou

.

o díãlogo franco e honesto com a população, através dos

sub-diretórios que criamos nos bairros 'e na zona rural da

cidade. Nós sentimos que o povo estava descontente,
sequioso por uma renovação na políticamunicipal.

O ESTADO - Em que se baseou o MDB para articular a
sua campanha visando derrotar a Arena no Município,
reconhecidamente de tradição governista?

César Moritz - Procuramos conscientizar o povo a

respeito da real situação do nosso Município. Nós lhe
transmitimos otimismo e esperança, Fizemos ver a ele -

povo, - que a nossa cidade tem condições de ocupar
novamente a posiçãode destaque que merece e que há

I I

alguns anos ocupava no contexto' estadual, desde que QS

homens públicos tivessem um mínimo de interesse e

despreendimento. Isto, infelizmente, muito pelo contrário,
não estava ocorrendo.

"

'

O ESTADO - Essa presença de uma administração
oposicionista em Brusque que significado terá para a

evolução da vida política da cidade?
César Moritz - Nós acreditamos que terá 'resultados'

altamente benéficos, uma vez que o Poder nas mãos do

MDB representa uma verdadeira revolução na política
municipal., Esta revolução despertará os indecisos e os

acomodados da atual situação e os fará participar do jogo
democrático com'maíor=íríteresse; e, que, evidentemente, só
trará benefícios.

-

O ESTADO - O movimento 'Jovem, responsável Pela
fundação e pelo sucesso eleitoral do MDB na cidade,

governado pelo
prefeito do' Estado

encerra algum sentido de contestação aos métodos e aos

políticos do passado?
César Moritz Sim. O nosso movimento foi

\ eminentemente de contestação às velhas e acomodadas

lideranças políticas municipais que, corri .sua indiferença,
conduziram Brusque a 11m triste e deplorável, estado de

marginalização.
O ESTADO - Por que o MDB disputou o pleito com

três candidatos, se a Arena apresentou chapa única. Isso não

seria indício de desacertos, de falta de unidade no partido?
César Moritz - O MDB, ao escolher três candidatos a

prefeito, não deu qualquer demonstração de desunião

partidária. A nossa campanha não foi feita individualmente,
e sim, em conjunto, desde o dia da Convenção até 14 de

novembro, sem que se verificasse um único'

desentendimento nem qualquer rivalidade. O MDB apenas
usou com inteligência de um expediente que a lei faculta

aos partidos.

O ESTADO - \Se a mensagem difundida pelo MDB foi
bem re�ebida no caso da Prefeitura, por que não o foi

quanto à Câmara de Vereadores. Por que o povo elegeu um
prefeito do MDB e uma Câmara com maioria da Arena?

César l'40ritz - De um total de 11, o MDB elegeu 4
vereadores. Não elegeu 5 porque tivemos mais de 100 votos

anulados, em, consequência da falta de esclarecimento a

respeito do nome de um dos nossos candidatos. Se isso não

tivesse ocorrido teríamos uma bancada de 5 contra 6, o que
seria uma proporção plenamente aceitável, considerando-se
que a Política é, às vezes, uma caixa de surpresas:

O ESTADO - A bancada majoritária da Arena não

poderá dificultar a ação do Executivo, atuando

politicamente no sentido' de minar a administração do
MDB?

César Moritz - Nós admitimos 'que esse não é o'

pensamento da maioria dos vereadores arenistas que
comporão o Legislativo durante a nossa gestão. Nem
acreditamos seja este o pensamento da maioria dos altos

,. I

próceres da Arena de Brusque. No entanto, estamos

preparados para enfrentar uma oposição ferina e atuante,
como certamente o prefeito terá nos próximos 4 anos.

O 'ESTADO - O governo do MDB será diferente dos

governos da Arena· e administrações anteriores em

Brusque? 1'"

César Moritz- O MDB pretende dinamizar a

administração, promovendo inicialmente uma total

reestruturação no quadro de funcionários. Vamos moralizar
a imagem da Prefeitura que, por culpa de uma política
paternalista de' favores e apadrinhamentos, está
desacreditada junfo a opinião pública. E, finalmente, nós
vamos dar ao povo a oportunidade de participar ativamente
da administração caseira, através dos 28 sub-diretórios do

partido.

O ESTADO - Então, no futuro; será possível estabelecer
um paralelo entre a Brusque de antes e depois do MDB?

César Moritz - Se vontade "de trabalhar, vontade de
servir à coletividade, aliada ao excelente assessoramento que
vamos dispor na Prefeitura, contar pontos, temos certeza de

que em f�turo próximo será possível traçar esse paralelo. E
talvez 1972 possa ser citado futuramente como um marco

decisivo e positivo da história política de Brusque.
O ESTADO - Entre as obras e empreendimentos que

mais exigirão o' empenho de seu governo, há alguns que

possam causar mais "impacto"?
'

César Moritz - O problema crucial de Brusque, no

momento, é o desemprego. É a este setor que nos

deidicaremos com maior carinho, tentando implantar novas
indústrias em nossa cidade e amparando as já existentes. A

decretação de uma generosa lei de incentivos fiscais às
,

indústrias que pretenderem se instalar em Brusque e a

criação de uma "área industrial" serão o nosso "projeto de

impacto".
O ESTADO O governo do MDB terá apoio do�

industriais e produtores, mesmo dos arenistas, para executar
o seu plano de desenvolvimento?

César Moritz - Nós esperamos, como já frisamos antes,
uma dura oposição por parte dos grupos econômicos

arenistas. Mas não acreditamos que as paixões políticas os

levem a tentar deter o processo desenvolvimentista que,
pretendemos deflagrar em Brusque.

O ESTADO - As injunções partidárias não afe/tarão as

relações, entre a Prefeitura e os governos do Estado e da

União no plano administrativo? 'O Município não terá
prejuízos administrativos, por eleger uni prefeito do MDB?

César Moritz - Estamos certos de que o Governo da

Revolução está mais interessado em desenvolvimento do'

que em política. Brusque é u,m dos maiores contribuintes
aos cofres públicos do �stado e, da União e nós

pretendemos fazer valer essa nossa posição privilegiada.
Pretendemos exigir reciprocidade, e não suplicar

\

favores,
'como tem sido feito até então.

..APTO. ESTEVES JR.

Vende-se apto. no 10. andar no Edifício Dona Martha
c/ 3 quartos, amplo living, cozinha c/armários, depen
dência de empregada e área de servico.
Preço 125.000 podendo ser financi�do p/ Agente Fi
nanceiro do BNH.
Tratar com Gastão fones 3164.e 4604.

, (
!-"---------_--------------------------- ------....... ....:M.�k.',__...

dê a ela ul�,a dG �

®®®

deaparlal�'enlo

DETAa,.HES
I

UM PEQUENO APARTAMENTO COM GRANDES VANTAGENS:

- JANELAS PANORÂMICAS PARA A BAIA SUL

- AZULEJOS DECORADOS ATÉ O TETO NOS BANHEIROS

- PISO DO BANHEIRO ACARPETADO

:... LOUÇA' COLORIDA NOS BANHEIROS

MATERIA DE

000 SOMOS CATARINENSES

. \
.

g
..

, DORMITÓRW

LOC�LI'ZAÇÃO
BEM NA ENTRADA DA CIDADE

NA CONFWfNCIA DA RUA

CONSELHEIRO MAFRA COM A
I
NOVA RUA FRANCISCO TOLENTlNO.

,O PROJETO

PEDRO I É _JOINHA EM TUDO

NA CONCEPÇÃO ESTÉTICA

NA, LEVEZA DOS TRAÇOS

NA HARMONIA DO CONJUNTO.

LJ=-' �:N'!R�E�C�P�A�E�O�':�:
SEDE: Rua Arcipreste Paiva, n 3450 ./ '%

\

FONES * 3526
CRCI 74 - CREA 2493 4690

.'A ... I

EI�I)()r",kl jlllla DIVISÃO UE AflTES ,t•. G.

apartamento tipo 02 a OS
área: SB,39rn2
ENTRADA
FACILITADA:3.000-
PRESTACÕES
A PARTIR DE 400-

PRECOFIXO
--

obs. Condições somente para o la�amen'o,

\

PLANTÃO PERMANENTE ATÉ AS 22,HORAS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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O PrefeitoMunicipal de

Canelinha, sr. Arthur la

chowicz, disse que vai en

tregar o cargo antes do tér

mino de seu mandato caso

não consiga uma solução
para o problema do ICM

cuja arrecadação a Prefei
'iura não recebe há tempo.
.fl.evelou o Sr. Arthur la

'chowicz que na próxima
semana terá uma reunião

com politicas estaduais e

'irá a Brasilia para resolver

essa situação: "Caso não

consiga resolver o proble
ma, vou entregar o cargo

�ntes do término de meu

mandato. Assim não dá
f

"

prd trabalhar. ,

JOINVILLE

Com a realização de um

baile de confraternização,
foi encerrada na sede do

Centro Educacional e

Social do Itaum - Cesita

_ em lo in ville, a 4a.

Semana Comunitária. A

promoção teve início no

ti Itimo dia 2 com a

participação de grande
número de pessoas. Por

outro lado; encerrou-se

também a exposição de

trabalhos dos alunos da

Cesita.

, BLUMENAU
A direção da Biblioteca

pública Municipal "Dr.

Fritz, Müller encaminhou

ao Prefeito Evelâsio Vieira

o relatório mensal do mo

vimento do orgãe. Segun
do o relatório, no qual
consta também a prestação
de contas de inscrição,
além de multas-relativas ao

mês de novembro último,
o movimento da Biblioteca

no último mês foi de

1.159 empréstimos e

1.708 consultas e registrou
a entrada de 506 novas

obras incorporadas ao

acervo bibliográfico já
existente. A entidade pos

�sui no momento um total
de 38.028 obras.

lAGES
o Sinàicato Rural de

Lages importou da Alema

nha dezessete vacas da raça
Fleck-Fie. A reprodução
objetivada pelos pecuaris
tas lageanos através desses

animais importados, é con
siderada como único meio

de aprimorar. o rebanho'
existente. Os animais já fo
ram entregues aos associa

dos do Sindicato que fize
ram o pedido. Nos próxi
mos dias deverão chegar
novos animais da raça Nor

manda, adquiridos pelo
Sindicato na França. A in

formação foi prestada pelo
Sr. Ulisses Andrade, presi
dente da entidade, acres

centando que as importa
ções continuarão a ser fei
tas de acordo com a neces

sidade dos pecuaristas.

JOINVILLE

Formandos de música
fazem seu concerto

Joinville (Sucursal) - Um concerto mu

sical na Sociedade Harmonia Lyramarca às

20 horas de amanhã a formatura dos três

cursos do Conservatório de Música Profes

sora Vany Knoll, cujos conc1uintes têm co

mo patronesse a própria diretora dó estabe

lecimento - professora Vany Knoll=- e co

mo paraninfo o Deputado Pedro Ivo Caril-
,

poso O concerto será executado' pelos for

mandos dos cursos de, piano e harmonia,

que concluem também o curso de História

da Música.

Precedendo o espetáculo, será realizada

a entrega de diplomas e 'de missa em ação
de graças na Catedral do Bispado com a

participação do Coral do Conservatório. Os

formandos de 1972 são os seguintes: Carlos
Roberto Knippschild, Lourdes Maria de Al

meida, Miriam .Luckow, Daisy Freitag,

Lourdes Maria Daria Duarte, Maria Luiza

Garcia e Renate Baum.
CONCERTO NO VALE

Com interpretações de peças clássicas de

Georg Müthel, Wilhelm Bach e Johann Se

bastian Bach, prossegue às 21 horas de

quarta-feira, no Teatro Carlos Gomes, o II

Festival Brasileiro Hefnrích Schütz. A pro
moção, que contará com a participação de

músicos do Paraná, é da Escola Superior de
Música de Blumenau e da Secção Brasileira
da Sociedade Heinrich Schütz, O certame

será aberto: às 21 horas de Amanhã com

conferência do professor Oscar Zander, di
retor da.Escola Superior de Música de Blu

menau.zque falará sobre a estrutura, o sim

bolismo, expressão e figuras da obra de

Heinrich Schütz. O programa de concertos

será desenvolvido até o próximo sábado,
quando será encerrado o festival.

\

Faculdade de Veter:inária
funciona em março de '973

, Lages (Sucursal) - Ao retornar da Capi
tal onde manteve entendimentos com o

Conselho Estadual de Educação, o profes-
'

sor Júlio Cesar Malinverni anunciou que
aquele órgão autorizou o funcionamento

da Faculdade de Veterinária de Lages, em
caráter precário. Revelou que a aprovação
vigora a partir de março do próximo ano e

informou que deverá viajar a Brasília para
novos entendimentos junto ao Conselho

Federal de Educação visando a apreciação
do processo da escola de nível superior e

sua liberação pelo Presidente Garrastazu

Médici, autorizando seu funcionamento de
finitivo através de decreto.

.

De outra parte, .o Corpo Docente da Fa

culdade de Veterinária já está constituído.
devendo ser escolhida a direção do estabe

lecimento e a comissão, que programará o

primeiro vestibular da nova escola.

EXCEÇÃO INDEFERIDA

Em seu último encontro, o Conselho Es-

tadual de Educação não autorizou o funciona

mento do Curso de Pedagogia em regime de

férias na Faculdade de Ciências e Pedagogia
da Universidade do. Planalto Catarinense,
ein Lages. O parecer, que levou o no.

204/72, aprovado por unanimidade pela
Comissão de Ensino Superior sob a presí
dênciado ,pag,};'r.prlaIl4p_),1\gphy, tem. .

.o

seguinte teor: "Quanto ao curso de Pedago
gia somos de parecer que seja cumprido o

que determina a Resolução 01/Z2, do Con

selho Federal de Educação, quando no art.

10. letra B, determina que as 22 horas de

atividades do Curso de Pedagogia sejam in

tegralizadas em um mínimo de três anos e

um máximo de sete anos letivos. Acresce

que um ano letivo, segundo a legislação vi
gente, consta de 180 dias letivos".

Emir Roth encerramostra
e Vecchie"ti expõe tapetes

Joinville (Sucursal) - Prossegue aberta à
visitação pública na Galeria Bel'Art a expo
sição de trabalhos do pintor paranaense
Emir Roth, que permanecerá até quarta
-feira, A mostra tem sido bastante concor

rida, já que o. autor das obras é um dos

premiados na Bienal de São Paulo e detém
a medalha de ouro do Salão Paranaense de

.

Artes de. 1969, o prêmio de escultura da

Olimpfada do Exército e a medalha de pra-

ta da última coletiva de Campinas,
,

De outra parte, o tapecista Pedro Paulo
Vecchietti inaugurará às 20h30min de

quarta-feira, no Departamento de Educa-
<ção e Cultura de Joinville,nova exposiçao de
seus trabalhos patrocinada também pela Es-

'

.

cola de Artes Fritz Alt. A mostra permane
cerá aberta à visitação pública até o próxi
mo dia 20.

o Delegado Estadual do
Instituto Brasileiro de De
sen volvimento Florestal,
sr, Mauro Pinho Gomes,
voltou a lembrar que as

pessoas que optaram por
aplicar seus incentivos fis
cais em reflorestamento no

1·1 exerc Ido de 1971, com
base no decreto lei no.

1.134, de 16 de novembro
de 1970, devem srÍber que
-esses recursos devem ser

destinados a projetos já
aprovados pelo órgão. A
Sua destinação deve ser fei
ta impreterivelmente até o

próximo dia 31, caso con

trário o recurso será rever

tido como, renda para o

Tesouro Nacional.

MOVEIS, COLONIAIS WEIHERMANN LTDA.'

Rua Jacob Riohlin, 55, ao lado do Edifício Boneville. - FONE 4464.

JOINVILLE-SC

Briga acabou com o baile no

pátio da·paróquia _"em Lages
, \

Lages (Sucursal) - O
excesso de álcool foi a

causa da briga que, movi
mentou quase todos os

participantes do baile que
se realizava no páti6 da
Igreja do bairro Frei Rogé-

. rio, em Lages, 'e que culmi
nou com um ferido à faca.

A briga começou entre
- Valdir das Graças e Ru
bens Antônio, quandó este
sacou de uma faca atingin
.do Valdir duas vezes nas

costas e no abdômen. A
Polícia não demorou a

chegar e conseguiu prender
Rubens que, devido à em

briaguês, mal podia se mo

vimentar. Outros também
foram levados para a Dele
gacia de Polícia enquanto

Valdir era conduzido ao

Hospital, onde se encontra
in ternado sem qualquer
perigo.

haviam si510 postos em li
berdade pelas Delegacias
de São Paulo e Curitiba.

longa viagem: Enquanto a

empregada buscava o sabo

nete, os assaltantes apro
veitaram-se da jogada para
esconder em suas sacolas

I

as roupas e objetos que es

tavam por perto. Depois
do banho, eles se despedi
ram "sem sequer pedir um
cafezinho como todos os

viajantes fazem". A Polícia'
iniciou logo após o depoi- ,

menta do sr. Agenor Ma
chado uma diligência por
toda a cidade, mas até on
'tem não conseguiram des
cobrir nenhuma pista.
4PRESOS

Joinville (Sucursal) - A
Polícia prendeu em Join
ville quatro elementos .que

Osvaldo Jesus dos Santos e

Osvaldo Afonso dos San
tos haviam sido libertados
na semana" passada pela
Delegacia de Curitiba, e se

encontravam em Joinvílle
tentando realizar novos as

saltos. Os outros, dois, Se
bastião Inácio de Souza e

Aroni Rodrigues foram
presos quando tentavam
arrombar a Loja Kanete,
da rua São Paulo. Nos pró
ximos dias a Polícia deverá
abrir o competente inqué
rito e, enquanto isso, os

�Iquatro encontram-se pre-
::,sos.

ASSALTO

O proprietário do Dor
mitório Machado permitiu
que dois indivíduos que
chegaram ao local em um

Çorcel, usassem o banheiro
da casa para se lavarem e

foi o bastante para,mais
tarde sentir a falta de sete'
calças masculinas, óculos e

outros objetos, Ao queixar
-se na Delegacia de Polícia,
o sr. Agenor Machado ex

plicou que os dois indíví
duas' pediram para tomar
banho a fim de se livrarem
da poeira e do cansaço da

�Joinville 'tem
visita do Bese

\

Joinvílle (Sucursal) - Com a finalidade
de manter contato com os empresários
joinvilenses estará amanhã na cidade uma

comitiva de dirigentes do complexo finan
ceiro do Banco do Estado de Santa Cata
rina. O encontro será promovido pela Asso
ciação Comercial e Industrial e está progra
mado para 19h30inin de amanhã, no Edí
.fício Manchester. Na oportunidade, os visi
tantes farão ampla exposição sobre o fun
cionamento do estabelecimento e suas di
versas subsidiárias, que operam em todo o

território catarinense. Também será ofere
cida uma visão detalhada das atividades
desenvolvidas pelas empresas do grupo Fi
nanceiro Besc,

Prefeitura dÓ terras
-

para Sindicato R�rQI

: I

Joinvílle (Sucursal) - A Câmara

Municipal aprovou a lei de origem
governamental que autoriza a doa

ção, ,por escritura pública, de uma
.

área de terras na Rua Corupá ao

Sindicato dos Trabalhadores Rurais

de Joinvílle. O terreno de proprie
dade da Municipa:lidade se destina à

construção de sede própria da enti-
-' dade que, segundo o documento,
deverá acontecer no prazo de um

ano, sob pena da entidade classista

perder o direito sobre o tetreno. A

sede própria do Sindicato dos Tra

balhadores 'Rurais de Joinville será

edificada nas imediações da nova es

tação rodoviária, que será inaugura
d� em janeiro vindouro.
NOVA DIRETORIA

Com 632 votosrecebidos a única

chapa concorrente para formar a

nova diretoria do Sindicato dos Tra

balhaâores Rurais de Joinville foi
I

eleita apesar de 29._votos .brancos e;'
dois votos nulos. .1� nova'.lliretoria �,
da entidade fiéou'ílSWn constituída: .,
Presidente - Nel�oi:l':_HÇllz; Secretá- ;:
rio - Eríco João Fi�ith;'Tesoureiro :

=Quirino-Bcnarti; S}lple'!tes: Eugê-
.

.

-nio Preiss; Liamare ijellsy eAlfredo
Stolff. Conselho .:FiScál'-:--,Frederico
Augusto Piske, Alceu H�rdte Rauli

.

no Baruffe, ef�tivos;.e'(Ay'elino Dal

mônico,Siegfried Tank e Mário Mi-,
natti, suplentes.

A posse da nova diretoria está

programada para o próximo domin

go
- em solenidade marcada para as -'I

12 horas, na Fundação 25 de Julho,
no Distrito de .Pirabeiraba. Nesta,
oportunidade também serão eleitos
os delegados representantes junto
aos órgãos superiores,' Srs. Norberto ,

Kortmann e Eugênio Preiss como

_ efetivos e, Érico Fleith e Valdigert
Ardt.

Além do presidente Lauro Linhares, do
Besc, estarão presentes em Joinville os direto
res Paulo Bauer Filho, Carlos Passoni Jú
nior, ErasmoSzpoganicz e Alvaro Tomazelli.
A Besc Financeira se fará presente com os

diretores Jóão Batista Bonassis, Luiz Carlos
Santiago e Paulo Roberto Pereira Oliveira;
a Besc Turismo com o Sr. Cyro Gevaerd e a

Besc Corretora com os Srs. Nilson Carioni e
Luiz Mário Machado.

UMAlo.JASÓ
,:;,"

-,.", .. '" '.' _'" -FAZ··O ,SEU

COMPRE :�AGORA
SEM

.ENTRADA

COMECE 'A
PAGAR DEPOIS
DO CÁRNAVAL

\

MARCAS. FAMOSAS
MELHCRS PRÊC()S

LO-IAS
PEREIRA

OLIVEI'RA
TRAJANO..23
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Com suas obras paralisadas há quase três anos, devido a uma
série de problemas, o conjunto habitacional

de lages poderá ser conclu ido brevemente, dependendo dos
resultados da pesquisa de mercado que está sendo realizada.

• •

pesquIsa . para

concluir núcleo
Cohab faz

poder de

Lages, parado desde'J970

PERSE
K.

Você conhece a Linck.
Você sabe que, quando a

Linck toma uma decisão, é

para valer.
A Linck não quer

impressionar ninguém com

meras palavras de efeito.
A Línck' quer e realmente

presta serviços com uma

super assistência.

Como ninguém jamais
prestou. a você.

Em outras palavras: sua
máquina pode estar onde

quiser: Se precisar de
assístência técnica. a Linck
vai lá, a jato, com seus

Super Serviços.
O rádio da Linck chama

e o serviço de campo entra \

em ação. As camionetas da
assistência técnica, num abrir
e fechar de olhos, chegam
até a sua máquina. Para
resolver. Com peças originais I

para reposição. Com

Ierramental completo. Com

gente que de fato entende do
riscado.

Faça uma prova: se a

Linck Iala em Super Serviços
é porque realmente se trata
de um super atendimento.
! Jrna super 'proteção que você
não paga quando adquire
qualquer máquina na Linck.

.

......I �.....

&.. CD�.

&.A."'_
F aU1PAMENTOS RODOVIARIOS E INDUSTRIAIS

Porto Alegrp.
Joacaba.

Florianópolis
Curitiba

A Cohab contratou a Fundação Universidade do Planalto

de Santa Catarina para fazer uma pesquisa de mercado na

cidade de Jages, com vistas à continuidade dos trabalhos de

construção do conjunto habitacional daquele município. A

pesquisa t�mará por base o depoimento de quatro mil

pessoas que serão entrevistadas.

Essa pesquisa custará Cr$ 35 mil e será em função dela

que a Cohab vai elaborar um novo projeto para o

prosseguimento das obras do conjunto habitacional.

IMPASSE
Em 1968 a Cohab contratou a construção do conjunto

habitacional de Jages. Pelo documento, a firma contratada

obrigava-se a realizar desde a venda do terreno até a
I

.

conclusão das casas, incluindo os projetos de infra-estrutura
do conjunto (urbanização, abastecimento d'água, sistemas

de esgoto e de' água pluvial). Posteriormente verificou-se

que o projeto de infra-estrutura era inviável, sendo
necessária a sua modificação. Da mesma forma, viu-se que a

construção das. casas não vinha sendo efetuada conforme Q

contrato..

No fmal de 1969 a firma empreiteira' entrou em

concordata, criando uma série'de problemas para a Cohab,
que se viu obrigada a paralisar as obras no início de 1970.

Durante cerca de um ano tentou-se. conciliar o problema e

concluir o conjunto habitacional. As demarches nesse.

sentido, entretanto, não chegaram a resultados positivos,
fato que, segundo o atual presidente da Cohab, Dante

,

.

r

Grupo Financeiro de projeção nacional neces
sita de

ASSISTENTES, AGENTES E

REPRESENTANTES,
para operarem nos setores de Mercado de Ca

pitais, turismo, seguros, etc., no Estado de

Santa Catarina.
OFERECE: Registro em Carteira

Mínimo Garantido até Cr$ 1.600,00
Comissões Compesadoras
Bonus Excelentes

130., etc.
Tratar diariamente, no horário comercial, à
rua Felipe Schmidt, no. 62 s/305 (Edifício
Comasa) Florianópolis.

v !

\. :
,

Limongi, resultou num impasse: a obra ficou totalmente

Paralisada e a verba liberada para a sua construção chegou
.' I

ao fim.
_

-

Diante désse panorama, o Governo do Estado solicitou

em juízo, no mês de maio do ano passado, uma vistoria das

obras. Com resultado, a 28 de agosto foi apresentado um

laudo que, apesar de reconhecer' alguns direitos à firma

empreiteira, conferiu maior parte da razão à Cohab.

O Sr. Dante Limongi esclareceu que o' próximo passo

para a resolução do problema daquele conjunto será a

retomada do �anteiro de obras, com o que poderão s,er
reiniciados os trabalhos de construção:

A pesquisa a cargo da Fundação Universidade do
Planalto de Santa Catarina já foi iniciada, devendo estar
concluída num prazo de 60 dias.

SEMINÁRIO
j

Por outro lado, será iniciado hoie na cidade de Belém
,

J ,

Estado do Pará, o 10. Seminário Nacional de Cohabs,
promovido pelo Banco Nacional de Habitação. O conclave
tem por finalidade principal analisar os principais problemas
relacionados com as empresas habitacionais do País.

A Cohab catarinense estará representada no seminário

por ser presidente, Sr. Dante Limongi, bem como pelo
diretor-financeiro e pelo coordenador de Assessoria.
A representação catarinense apresentará um trabalho

intitulado "Experiência de Recuperação de Conjuntos
Habitacionais", baseado no que foi feito no Conjunto José
da Costa Cavalcanti, construído em Itajaí.

.
'

'Encontrados nos Supermercados da COBAL,
SOBER"NA e outras boas casas do ramo.

N. B. - Os produtos do laboratório SANCATA
são licenciados sob os N." GI- 38 e 1076/71

S.N.F.M.F. (Ministério da Saúde)
USE OS PRODUTOS SAN CATA

(comprovadamente os melhores)

TELEVISOR A CORES PHILCO
,; }

CASAS SANTA MARIA TV A CORES A PARTIR DE Cr$ 4.900,00 A VISTA.
.

EM TV A CORES SOMOS PIONEIROS; E MODÉSTIA A PARTE SERVIMOS MELHOR.

TREZENTOS SATISFEITOS CLIENTES FALAM POR NÓS, ,ACE!T,�MOS SEU TV USADO COMO PARTE DE PAGAMENTO,.

FINANCIAMOS ATÉ 36 MESES, ENFIM SÓ VENDE O MELHOR, G0t: ív1ElHOR VENDE.
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o I il-o da Caixa todos vão em
busca damercadoriamais barat, I

mais", ele se limitou. a dar algumas investi- mércio poderia custar cerca de Cr$ 800,00.
das sem muitos sucessos.

- Eu saí de casa disposto a comprar uma
.

- Essa época é fogo. Em dezernbro nor- máquina de escrever.

malmente aparece muita gente e as ofertas Alegando que tem uma caligrafia "muito
sobem muito. Tem que se ter coragem par<l ruim", ele .contou 'que. vai usá-la na elabora-

entrar numa dessa. ção dos trabalhos de aula.

,
Além dos frequentadores assíduos, esti- - Normalmente. eu escrevo muito .mal e

veram ontem na Caixa Econômica Federal os professores reclamam que quase não en-

vários curiosos que entraram para ver. por- tendem minha Íetra. Desde a primeira vez

que havia tanta gente reunida em torno de que leu estive num leilão tenho pensado mui-

um homem gordo de cabelos brancos a gri-' to em coml?rar uma máquina. Foi assim que
tar com um martelo de madeira numa das fiz umas economias.
suas mãos.

I

Enquanto ele conta que a melhor época
- Dois pares de brincos -de ouro, tipo de. se frequentar o leilão é junho, "quando'

argola, peso de 8 gramas. O preço inicial 'é geralmente as pessoas estão duras, um médi-
Cr$ 35,00. Quem dá mais? Quem dá mais? co e um empreiteiro de alta sociedade floria-

Num carito da sala surge a primeira pro- nopolitana procuravam se esconder, dos fo-

posta. Uma mulher baixa de vestido quase a tógrafos. Embora sempre presentes em todas

alcançar-lhe os joelhos, oferece Cr$ 40,00. as ofertas do "prego". eles � escondiam por
Ao seu lado um homem a fumar desespera- trás das colunas evitando o "vexame" de
damente quebra o suspense.

"

aparecer no jornal num local como aquele.
- Levo por 50. Dona Maria, vendedora de bilhetes de 10-
- 55, disse outro. teria, se apoiava numa sombrinha aguardan-
As propostas foram sub indo até .do que o .leiloeiro anunciasse a venda dos

Cr$ 70,00 quando o leiloeiro deu início à relógios. Aos 59 anos de idade, ela procura-
contagem progressiva apontando para a mu- .va investir seus Cr$ 60,00 - fruto da comis-
lher que havia gritado primeiro. são da venda de dezenas de bilhetes da fede-

- Dou uma, dou duas... É seu. ral - num relógio "de ouro e com pulseira
Das 62 mercadorias relacionadas numa de ouro".

folha mimeografada, algumas foram retira- Janete, comerciária, lembra o valor das

das do "prego" antes de serem anunciadas. jóias contando que há dois anos conseguiu
Dentre as que mais interessaram o auditório Cr$ 3,5 mil por uns anéis, o que lhe serviu

estavam duas máquinas de escrever e várias 'para dar entrada na compra de um fusca.

pulseiras de ouro. Pedro, que há 30 anos trabalha na venda

ARREMATADORES e' compra de ouro, explica que é preciso
Mário, aluno, da Ufsc, foi um dos primei- "muita esperteza".

ros a· chegar na Caixa e pela segunda vez a
,

- Você entende 'de jóia? Muita gente
participar de um leilão. I»a primeira, arrerna- não sfbe trabalhar num leilão. Imagine que
tou um r e l ógi o Se i k o �o valor de aquele homem - aponta para um velho que
Cr$ 3250,00 porCr S 160,00 e ontem com- está sentado numa poltrona com o guarda-
prou uma máquina portátil de escrever por chuva seguro entre as mãos - acabou de le-

Cr$ 450,00, que' quando adquirida no co- var um relógio por Cr$ 200,00 que não deve

I,

��Martelo na mão, Dagoberto �ostra sua experiência de 26 anos de ação
,;':, ;olenemente .anunciado "dou uma, dou jetos que mais lhes' interessavam, o leilão é

'�duas;' e batendo com o. pequeno martelo so- considerado como a melhor oportunidade
�bre o balcão de mármore, Dagoberto Dom- de se arrematar "bons negócios por bons

:busch comandou .ontem mais um leilão na preços".',
:Caixa Econômica Federal. Em pé sobre uma A explicação foi dada por um jovem que

� cadeira, mostrando os objetos ao plenário l�á três anos faz do leilão um "bico" para

'atencioso, ele despertava para as suas mãos a' aumentar sua renda'. Funcionário público es- •

;ambição ou o desprezo das 40 pessoas que tadual, mensalmente ele reserva uma deter-

'durante duas horas ouviram 'suas, ofertas. 'Ü i minada importância do seu salário para

::'ritual" começou às 8h�Omin com a exposi- aproveitar da melhor forma possível a oca-

; ção das 62 mercadorias, desde .alianças, alfi-, sião, comprando "tudo o que posso" para

'rtetes de ouro, anéis d� formatura, relógio, posteriormente revender.

; ináquinas de' escrever e fotografar até um - Dá última vez eu consegui Cr$ 3 mil

::\iqui'dificadoi. •
,

.
.

pela mercadoria que. havia adquirido aqui

::::
.

. ,ÚM NEGÓCI() por Cr$ 600;00.
• F;i'equentado por gent� de todas as elas-

, Mas ontem não foi seu dia de sorte. Con-

:: ses, curiosas' e novidadeiras a-disputar os ob- sidêrando que os preços estavam "alto de-

'."
r ,

r,---------------------....---....

�.
'(

Do alfinete de gravata até o liquidificador, o
leilão da Caixà Econômica Fêderal desperta

em todos os desejo de adq uirir por preço baixo.
I

'!

valer mais 'que Cr$ 100,00. Nunca se deve fazer a avaiação das mercadorias que diaria
mente são levadas ao "prego" .

- A avaliação é um negócio muito mais
difícil de ser feito do que um leilão. No lei

lão, antes de tudo tem que se ter fôlego e

bons ouvidos, enquanto que ao recepcionar
a mercadoria que o cliente traz, tem que se

,

ter conhecimento. I

Contou que o avaliador tem uma grande
responsabilidade. No caso de uma mercado
ria não ser resgateada num leilão, devido ao

alto preço apresentado, a culpa cabe ao ava

liador. Ele deve pagar, mas "graças a Deus",
durante todos 'esses anos Dagoberto não so

freu esse tipo de problema. É considerado
um dos mais eficientes no setor.

concorrer com outros. Tem muito fomínha
que leva pau só por querer entrar na corrida
das ofertas.

Após arrematar dois anéis e um antigo
relógio de algibeira, o homem velho saiu fe
liz anunciando que acabara de fazer suas
compras de Natal.

HÁ 26 ANOS
Aos 64 anos de idade, 51 dos quais dedi

cados ao setor, Dagoberto Dornbusch é lei
loeiro da Caixa Econômica Federal em Flo

rianópolis há 26 anos. Além de apresentar o
ritual' com mui ta habilidade no período de
dois em dois meses, é ele o encarregado de

·1

,

I
I

II

I
Dado o ,lance final, o arrematador paga e recebe o objeto comprado.

,

-

'BODAS DE OURO'VENDE-SE CASA

.0 ESTADO

Bairro de Fátima - Rua Antonieta de Barros, 325.
i�l1_1a casa com 3 quartos, banheiro, living, sala de
VISita, sala de estar, cozinha, copa, sala de costura e
garagem. ,

.

,

Cr$ 110.000,0.0 - CR$ 90.000,00 agente financei;o.
Saldo a combrnar. Tratar com SR. GASTÃO fones
4604 e 3164 ..

Normalistas que integram a turma do centenário da Independência
(1922), tem o prazer e a honra de convidar seus Professores, parentes,
amigos, professores em geral, alunos e respectivas famílias, para assis
tirem à Missa que, em ação de graças pela passagem doquinquaqésirno ,

aniversário de formatura mandam celebrar às' 8 horas do dia 16 do
corrente (sábado) na Igreja do Senhor Jesus dos Passos.

.

A todos que.compareçerem, .os cumprimentos e agra�ecimentos mui
cordiais da turma.

,- ..

1

\

,

I

TELEF E
PRAVOCE.

. \

É a Cotesc quem chama.
E chama, para dizer que V. tem

o direito de participar do mundo
moderno das cornunícações.

Do mundo civilizado.
O telefone economiza seu tempo,

seu trabalho, seu dinheiro.
Põe o mundo ao seu alcance

durante 24 horas por dia.
Até 1975, Santa Catarina terá

70 mil telefones.
Pelo mais moderno Sistema

de Telecomunícações do País.
I Para V. participar disso tudo,

precisa de apenas alguns
cruzeiros mensais.

E ainda recebe ações da
Cotesc.

'

. Atenda logo a este chamado.
Aproveite a oportunidade e fale hoje
mesmo com a Cotesc,
pedindo o seu telefone.

Se V. preferir, vá tornar
um cafezinho com o pessoal
da Coteso de sua cidade.

II
Companhia Catarinense de
Telecomunicações-COTESC

I�
AÇN:) CATARINENSE

DE

DESENVOlVIMENT]l_!\N��2_.
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os filatelistas "brasileiros
sentiram a ausência da co

luna "Filatelia", que du

rante nove-anos se habitua
ram a ler, subscrita pelo
jornalista Américo Tozzini
"em O Estado de S. Pau

lo". Deixou de colaborar

depois de conseguir um in

contável número de admi
radores e grupo numeroso

de amigos.
Para substitui-lo a reda

ção escolheu o jornalista
filatélico Jobel P. Lopez,
que, como Tozzini, tam

bém pertence à Associação
Brasileira de Jornalistas Fi

latélicos:
'

Auguramos sucesso ao

colega Jobel, e desejamos a

Tozzini muitas felicidades

no órgão em que venha a/
'colahorar.

Filatelismo

pONGRESSO NACIONAL - BRASíLIA DF DES. GIAN CALVI CASA DA MOEDA DO BRASIL
�

.

Programação para dezem-

bro.
_ .

'.... .,

A Circular 367 da

EBCT, só recebida dia

2/12, sobre as emissões de

dezembro, dá as informa

ções a seguir. Dia 4, em

Brasília, lançamento de
um selo a cores, com a ti

ragem de 500.000 exem
plares, do valor facial de
um cruzeiro, impresso em

papel couchê pelo sistema

off-set, apresentando o.

prédio do Congresso N a

cional, em Brasília.
•

Dia 13, será lançado um
selo natalino. Representa
um presépio popular, cujo
original se encontra no

Museu dos Presépios, em

S. Paulo, e em Natal (RN),
diz, textualmente, a referi
da Circular. A cidade onde
se encontra realmente "o

original" do presépio, ha
veremos de esclarecer pos
teriormente. O valor do se

lo é de 20 cts. sendo a tira-

gem 'de 1.000.000 de uni

dades. A impressão, em co

,res, mediante rotogrà�ra,

será em papel fosforescen
te.

Ainda em dezembro,
em dia não fixado, serão

emitidos mais quatro selos

(Série a Terra e o Ho

mem). Noticiaremos na

próxima vez:

Estoque de selos

Já se tornou hábito, to
cla gente ter em casa alguns
analgésicos, para curar do

res de cabeça e outras..

O amigo leitor poderá
evitar a dor de cabeça, o

aborrecimento, que causa

o tempo perdido nas 'filas

para compra de selos desti
nados à sua correspondên
cia em geral, e natalina em

particular, comprando pe
queno estoque de selos, es�

tocando-os em casa. Ad

quira o hábito e começará
agora a usufruir as alegrias
das Boas Festas.

til Exposição Filatéliéa de
Goiás.

I

Agradecemos o amável
p, honroso convite para o

Ato Inaugural, da Exposi-

ção em epígrafe, no 10.

andar do Museu Prof. Zo
roastro Artiaga, dia 8, em
Goiânia. Realiza-se em co

memoração ao Sesquicen
tenário da Independência e

2500. aniversário da Ban

deira do Anhanguera, sob

patrocínio do DR da

·EBCT, da Goiastur, .40
Dep. Estadual de Cultura e

da Prefeitura Municipal.

Teríamos ido abraçar os
colegas goianos se o Convi
te nos houvesse chegado
mais cedo.

Vendas sob Ofertas

Acaba de ser realizada,
pela Sociedade Philatélica

Paulista, mais uma Grande
Venda (de selos) sob Ofer
tas. Esse modo. de leiloar
tem sido muito proveitoso,
principalmente para os fi-

'

latelistas do interior, pois
permite adquirir selos

bons, por preços razoáveis,
dentro de alto padrão de
honestidade. Daremos
mais informes a quem os

solicitar.
FILATELIA

Pelo espaço de um' mês,

par-SC. A entrega dos Di

plomas será dia 12, no

S.R. R. Alvorada. Gratos

pelo convite.

(Reunião Filatélica de Ipa
nema).

As inscrições estarão

abertas até o dia 20. Custa
rá 20 cruzeiros com direito
ao uso de dois quadros.
Ao Comandante em

Chefe. desse Movimento,
general Luiz Gonzaga Va

lença de Mesquita: e seu

brioso exército filatélico,
I

nossas continências.

Mostra Religiosa.
É frequente a afirma

tiva de que filatelismo é

cultura; que conduz a estu

dos e pesquisas nos cam

pos da História, Geografia,
Economia, Belas Artes,
etc. Nem sempre é mencio

nado que a Filatelia tam
bém proporciona oportu
nidades para o cultivo do
assunto RELlGÃO.

Encontro em Laguna.
Está sendo estudada a

possibilidade de reunirem
se filatelistas do sul do 'Es

tado, em Laguna, dia, 15
I

de janeiro de 1973, foi a

notícia fornecida por Sa
lum J. Nacif, presidente da

Associação Filatéliêa e-Nu
mismática de Laguna.

Para lembrar isso, a RE
FI, de Ipanema, RIO, vai\

realizar pela terceira vez,
uma Mostra Filatélica Reli

giosa, de 22 a 26 do cor-
/

rente.

Colégio Normal de Gaspar,
SC.

"Por mais altas que se

jam as torres do mundo,
todas começam no chão";
Esse o lema adotàdo pelas
formandas, normalistas de

1972; entre as quais se en

contra a jovem filatelista
·Janete Francisco, de Gas-

A Mostra terá o patro
cíníó" das seguintes entida

des: GABRIEL - Socieda

de Brasileira Religiosa Cris

tã; Paróquia de N.S. da
.

Paz, Ipanema; Agência da

ECT de Ipanema; e REFI

CORRESPONDÊNCIA
Qualquer nota, comen

tário, sugestão, poderá ser

encaminhada a Teixeira da

Rosa, Caixa postal 304

(88000). Florianópolis, S.

Catarina.

Teixeirc. da Rosa

EM CURITIBA.
QUEM CANTA·
SOU EU

OPORTUNIDADE

3 lotes 'no Jardim Sta, MÔnica na Trindade, em zona

de grande valorização. .

Preço 14.000 el 20% de entrada saldo em até 20 me-
\

ses.

Tratar c/ Gastão Fones, 4606 e 3164

".

'"

VENDEDORÊ'S AUTONOMO '

Indústria especializada em brindes, a maior do ramo,
está admitindo Representantes Autônomos para todo
o Estado. Atraente mostruário, artigo de fácil
aceitação, excelentes comissões. Cartas pi caixa postal
13837 - S.P .:

SECRETÁRIA

Admite-se exuma datilógrafa com instrução
secundária para trabalhar em expediente das 8
às 12 horas e das 14 às 18:30 horas. Entre

vistas à Rua Felipe Schmidt, 58 - 120. andar
sala 1205, segunda-feira das 8 às 12 horas.

ATENÇÃO LOJISTAS, INDUSTRIAIS,
E ATACADISTAS DO ESTREITO.

VENDE-SE
Ã rua Gaspar Dutra, em excelente ponto co

merciai, os prédios 463 e 475, com -terreno

medindo 17,70 de frente e 38,00 de fundos

quase em frente 140. BC. Cr$ 120.000,00.
Tratar com Gastão fone 4604 e 3164

./

Nosso organismo igualmente foi criado,

para o fomento do desenvolvimento

dos três Estados sulinos.

. da indústria, agropecuária e pesca

/

\ muitos lucros,

Nosso objetivo ,é propiciar lucros,

, à classe empresarial de Santa Catarina.

RUA FELIPE SCHMIDT, 37 - FLORIANÓPOLIS

APENAS DESCANSOAOS FREQUENTADORES DO JARDIM

!�f·�1
BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL
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�� Sonetos
Arnaldo S. Thiago:

I

Oh! pátria minha que tão

alto ergueste o' lábaro sa

grado da verdade, que'o es

pírito dispõe à caridade,
bendita sejas pelo que fi

zeste!
Que dos teus seios, com

que refizeste o mais nobre

sentir da humanidade, as,

três raças unindo na igual
dade que no teu.solo a. fór

mula acolheste, jorrem
sempre os mais puros sen

timentos que aos espíritos
sirvam de alimento, para

que vivam simples e feli

zes!
Brasil! - pátria de heróis,
não sanguinários, tendo

nos corações os seus sacrá

rios, que nunca mais de

guerras tu precises!
II

OUVINDO
TCHAYKOWSKY

Da orquestra, agora, em

meio à' vibração potente,
sobressai o piano em suas

notas claras', lampejantes,
de som e nuances preclaras
que um jovem pianista as

sabe dar, ardente.
Vinte e quatro anos tem e

vive intensamente melo
dias de escol e de harmo
nias raras! Ouvi-lo, é sobre

por as emoções mui caras
às rudes sensações do som

de atualmente.
Tocar assim é um dom que
bem demonstra e prova o

quanto pode erguer-se a ju
ventude nova, se o cami
nho tomar do bem e da
cultura.
Saudando a mocidade, eu

venho, pressuroso, apertar
essas mãos do jovem talen
toso que ao piano tocou a

linda partitura.
m

lembrando a filha que nos

deixou aos 17 anos.

'Trinta e três anos já são
--;. decorridos desde que nos

deixaste, filha amada, para
volver à altíssima morada
dos teus iguais irmãos mui
to queridos.
Deixaste-nos, na dor sem

pre envolvidos desta sauda

de, por todos cultivada dos
teus térreos irmãos, mais

exalçada em teus pais,
quanto mais envelhecidos!
Não pudeste ficar ao nosso

lado, neste mundo, em

moral tão atrasado, no

qual curtimos sérias prova
ções!
Deus ê justo e, levando-te
criança, poupou-te à an

gústia em que o viver nos

lança; mas estás sempre em

nossos corações.
N

. SUBLIMAÇÃO!
E realmente a vida uma so

lércia, pois de enganos é'
feita esta existência, nas

Sombras da matéria - e a

penitência que nos impõe,
consiste nesta inércia!
Quer sejamos um pária,
Um Xá da Pérsia, um poe
ta, um herói, . . sua exce-"
lêncía a carne, em toda a

sua �nipotência" nos con-

]r! depa à tortura desta inér
cia!

Libertemo-nos, pois, da
carne impura, suportando,
da vida, esta amargura,
praticando a virtude, o

amor ao bem.
Quando a morte, em seu

dia, visitar-nos, poderemos
- Espíritos - alar-nos às
sublimes venturas, lá, no

além!

•

•••slm

Cavalheiros há em toda a

, parte, mas azar teve um

em Paris. Era um probo
, mestre-operário que acu

diu a uma senhora que gri
tava por socorro, por estar
sendo molestada por um

homem. O operário pôs o

atacante K.O., com um

forte soco no queixo. De
pois levou à senhora no

seu carro para um lugar se

guro. Como recompen
sa... ela roubou a saa car

teira.' Tratava-se, nada mais
nada menos, de .

uma co

nhecida ladra procurada
pela pocía, Quando o ho
mem apresentou queixa à

polícia foi preso, porque
,

havia agredido um agente
potícíall Era, justamente
aquele mesmo homem de

cujas mãos ele tirou a se

nhora "ladra" que gritava
pQf socorro e a qual, na

quele instante, ia ser deti
da pelo agente!

Aconteceu
,

' * * * nada de grave sofreu. le
vantou-se sozinho e viu tu

do: tinha recuperado a vis
ta!

,

ratona": Maratona era uma

planí cie entre a velha
Grécia e Pérsia, onde hou
ve uma grande batalha, cu
ja vitória foi anunciada aos

gregos em Atenas por Fei

dipides, que fez o trajeto
de trinta Km à pé, em uma
corrida sem parar. Depois
de ter avisado ao povo de
A tenas' esta vitória, ele
caiu morto de cansaço.

por

Walter Lange
I

Um circo na cidade de Ala
bama, U.S.A., tinha como

principal atrativo um bur-,
ro adestrado. Em frente da

porta de entrada se via um
cartaz com a seguinte frase
de propaganda: "Quem vê
o nosso burro a trabalhar,
no' futuro se sentirá lison

jeado quando chamado de
burro!"

* * *

Aconteceu.. num povoa
do vizinho da cidade de
Valledupar , Colômbia,
chamado San José de
Oriente. Ali registrou-se o

casamento mais estranho
do mundo. Depois de te
rem recebido a bênção
nupcial, 'os noivos segui
ram para cada dos seus pa
rentes, onde ofereceram
uma festa que se prolon
gou até à' madrugada se

guinte: Mas, quando se es

perava que os recém
-casados partissem para a

lua-de-mel, verificou-se

que a noiva tinha fugido
,

com o padrasto e o noivo
com a sogra. . . Si non és,
vero...

Adélia Caceres é uma anciã

que está agora com 159
aninhos! Ela reside 'em Ma
drid. Nasceu quando Co-.
lômbia ainda era colônia

espanhola. Declarou agora
aos repórteres que a sua

mais querida lembrança é a

de ter oferecido a Simon'
Bolivar uma taça de choco
late pouco antes de ter si
do condenado ao desterro.

* * *

Sarah Bernnhardt, a famo
sa atriz francesa e profes
sora de arte dramática do
Conservatório' de Paris, .re
cusou certa vez a Legião'
,de Honra porque achou'

que o governo francês
agraciara a professora e

não a atriz.
***

Um senhor M ac Gowun,
de Montrosé, na, Escócia,
con sul tou um instituto

especializado para saber o

que lhe ficaria mais em

conta: Casar-se ou adqui
rir toda uma série de

aparelhos eletrodomésti
cos; desde li,máquina de la�

.var roupa até a enceradeira
e aspirador de pó. Rece
beu como resposta que, re
correndo a segunda solu

ção, suas despesas seriam

pelo menos dez por cento
.maíores, sem contar os

consertos. Diante disso o

digno e equilibrado esco

cês... casou-se.
* * *

Em Toronto, no Canadá,
foi publicado o seguinte
aviso: " Procura-se uma

moça de cor preta, extre
mamente bonita, com 1,70
metros de altura, que desa

pareceu de sua residência.
Característico particular
de reconhecimento: "Ela

possui uma cicatriz de uma

operação de apendicite".

O medroso se assusta antes

do perigo, o covarde quan

quando nele se encontra e o

valente depois do mesmo.
I

* * *

. -- .::-� --_

*.* * * * *

Um velho, cego de ambos
os olhos, residente em Li

vorno, Itália, apanhou uma
bronquite de rachar os pei
tos. Internado num hospi
tal para o devido tratamen
to, (tendo de sair para o

ambulatório, levou um tre

mendo tombo na escada:
Depois de um enorme re

boliço na casa, as enfer
meiras acudiram ao pobre
velho, que deveria ter que
brado algumas costelas!
Mas aconteceu que o velho

Conta-se que Frederico,
Grande mandou certa vez:'
o seguinte convite ao seu

amigo Vitor Hugo: p/venez' ,

a 6/100 (venez souper a

Sansouci), tendo Vitor Hu
go respondido' com as duas

seguintes letras: "G" "a".
(Jai grand appetit).

* * *

* * *

A origem da palavra "Ma-

-_ I

?
•

você pode pagar tudo em até·36 '';;1ise�
SEM ENTRADA

Jogo de café ou chá em prata a partir' de
Cr$ 24,75 mensais.

67,00
televisor Telefunken
a parti r de Cr$ 67,00 mensais.

Vá ao Grande Magazine Hoepcke.
Visite as Secções Gift, Do Lar

e Brinquedos. Depois dê você
mesmo o valor de cada prestação
e o prazo de pagamento.
Você manda.

vasos de cristal da Bohemia a partir de

Cr� 11,78 mensais.
'

8,84

espremedor de frutas a partir de

Cr$ 10,60 mensais e liquidificador Amo
ou Walita a partir de Cr$ 8,84 mensais.

bandeja de prata a partir de Cr$ 6,77
mensais e garrafas de cristal estrangeiro a

partir de Cr$ 15,91 mensais.
'

20,48
'baixela de jantar de prata com 8 peças a

parti r de 111,95 mensais. I nox idável
com 10 peças a partir de Cr$ 20,48 men

sais. Com 13 peças a partir de Cr$ 29,16
mensais.

I \

samovar de' prata a ·partir de Cr$ 33,59
'

mensais.

conj., malas Ika a partir de Cr$ 17,68
mensais.

USE O SEU·CRÉDITO
E LEVE O GRANDE
MAGAZI'NE ,HOEPCKE
INTEIRINHO
PRA SUA CASA

GRANDE MAGAZINE HOEPCKE

g
Ii
:J
Il.

" .
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HOJE
SIMULTANEAMENTE:

SAO JOSÉ 1,30Hs.,
CORAL 2Hs.

CINEMA,

PARA

HOJE
EXIBIDORA
CENTROSUL LTDA

O�NIAl '

PARAAR
9YA9 ,·FERIA9.

IDo_TA,M
,

qUEBOM' VOLTOU ESTE

1t,
EN&4NmMENTOOE

''7

S.JOSE 3,45 7,45 - 9,45 Hs, '

SENSACIONAl!, .. CINE S.JOS� A PARTIR DE: HOIE

SIMULTANEAMENTE�RIO - SoPAllLO - ���!!!!�.;!2!l2 _A.!;!RE ..
- FLORIANOPOUS

g
'�II�!(�I-:' t. :��"LMI'lUIIIIIHAOÇfU.

. .N�w,$..,m,A.U':""�.t:;,. , ::r��::�=�!�
; _��. .

' ��E��
!lU'" T'OMAUI,I LI.IGAA DI IMo

� roIlTAHC1ANA HlI'ttllll"COCl •

.... '
. ..l ::::CAUIIILMANn'

'. l' "'CAa,\1I1T'"VOIPAII,,"oaltl-

=, o', ') i
',. �=ot!���L·I��

LllA MIHNULI �_(:" �"�'1. ��.�':.�GlaI'lIA MOTrA·

'LllA MINNflLI' N"'DAMIItOS
QUIN'""'IOttAL.�-"

COM lIZ ... IIIINNUtl OI "CAa,t..
IIU", NAIClf--UIIIA UTllILA.
-_,

UZA MtNN!LU t A HOY'" "Mia

_1Uu.u.er.�"",,,,,

A1HURtAnAç.f.ooILllAMIIt·
NUtl!TA08OHITAOOiIU
NAOPOSIO'ENIARIM OUTIIA

::";.,,�:!!..r� .....�AUOI·LA.

�"_�;:�.::... .,.., __ uee Minne!li Michael York
"�....,Griom .._ ..._ CAllAflU ....... JooICi..y '0_
______ 'f"" _ __ .. _..-"'" .. , ...._

_ .... _ ... _v_o..__ �__ .. .... _

D#.NÇASHOMfROSIIUSICAIS_.__... .,,_ =:!""�';:"

RITZ - 4 - 7,45 9,45· Hs.

'CINE ROXY PROGRAMA DUPLO. 2 - 8 Hs.· JALISCO 4,30- 7,30 - 09,30 Hs.

1 � FILME

SOM
ALUCI.NANTE

_J
Roberto Carlol
Wilson Simonaf

Elis R$gina .

Os Mutal)tàs
AB61lía

8 muitos outros.'

EM EASTMANCOLOR

.

21) FILME,

UMGRAND PIIX
.

DA ./''PE� •..
..�

CORAL 4 - 8 - 10 Hs.

VOCÊ TEM MAIS NECESSIDADE EM VÊR
ÊSTE FILME DO QUE NÓS EM MOSTRA·LO!

WAYNE MAUNDER· MARIANNE McANDREW
PHllIP CAREY· EOY WILLIAMS

• 'YVONNE DE CARlO

_'_001 I
RUSSMEYER·

RICHARDWARREN lEVv1S

IRwm;"AliN.:E·
eõt ... Df IIIQ

Con"onccCumberl9l'\O

CORAL
A PARTIR DE AMANHÃ

o, 2 � FEIRA
'_"' � .

n '
4 h .' ,
.. "..";1

GLORIA 4 - 7 -' 9 Hs.

ROMA FILMES .

. :. APRESENTA

CHUCK MUll
O HOMEM
DA VINGANCA
COM: LEONARD MANN

WOODY STRODE
PETER MARTEll
EWElIN STEWART

EASTMANCOLOR

...-

.... ,

SENSACIONAL!. .. CINE S.JOSÉ HOJE
SIMULTAN.EAMENTE·

RIO - S.PAULO - CUR.ITIBA .. PORTO ALEGRE - FLORIANOPOLlS
- O MAIOR ACONTECIM.ENTO CINEMATOGRAFICO DO MOMENTO! -

I

l_
I'
I

UZA MINNELLI

LlZA MINNELLI É NADA MENOS
QUE SENSACIONAL. Daily News.

COM L1ZA MINNELLI EM "CABA

RET", NASCE UMA ESTRELA.
Newsweek Magazine.

L1ZA MINNELLI É A NOVA "MISS
. . ,

SHOW BUSSINES". Times Magazil'1e.

A INTERPRETAÇÃO DE L1ZA MIN
NELLI É TÃO BONITA QUE EU

NÃO POSSO PENSAR EM OUTRA

COISA A NÃO SER APLAUDI-LA.
New York Times.

LlZA MINNELLI INTERPRETA

COM TANTO CALOR, INTELIGÊN
CIA E SENSIBILIDADE QUE VIR

TUALMENTE, TRANSPASSA A TE

LA VINDO ATÉ o ESP�CTADOR,
COMO SE FOSSE AO VIVO. Chicago
Tribune.

/ M LlZA MINNELLI -
UMA ESTRElA OUE NASCE II

:
- NE-y,s';"EEK MAGAZ/�E í .

..': o.. ,I�f

HAI
VIDA
EM •••

ABC Poeturcs COIP, L' M' II' M 'eh el Yo kAllied Artrst s Picture s Cor'p APRESENTAM Iza ln ne I I a r
\

.. __

.. ._ .. -_0_-

Helmut Griem na produção de Feuer & Martin CASAR ET !VIarisa Berenson Fritz Wepper Joel Grey é "Emcee"

baseado na peça musical "CABARET" livro de Joe Masteroff música de John Kander letras Fred Ebb\

ESTE FILME ILUMINA O CÉU.
N.B.TV

BRAVO! BRAVO! SOAM AS TROM
BETAS PARA O "CABARET", AM
PLIAM-SE OS· HORIZONTES DOS

FILMES MUSICAIS, EIVI UM SENTI
DO MAIS PROFUNDO E ADULTO,
BENEFlqANDO ÃTODOS. "CABA
RET" TOMA SEU LUGAR DE IM

PORTÃNCIA NA HISTORIA DO CI

NEMA. Rex Reed.

/

. UM FILME MUSICAL BRILHANTE:
"CABARET" VEM PARA O CINE
MA ICOM MUITO MAIS BRILHO
APESAR DE TODQ O ESPLENDOR
QUE FEZ SUA GLÓRIA NO TEA

TRO. Judith Cristo

DISTR.
baseado na peça de John Van Druten histórias de Christopher' Isherwood produzida no teatro em New York por Harold Prince

dirigida por 80b Fosse
DANÇAS NÚMEROS MUSICAIS 80b Fosse roteiro de Jay Allen produzida por Cy Feuer

20th Century-Fox

TECHNICOLOR
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SIGA ESTA SETA.,
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMELJI)R

FINANCIAMENTO·E A
MELHORGARANTIA.

,
'

Departamento de 'kícuJos Usados
.

do seu Concessionário de 0uaIidade '9";fj,.,'*'
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA, CONSELH.EIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala .; Bege Claro .........•....•..•............69

Opala - Branco Polar .•.•• ; .•.•••.
'
•••••••.••..•.••70

Opala - Cinza Prata Metálico •...•.••..•........•... 71

Opala - Branco Ev�resté ........•....••.•......... 71
Opala - Vermelho Monza ..•..

\
•....•..••••.•...•• 71

Opala luxo - Azul Metr.Met ..••.........•...•..••.•70

'Opala-luxo - Branco ...• :..•.•.•.•.•...•.•.• � ..••69
Volkswagen - Branco Polar ••..•..•......•. ." .•.....64

Volkswagen - Vermelho Grená .•.•••..••••...•...•.67
Volkswagen - Bege Gobi ..••.•..••.•.••••...•• , •••69
Voll<s - Tl'::_ Vermelho Mont .••.•......•.•...••. 71/72
Volks - Verde Folha .•....•.•......•..••..•...•.•69
Volks - Branco Lótus ....•..•..•....••.••.....•..•69
Volks - 4.portas - Verde Musgo ....••.........• � ..•.69.
Karmanghla - Vermelho Grená ••.•. ', ••...•..••...•.68

}:orcel - A2;UI Mosaico .... ; ....••.••..•.•••.•.•... 71

Corcel GT - Turquesa Royal ••..•.•.•.•.••......... 71
Dodge Caminhão - Azul Universal ...............•...69
Ford Caminhão - Ma'rfim Azul •...••••..•. " ..••••.•62

Chraysler - Grená e Preto ••....••..•.... ',' ......•.68
DKW'-- Azul ...........•........•...••.•.•••.•..69

Mustang Hartop 1968 •..••.•. , •..••• Grená c/ teto preto
Fuscão (lanç.) (OKl1973 •.•.•.••••••••••• Azul.Arara
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 973 .•••••••••• Amarelo Texas
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 1973 ..•••.••• Amarelo Manga
Corcel Cupê luxo (OK) 1973 •••••••••••• Azul Colonial
Corcel Cupê STD (OK) 1973 •.•••••••• .Amarelo Tànimã
Corcel Cupê STD (OK) 1973 •.••.•.•• .Marrom Terracota

Opala Cupê STD (Lanç.) (OK) Ü�73 ••••• Violeta Metálico

Opala Cupê STD (lanç.) (OK) 1973 •••••••• Super Verde
Fuscão (OK) 1972 •••.•••.•••••••••••• Verde Guarujá
Fuscão (OK) 1972 ..••....•.••...••••. Verde Guarujá
Volks 1970 •....••.•••.•• .'. . • • • • • • • • •• Branco Lotus
Volks 1969 .•.•.••••..•.••••••••••• ; • •• Verde Folha
Volks 1968. • . • .. • .• . • • • •• • •• . . . • • • • • • . •• Bege Ni,jo .

Ford Galaxie LTO 1969 ..••••••.• �,j;., Vermél.hd�l'fet'éÕ'fo"" i"'·

POSSUlMOS CARROS ZERO QU}LÔMET�O
"

DE QUALQUER MARCA
R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito

Fones: 6632 e 6359
Plorianópolis,

.

C. RAMOS S.A.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641,- Fpolis - 6381 - Estreito.

Sedan 1300 - Verde Folha •••••.•••••••••••••• 1.969
Sedan 1300 - Branco. Verde ••••••••• ; • • • • . • • •• 1.970
Sedan 1300 - Branco. Azul Cobalto ••••••••••••• 1.970
Sedan 1500 - Azul Pavão. Diamante, Bege •••••••• 1.971
Variant - Vermelho Cereja •••., •.••••••••• :.... 1.969
Variant - Bege, Verde Foiha ••••••••.••• -, • • • • •• 1.970
Kombi Standard "". Pérola ••••.••••

'

•••••••••• : ••
'

'.964
Sedan Tl-2 portas - Vermelho, Brancó • • • • • ••• •• 1'.970

FINANCIAMOS SEU VEfCULO ATÉ 36 MESES

.� KOERICH S A
.R"'J

!.�.f_�_.'.c.o.m_ér.C.iO_d.e_�.u.·t.oU.m•o•.v.e.i.s_
RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

. Sedan 1300 Verde Folha •.• : •.••.•
-
••

"
.•.••..• '.' .• 70

Sedan 1300 Branco Lótus •....•• .'••.•••..•••..• ;. 70
Sedan 1200 Branco Pérola 66
Sedan 1200 Azul Pastel .••.•.........•...•.•.•.. '. 64
Sedan 1500 Azul Diamante ••.........•..•.•.... 71/72
Sedan 1500 laranja Monza ,............... 72
Sedan 1500 Verde Folha ..•.••....•••.•.........•. 71
Sedan 1500 Bege Claro ..•.•....•... '. . . . . .. . . . . . . •. 71
Sedan 16004 Portas Vermelho .....•.•••.. � ..••••. 69
Sedan 16004 Portas Bege Gobi ..•.....•••. ;' •...... 69
Tl, 2 Portas Branco Lótus ......•......•.....•.... 72
Tl, 2 Portas Bege Claro

'

70
Tl2 Portas Azul Diamante .............•......... 71

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

ALVORADA VErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUJOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE RÉVISADOS

CORCEL GT - Branco e preto
Volks 1.300 - Gelo
Volks - azul
Volks _. azul
Volks - verde
Volks - azul-diamante
Aero-Willys - cinza

'

Jeep (Candango) Rosa

1 ;9
1.::)70
1969
1968
1967
1964
1964
1960

, AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA
CHEVROlET OPALA 1973 .••.•.••.••....... AZUL
CHEVROlET OPALA 1973 .•.•.•.....

'

•... BRANCO
CHEVROTET OPALA 1973 ..••..••••... AMARELO
CHEVROlET OPALA 1973 ••• • • . • • . • •. VERMELHO
FUSC�O OK 1972 ..•••••.••....• VERDE GUARUJA
FUSCAO OK 1972 ...•...• : ..•.. AMARELO MANGA
FUSCÃO OK 1972 .......••.. AMARELO COLONIAL
FUSCÃO'OK 1972 •...•••.•••••... BRANEO lOTUS
VàlKSWAGEN 1971 ..... . . . • . . .. BRANCO lOTUS
VOLKSWAGEN 1970 ..•...•.••..•.•.••.•. VERDE
VOlKSWAGEN 1970 •.•••..••.... AZUL COBALTO
VOlKSWAGEN 1969 •.....•• • • • •• AZUL COBALTO
VOLKSWAGEN 1966 •••..•••.• VERMELHO CEREJA
FORD CORCEL 4 PORTAS 1969 •.•..•... AMARELO
KARMANN GHIA...1969 .••••••• VERMELHO CEREJA
VARIANT 1970 ...•.•.•••••••.••••..•. BEGE GOKI
FNM-JK 1970 ••..•..•.•..••.•.. BRANCO EspuMA
ESPLANADA 1968 .••..•..•..•. : PRETO E BRANCO

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

.

RUA FELIPE SCHMIDT, 85 \

,RUA JOÃO P-INTO, 40 FONES 2777 e 2765

,CLIENTE AMIGO
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu

veiculo, venha nos visitar.
"

Rua Fúlvio Aducci, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO

VALDIR AUTOMOVEIS LTOA.
Rua Victor MeireDes, 32 - Fone 4739

Florianópolis - SC

Corcel GT - Verde ·OK ..•.•• : ..•••.•.••.... : ••.. 1973
Corcel 4 portas marrom OK •.•••..•..•.••..•.•.• ·.1973
Volks 1500 M.arron OK .. -:-•...•.•.•.•••....••... 1972
Volks Tl, 4 portas verde .........••...•.•.••.• , .•. 1972
Corcel 4 portas luxo Azul ...•••••.•.•• '.' ..•....• 1971
Corcel 2 portas luxo amarelo ••..••••.••.••.•••.• 1972
Opala 4 portas luxo azul..••• , •••••...••. .:•.•••••• 1970

.._._�C®J
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

I

FONES: 4.673 - 2951'

DOÓGE DART O.K.
VOLKSTl
OPALA 4P.
OPALA 4 P. várias cores
VARIANT
FORD GALAXIE várias cores
VOlKSWAGEN 4 P.
VOlKSWAGEN SEDAN
FORD CORCEL GT

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

:NOVACAP VErCUCÔS"
Rua Fúlvio Aducei, 640

Fuscão Azul Marinho ..... .- .•........•.... :. O.K-.
Volks 1.300 .•..........•••.....•.•.•....70/71
Volks 1.300 • . . . . . ... • . . • . . • . • • • • • . . • . • •. 1966
Volks 1.300.·; .. '<' ••••••••••••••••"0. • • •• 1962

.. Kombi ...•......• .'..................... 1"964

FLORIANQpOLlS, VErCULOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR ,FORD

Rua Santos Saraiva;554 - Fones: 6�45, 6351

RELAÇÃO DE VEfcULOS N'OVOS E

USADOS

Landau Várias cores OK 1973
G'alax ie 500 várias cores OK ; � .. .- 1973
Corcel 'GT várias cores 01( '

1973
Corcel Cupê Stand e luxo várias cores OK .••.••..••.•. 1973
Corcel Sedan Stand e luxo várias cores OK •...•..•••.• 1973
Corcel Belina luxo várias cores OK .•..•.•...•.•....... 1973

Jeep verde cI aro c/ capota. preta O K .......••.••....... 1973
F-75 Pick-Up várias cores OK : 1973,
Rural Willys 4x4 várias cores OK 1973
Rural Willys 4x2 várias cores OK

·

...•••......•..•• 1973
F-l00 Pick-Up várias cores OK 1973
F-:350 luxo e Stand várias cores OK ..............•.. 1973
F-600 Gasolina Luxo e Stand várias cores OK .•.••.•.• 1973
F-600 Diesel luxo e Stand várias cores OK .......•..• 1973
Galax ie Bege Claro ...•..........••..........•.••. , •.. 1968
Galax ie Cinza Metálico 1968

Galaxie 500 Stand Vermelho , 1970
Galax ie landau Mec. Vinho teto vinil Preto ....•.....•• 1972
Galaxie Cinza Metálico o/teto vinil preto .....•••...... 1969
Galaxie Bordô Metálico 1970,
Galax ie landau Mec.Azul Turquesa c/vlnil preto ..•..•• 1971
G�laxie Landau Aut. Ar. Cond. Màrron c/vinil preto .••• 1971
Galaxie landau Aut.Ar.Cond.Azul Met. c/vinil preto •.• 1972
Mercedes Benz Automóvel Azul' : ....•.•.•.•.•• 1964
Dodge Dart Branco c/ vinttpreto 1970/71
"Tl," VWVerde Iguaçu 4 portas .-, 1972
Fuscão 1500 branco ....•.......•.....•.....••..•• ; .. 1971
Fuscão 1500 laranja monza ; 1972.
Volks Verde 1300 1969

VolksBeqe Claro 1300 :.1969
Vai ks Branco Lotus 1300 .. , 1970
Variant Bege Clara l- 1970
Corcel Cupê luxo Amarelo Bonanza 1970
Corcel Sedan luxo Branco : , •......• 1970
Corcel Sedan luxo Amarelo Bonanza c/Teto de vinil preto1969
Corcel Sedan Stand Branco ......•...••............... 1970
Corcel sedcn 5tand Azul c/ teto de vinil preto .•..•....• 1970

Opala Sedan luxo Câmbio embaixo Branco .......••... 1971
Rural 4x2 mola espiral Bege e Branco 1971
Jeep longo Amarelo Bonanza 1962

Vemaget Cinza 1960
DKW Vernaq Creme : 1964
Simca Creme e Cinza ...........•..................... 1963
Simca Branco e Grená Metálico •. , ...•....... : .......•• 1965\Aero Willys Azul 1963
Chevrolet Pick-Up C-14 Vermelha _ 1964
F-l0e Vermelha e �ege _ ,

1969
F-350 Azul _ .. _ 1970.

F-:35J Bege �: 1968
F-350 Vermelha 1967
F�350 Verme.lha 1965
F-350 Verde ' 1960
F-600 Gas preto carroceria fechada ..........•....... 1958

. F-'-600 Gas. Vermelha ; 1962
F-600 Gas. Bege 1959
F-600 Gas. Azul c/caçamba 1970
F-600 Dies. Cinza " 1966
F-600 Dies. Verde Selva , 1967
F-600 Dies. Verde Claro 1968
F-600 Dies. Verde Claro c/Truck ............•........ 1969

1973
1971
1971
1970
1970'
1967
1969
1966
1972

fimeyer VElCUlOS USADOS

Alto Qualidade
Dodge Dart Sedan direção hidráulica •.••••••..•.••. 1972
Dodge Dart Sedan Verde .•...••...•.•.•..••.•... 1970
Dodge Dart Sedan Amarelo Caraiá/Preto ...•........ 1970'
Variant Azul Pavão "equlpadfssirna" ..•............ 1972
V.ariant Branco Polar ••••.••• : •••••••.•. '

•.•.•... 1971
Volkswaqen Vermelho .•.•••••••••••••••••• ,' ••.. 1966
DKW Vemaguet Azul .•..•••.•.•••....•••...•..• 1966
Opala Luxo 6 cilindros vermelhq •••..••..•.••••••• 1969
Galaxie Azul/Preto •.•.•..••...•..••.•.•...•.•.. 1967

Caminhão usado
Ford-650 ...•.. : ...•.•.•.

l . : .•....1956·
Telefone - 6389 e 6393

FINANCIAMOS AT� 36 MESES
VEICUlOS USADOS·

VERAS VEíCULOS E
PECAS" LTOA.

\ --

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA,

Peças Ford-Willys-Chevrolét-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

1 GORDINLBranco Lotus
1 Opala 4 Portas lUXO Azul
1 CORCEL Cupê luxo Cinza Klimadjaro
1 VOlKS CRENÁ (jóia)

,

1 Variant Branco Lótus (equipada)

,

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

..
:

IPIRANGA AUTOMOVEIS
RUA SETE DE SETEMBRO, 13

. FONE: 3886
FINANCIAMENTO EM 36 MESES!

Volks .••.•....••••••••••...•••••••.•.•...•..•..• 70
Variant .•••.•..••••••.• " •••••••••••.•••••••..•. 71
Volks .•.•...••••. ; ••...•.•.•••.••..•.•.•...••.68
Volks .••...•••••.•••••••.•••••••.•.•.•••.•...•69
Volks •••...••••••••••• , •••• , •• -' • , .••..•••.••••64
Corcel Cupê ••.•••.•••••••••••••.••.•••••.•

·

.•.••70
Kombi .•.•.•..•••.•••••••••.•••••••.•••••.•..• :68

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

, PROFISSIONAIS
.,

DR. OSWAEDO� KÉRSTEN'
,

Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
, Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI-
'vo

..

.CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes. 26 - Tel.: 2131:
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim: 28 - Tel.: 2131

I

'DR. ROBERTO. MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas.s- Do Couro Cabeludo - Micose - Alerqia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling",

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das Clinicas da Universidade de

São Paulo.
.

CONSULTAS:'Diariamente, a partir. das 15 horas"
CONSULTORIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - EdiHcio

Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

ORA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório edlf ício Associação de
Medicina; rua Jerônimo Coelho, 325,- 50. andar - sala 54,
das 15 às 18 horas. '

_

DR. ANTONIO SANTAElLA,
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 2208 _: Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis-

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrino logia

Curso de especialização pela Pontificia Universidade Catá
.Ilca doRio de Janeiro.

Residência Médiça (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

. OBESI.DADE:_ MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE � ESTERILIDADE E 1I\f'FERTILlDAO'E

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(B.aixa Estatu ra)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associação Catarinense 'de Medicina.- Fone 4304 - Dia
riamente a parti r das 12,30 horas.

,

·DR� RAUL CHEREM FltHO
.

,

C,línica Médica reumatismos. Consultório
.

Ho_spital Celso Ramos •. Atende diariamente
'das 12,30 às 16,00 horas.

1964
1969
1969
1969
1970

II
I

DR. ALDO �VILA DA LUZ
/

ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

--

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia; 13.
r

I

---

ADVOGADOS �
Dr. EVllÁSIO CAON

. OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

,

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
I

.

.r
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones �515 e 4219

. ...

HOTEIS

HOTI::L'

,ROVAL
RUA JOÃo PINTO - FONES, 3951 • Z • , R•••

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BRAlSIL

AP�RTAMENTO� S�ITES

BAR - JARDIM DE INI1ERNO • SAL){O DI; RJ:CEPÇOES
TELEfONE • RÁDIO TElEVISÁO. GELADEIRA. AR CONDICIONADO

AOUECIMENTO ClNTRAL _ lAVANDUIA • UCRITORIO PARA HOSPEDES

HOTEL BRUGGEMANN'
I

I �
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ lNClU(DO NA DIÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV A CORES
I

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VEfcULOS

Cx. Postal D-81 - 0-82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - SC.

SWENSON PALACE· HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites COm

. telefonevtelevisâo e geladeira
Estacionamento para 50 veículos

. COM AQUELE CAFÉ MATINAL
, Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685 "

,

" -�",tEÍide'teço 'I'elegráfico SWEl'!S0N -·Florianópolis
:: � 1.i .,,'� 11 .

B (Preços especiais para viajantes

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(L10 lUZ, 90

Fones 3638 - 3286

TUBARÃ9: CORONEL CO lAÇO, 35
Fone 1611

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos'os quartos com telefone
.

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

MAJESTIC, HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968'.

SNOB'S CLUB
(BAR)

Torne seu aperitivo e ouça música selecionada.
R. Sete de Setembro, 5 - sobrado Floria-
·nópolis. /

RESTAURANTE PRAYON

COMIDAS �*
�'�
'{�'-

TrPICASCHINESAS
\

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR
. ,J-

SÉ'RVIÇO A. LA CARTE )6

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS
(Baía Norte)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento no 60. andar. Possui 3 dor

mitórios, living, cozinha, banheiro social,
dependência de empregada, área de servi
ço e garagem. Cr$ 140000,00 à vista.

SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento no 20. andar com 4 dormi
tórios, sendo 1 com banheiro privativo,
amplo living, cozinha, banheiro social,

.

dependência de empregada, área de ser
v i ço e garagem. Área constru Ida -

160m2. SEM HABITE-SE.
Cr$ 180.000,00 - à vista.

A.GONZAGA· S.A.-R. C'EOCORO 11-CRCI N�74-FONES 3460 'E 3795 ·"""O':': ..4�:�..!,ii,�.�
SOMOS CATARINENSES

NAILHA
PARTE CENTRAL
RESIDÊNCIAS

RUA TOMAS JOÃO DOS SANTOS
Casa de alvenaria +- ÜlO m2. Com dois'
pavimentos em terreno de 208 m2. Pavi
mento superior: 3·quartos, sala de estar,
sala de jantar, banhei ro, copa/cozinha.
Pavimento térreo: sala, 2 quartos, ba
n h e iro, área de serviço e garagem.
Cr$ 100.000,00 a vista ou a combinar.

EDlFICIO ARTHUR
Um apartamento com 60 m2. Com Ii

\
ving, cozinha, um quarto social, banheiro
social, quarto de empregada com WC.
Cr$ 45 000,00 em condições.

EDlFICIO ANITA GARmALDI
Apartamento com 2 quartos, living arn

-pto, cozinha, banheiro e área de serviço.
F rente para' a Rua dos Ilhéus.

Cr$ 80,000,00 com algumas facilidades.
,

EDIFICIO BRIGADEIRO, FAGUNDES
Apartamento com belfssirna vista pano-

.

râmica. Com 2 quartos, sala, cozi nha, ba
nheiro completo, área .de serviço e gara�
gemo Todo mObiliado:'-Cr$ 75.000,OO,à,
vista. Aceitando contra-proposta.

SOLAR DONA THEREZA
Apartamento no 20. andar - F rente para
a Rua Alves de Brito. Com livinq, 3 quar
tos (1 suite com banho privativo), ba
nheiro social completo, cozinha, depen
dência completa de empregada, área de

serviço e garagem. Living e salas, todo
acarpetado em lã. Permanecem no apar
tamento: cortinas e persianas, radiola es

tereofônica com alto-falante embutidos,
estantes, lustres, armários embutidos, co
fre de parede, instalações para ar condi
cionado, fogão a gás com Nautillus, 2

aquecedores Junkers, etc.

Cr$ 200.000,00 sendo c-s 160.000,00
até 15/12/72 e Cr$ 40.000,00 em 6 me

ses.

RUA LAURO LlNHÁRES
Residência em alvenaria, com 370m2.
Com' living, � dormitórios, 2 banheiros
sociais, 1 hall de distribuição, 1 lavabo"
copa/cozinha conjugadas, varanda com

piso de mármore, dependência completa
de empregada, garagem para 3 carros,
área de serviço. Cr$ 240.000,00 a com
binar.

RUA DESEMBARGADOR EDMUNDO
DA LUZ PiNTO - AGRONÔMICA
C asa mista com área constru Ida de
87m2. Com 4 quartos, 2 salas, cozinha/
copa, banheiro e porão com tanque. Ter
reno de 12 x 20m. Cr$ 48.000,00 à vista
- Outras condições a combinar.

TRINDADE
Ótimo apartamento térreo constru ído
em 1968 com 72 m2, a 100 metros da
Rua Lauro Unhares. Possui amplo living,
2 dormitórios, copa, cozinha corn azule

[os, banheiro social completo com azule

jos e armários embutidos, área de serviço
grande e abrigo para carro.

Cr$ 45 OOO,OO,a combinar,

/

RUA ÁLVARO DE CARVALHO X
TTE SILVEIRA

Casa de alvenaria com 1 quarto, sala,
varanda, cozinha e banheiro. Área cons
truída 90 m2. Área do terreno: 115 �2,
CR$ 60 000,00 com 50% de entrada e

saldo a combinar.

RUA ALAMEDA ADOLFO KONDER
Uma bel íssima casa de alvenaria com 2

pavimentos, com área de 268 m2. em '

terreno de 364 m2. Pavimento térreo:
Hall de entrada, living, sala de jantar, co
pa, cozinha, banheiro social e quarto de
casal grande. Ravimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de Serviço. Cr$ 250 000,00 com 50% de
entrada e saldo a combinar,

RUA SILVA JARDIM
. Três casas geminadas com 126m2. em

terreno de 23,20m. de frente por
25,OOm2. de fundos c/ Rua Prof. Maria
Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros da Ilha, próximo ao novo, siste
ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com

50% de entrada.

RUA FELIPE SCHMIDT
RARA OPORTUNIDADE
Uma magn ífica propriedade, coI1}- 36 me

tros, esquina, casa em condições de ser
usada tanto para residência, para escritó
rio ou mesmo comércio. Cr$ 300.000,00
a combinar.

NO CONTINENTE
'RESIDÊNCIAS

I· EDIFICIO PRESIDENTE
Apartamento com 2 quartos, living, co
z i n h a, ba nheiro .e área' de serviço.
Cr$ 75.000,00 com algumas facilldades.

- '. -
\

EDIFICIO FLORENCIO COSTA
(COMASA)
Um apartamento com área de 87 m2.
Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba
nheiro social com azulejo até o teto, de_'
pendência de empregada, área de serviço.
Com, a r m a r r o s e m b u t i d os ,

Cr$ 85 000,00 a combinar.

SOLAR Da. MARTHA
Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para
carro pequeno. Cr$ 10500,00 a vista.

.

J
Edifício LUIZ FERNANDO
- Rua Henrique Brüggman -

Apartamento com ótima 'Sala de es

tar, 2/; quatos, rouparia, hall, cozinha,
banneíro completo e dependência de em

pregada. Forros com acabamento em

sancas de gesso, armário embutido, sinta
ko e.n todos os compartimentos, aquece
dor Junkers, box para estacionamento de
vercutos, enfim um bel Issimo apartamen
to com 83,65m que dado a sua disposi
ção e bom gosto parece ser muito maior.
Venha .vê-lo com o nosso corretor.

Cr$ 86.000,00 com Cr$ 30:000,00 de
entrada e saldo pelo Provmcia na base de
Cr$ 770,00 mensais em 20 anos.

SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento SEM HABITE-SE,

novo (entregue em 31/8/72); Corn
130 m2. de área, com living, 3 dormitó
rios, copa, cozinha, banheiro social, á�ea
de serviço, dependência completa para,
empregada e garagem. PODE SE R F 1-
NANCIADO. Cr$ 150.000,00.

EDIFI�IO JORGE DAUX
,

Apartamento com 80 m2. - 90. andar -

com living, 2 dorrnitêrios, copa/cozinha,
ban he i r o social,' área de serviço.
C r $ '75.000,00' com entrada
Cr$ 30.000,00. e",saldo 15 x

Cr$ 3.000,00. Outras propostase estu-.

dar. Pronta entr.ega.

LOJAS

EDIFICIO JORGE DÁUX
Sala comercial com 20 m2.

Cr$ 25.000,00 à vista.,

EDlFICIO APLUB
Sala comercial com 50m2. com frente

para Rua dos Ilhéus: Cr$ 40.000,00 -

aceita-se contra-proposta.

ALUGA-SE
AVENIDA MAURO RAMOS, 286 -

CENTRO
Apartamento com 4 quartos, living, cozi,

\

nha, banheiro social, dependência para

empregada e garagem.

e

EDlFfcIO ,BANCO NACIONAL DO CO-'
MÉRCIO :_ CENTRO
Apartamento completamente mobiliado,
com living, :? quartos, banheiro social,
cozinha, dependência completa para em-

pregada.
'

•

EDlFICIO APLUB
Salas para escritório ou consultório, com
tapetes, cor ti nas, lustres.

LOJA COM 60m2 - CENTRO
Com instalações, tapetes, cortinas,

armários, balcões, sofás, etc. Transfe
rência de ponto.

-'

GALERIA BERENHAUSER
Sobreloja excelente para loja ou escri

tório.

EDIFfcIO AMÉLIA NETO - RUA FE
LIPE SCHMIDT, 32
Conjunto de salas.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Lojas e salas para escritório ou co

mércio.

RUA CAPITÃO EUCLIDES DE CAS
TRO, No. 679 - COQUEIROS
Uma residência com 3 'quartos, sala, cozi
nha, banheiro, dependência para empre
gada e garagem.

SOLAR D� !,<ASTELLORIZON
BAIA NORTE - Apartamentos

com livinq, 3 dormitórios, banheiro so

cial, copa, cozinha, dependência cornple
ta para empregada e área de serviço.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.

APARTAMENTOS,-

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.

BAIRROS RESIDENCIAS
RUA ÁLVARO RAMOS - TRIN

DADE
Casa de alvenaria com 3 quartos, li

vinq, sala de jantar, cozinha, banheiro;
98m2 de área constru (da mais uma va
randa com 16m2 em terreno de 13,70 x

22,00' - Cr$ 80.000,00 a vista - acei
tando contra-proposta.

I

R�A PADRE SCHRADER esquina JU
LIAO DO VALLE - AGRONÔMICA
Casa de madeira em terreno de 11 x

36m. Cr$ 25.000-,00 à vista - aceita-se
COntra-proposta.

.RUA RUY BARBOSA - AGRONÔMI-
CA

'

Bel íssima casa de alvenaria com 90,70m2
em terreno de 8,40 x 50m., frente em

pilotis com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro com azulejos decorados até o te

to, hall, quarto de empregada, etc. Mais
garagem com 17m2. Vista para - Baía
Norte. Cr$ 80.000,00 à vista - acer

tando contra-proposta.

RUA JOSÉ ARAÚJO - SEMHABITE
SE!

Residência alvenaria 140 m2, em ter

reno de 797,70 m2. Uving, 3 dormitó
rios com armários' embutidos, copa, cozi
nha com armários, banheiro soci�1 COtt
pleto, dependência de empregada, área
de serviço, garagem com 24 m2. Um de-:

pósito em alvenaria com 40 m2.
Cr$ 80.000,00.

RUA PROF. JOÃO AMBRÓSIO DA:
SILVA - BARREIROS
Casa de madeira com 4 quartos, sala,
copa, cozinha e W.C. Em terreno plano
de 22 x 26m. Cr$ 20.000,00 à vista.

JARDIM PANORAMA,
Casa de madeira em terreno de 12,50

x 25 metros, com varanda, sala, 2 quar
tos, cozinha e banheiro. Lote no. 31.

,C[.$ 1 5.0�O,OO com 50% de entrada e

saldo em 20 prestações.

RUA SANTO ANTÔNIO - BARREI-
ROS I,

Casa de alvenaria, com 3 quartos, 2 salas,
cozinha, banheiro completo, hall e dis

pensa. Em terreno plano de 300m2. Cr$
50.000,00 - com algumas facilidades.

TERRENOS
RUA CORONEL AMÉRICO
Terreno com 30 metros de frente por

30 metros de profundidade, área 900
m2. Cr$ 15.000,00.

JARDIM ATLÃNTICO
Lote no. 143 - quadra 10 com 15

metros de frente por 25,90 metros de
profundidade. Cr$ 16.000,00 à vista.
Troca por Volks 1.330 zero.

RUA FERMINO COSTA - CAPOEI
RAS
Terreno à 100 metros da Avenida Ivo Sil
veira com 352m2. Cr$ 8.000,00.

FÁTIMA
Terreno com 12,50 x 30 metros, área

375 m2. Cr$ 15.000,00..

RUA OLEGÁRIO DA SILVA RA
MOS

Terreno com 20 x 25 metros, área
500 m2. de esquina Cr$ 10.000,00 à vis
ta.

BOM ABRIGO
Terreno frente pára a praia com 14
metros de -frente por 30 metros d�' pro
fundidade. Cr$ 25.000,00 com entrada
de Cr$ 15.000,00.

RUA ALMIRANTE CARNEIRO -

AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por 10,25m
de fundos. Com 20m de lateral direita
por 18m de lateral esquerda. Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de

Cr$ 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000,00.

RUA PROJETADA - PRÓXIMO À
RUA ÁLVARO RAMOS - TRINDADE
Terreno com 12m. de frente por 19,80m
de fundos, área de 237,60 m2.
Cr$ 5.000.00 a vista. Aceita-se contra
proposta.

RUA CAPITÃ0 EUCLIDES DE
CASTRO

-Terreno com 11,50 x 33,80 metros,
área 366,85 m2. Aclive forte
Cr$ 7.500,00 à vista.

RUACAMILO S DE SOUZA
Terreno com 14 x 24 metros, 'área

288 m2. Cr$ 6.000,00.

BARREIROS
Terreno localizado no melhor ponto da.'
praia do Bico da Pedra,', com 32m x

41,25m. Ótimo local para construir resi
dência. Cr$ 35.000,00 com 'pequena fa
cilidade.

RUA LléObERTO LEAL
Terréno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2 Cr S 15.000,00 com entrada de

CrS 10 000,00 e saldo 5 x Cr S 1.000.00

BAlNEARIOS

:BARBADAS

ED. ANITA GARIBALDI
Em execuç_ão os serviços de colocação de vidros, pintura das esquadrias e pared�s, final
da colocaçao de tacos. Serviços de instalações e colocações de aparelhos em execução.
ED. FRANCISCO NAPPI
Terraplanaqern e!11 execução e in ício de estaqueamento em 1/12.
SOLAR DA BAIA NORTE
"'m final de Estaqueamento com início da estrutura.
ED. CARLOS TAULOIS
Serviços em execução: colocação de azulejos, colocação de esquadrias, revestimento
externo e instalações.
ED' FLAMBOYANT
Serviços em execução: reboco dos tetos, colocação de _adual.as de portas e reboco dos
poços de elevadores.
VISCONDE DE OURO PRETO
Alvenaria do 50. andar e marcação do 60. andar, concretagem do 110. piso tipo.
ED. JAIME LlNHARES
Execução das formas e ferragem da laje .teto do pavimento térreo (10. laje).
ED. ALVES DE BRITO
Obras internas inclu (das limpeza geral. rl\jardinamento externo, calçamento da via de
acesso lateral.
ENTREGA DIA 4/12.

RUA NOSSA SENHORA DO ROSÁRIO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro social com azulejos até
o teto, garagem para 2 carros. Área cons

tru fda com garagem de 110m2. Área do
terreno 310 m2. Cr$ 45.000,00 a vista.

TRAVESSA MARIA GORETTI -

CAPOEIRAS
Casa de madeira com 7m X 9m. Em ter,
reno de 10,00m X 24,50m. Com varan
da, sala, 2 quartos, copa/cozinha, banhei
ro completo, abrigo para carro.

Cr$ 15 000,00 a vista.

RUA MARCELINO SIMAS
Casa .mista sendo parte superior de

madeira contendo varandão, sala de visi
tas, sala de jantar, 2 quartos. Área 48
m2. Em baixo: 1 dormitório, copa, cozi
nha, banheiro, garagem Área 48 m2.
Terreno 12' x 21 metros, todo murado.
Cr$ 45.000,00 à vista. Aceita contra

proposta.

RUA LEOBERTO LEAL
Casa de madeira com 40,05m2. em área
de 14,00 x 30,00m2. Próxima ao Clube
10. de Maio. C'r$ 12.000,00 à vista ou

Cr$ 15.000,00 facilitados.

- RUA TUPINAMBÁS - ESTREITO
Casa de alvenaria, construção sólida,

praticamente nova com 3 quartos, 2 sa

Ias, 2 varandas, banheiro, cozinha, amplo
porão, com quartose banheiro, garagem,
caixa d'água de 4 mil litros com bomba
de recalque, área constru (da de 103,90 e

anexo de madeira com 18m2 que serve

de copa e cozinha. Terreno de 720m2
com pomar em formação.
Cr$ 58.000,00 a vista - uma casa para
ver, gostar - comprar e morar a vida
inteira.

JARDIM STA.RITA DE CÁSSIA
Canasvieiras - 3 lotes frente para

o mar, .sendo 1 de esquina com área de
407,77 m2., outro com 409,50 m2 e-o

outro com 406,89 m2. perfazendo uma'
+área total de 1.224,16 m2. Excepcional
localização. Cr$ 35.000,00 pagável em 6
meses em parcelas a combinar.

CANASVIEIRAS
I

Apartamento no Edifício Beira Mar com
1 quarto dividido em dois com armário
de imbuia, living, cozinha, banheiro so
cial e área de serviço. Cr§ 25.000,00 com

50% de entrada e saldo a combinar.

.. j

RUA POETA Fco. MACHADO DE SOU
ZA - ESTREITO
Casa de alvenaria com 73,50m2. de cons

trução, com 3 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro, lavabo e varanda. Garagem de \

madeira. Bellssima vista panorâmica para
Baía Norte e Sul. Próxima a "Casa da
Amizade" - Cr$ 65.000,00 com entrada
de 50% e saldo a combinar.

JARDIM ITAGUAÇU
-Tentamos mas não conseguimos descre
vê-Ia. Pois tudo que disséssemos a respei
to dela seria pouco. Um palacete novo de.
250m2. por apenas Cr$ 220.000,00 sen

do Cr$ 50.000,00 financiados. Vá visitá
-Ia com nosso corretor.

I,

EDIFÍCIO RECREIO - CAMBORIÚ
Apartamento tipo dúplex, contendo na '.

parte de baixo: sala de visitas, sala de:1
jantar, cozinha,' sacada e terraço .de ,u§o
comum, Em cima: quarto de casal com
armário embutido, quarto de solteiro,
banheiro social e área de serviço .. ,Área
constru (da: 75 m2. Mobiliado
mas, beliches, sala de jantar,
etc. Cr 35.000,00 facilitados:

EDIFICIO ARTHUR

Apartamento no 10. andar com sala/

quarto, c o z i n h a e banheiro.
C r $ 2 5 . O O O ,0'0 à v i s t a O u

Cr$ 10.000,00' de entrada e 20 x

, Cr$ 1.000,00.

RUA GASPAR DUTRA - ESTREITO
Um apartamento no Edifício' êlSNE
BRANCO. Com 2 quartos, sala conju
gada, ban he i r o e área de serviço.
Cr$ 45.000,00 - entrada de

_ Cr$ 13.000,00 e saldo passa-se contrato

da APESC - com 20 anos de prazo.
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Canepa diz que seu dever é

�vitar a "poluição moral
Brasília (AJB) - O General Nilo Canepa, Diretor-Geral

da polícia Federal, apontou a poluição moral existente no

: mundo e disse ser seu dever retardar o mais possível esse

processo no Brasil.
'

Anunciou que o projeto de modernização das leis que

regem a censura de filmes já foi encaminhado ao Ministro

da Justiça, e que os filmes nacionais.são considerados mais

favoravelment� que os estrangeiros pelos censores "apesar
'

dos nossos cineastas não reconhecerem este fato":

o General Canepa, que confessou usar dois chapéus
quando assiste 'a um filme, o de censor e o de simples

, apreciador, mostrou sobre sua mesa um livro vermelho com'
!

'

, o título "Censura de Filmes". "

"Aí estão dez, quinze anos de legislação. Era preciso
unificar todas e.ssas disposições para extrair o' necessário".

Acha ser preciso raciocinar que não há uma unidade

cultural no Brasil e um,a coisa que pode ser vista sem efeitos

cbrrupto�es por platéias do Rio e São Paulo já não o será da

mesma forma por um público do interior; Acha que defato

Q nmndo está vivendo uma poluição.moral generalizada mas

que sua função é �etardai o mais possível esse, processo

entre nós.

,

_ A censura é uma necessidade enquanto o nível cultural
,

é desigual. Dependendo do estágio cultural do indivíduo ele

não se preocupa com a mensagem do filme, só com o

veículo em si, composto muitas vezes de cenas gratuitas.
- Não há - esclarece O General Canepa - planos de usar

o computador na censura de filmes, mas até que seria bom

pois assim a coisa ficaria menos pessoal".

Afirmou o Diretor-Geral da Polícia Federal que "muitas

vezes, quando é o casode um filme realmente problema e

.que esteja havendo discordância entre os censores, ouço,

por exemplo, Os Ministros da Educação, da Justiça; do
: Exterior e outras opiniões". \

RAPIDEZ

O p!esi?ente da Associação Distribuidora de Filmes 'dos
Estados Unidos e o Sr. Harry Stone encontraram-se na

semana passada com o General Canepa para reivindicar
maior rapidez na liberação de filmes americanos tanto para
o cinema como, para a televisão e modificação no

tratamento que a censura dá a' esses filmes.

Certos filmes brasileiros considerados picantes são
.Iíberados mais facilmente que' os estrangeiros porque,

: confessou que "há uma maior tolerância para, o' filme

f nàcional, mas os diretores brasileiros não parecem
I reconhecer este fato. Pouca gente sabe, más Os' fílníes' iriàÍs

�l proibidos são os japoneses por serem os mais violentos, os

--

que mais 'abordam sexo e tóxico. Estão surgindo idéias para

permitir que determinados filmes classificados para

circuitos fechados possam ser levados em cine-clubes, mas
os interessados não organizam esses cinemas".

Considera que no Brasil há condições para um bom

cinema, mas aponta a falta de estrutura como um dos
, I

maiores defeitos:

� Cinema é indústria e o filme é a arte do diretor. Aqui a
tendência é-o autor do filme desempenhar ambos os papéis,
o de industrial e de diretor.

Na sala de espera do Generai encontram-se revistas como
"Revue Internationale Criminelle" e "FBI Law

Enforcemerít Bulletín". Sobre sua mesa, corno porta-lápis,
duas botas, uma de soldado, outra com esporas, denunciam
sua formação de gaúcho e militar. Apesar de

\ nunca dar

entrevistas não acredita que sua imagem junto ao público
seja a de um homem de ferro.

Pessoalmente, se fosse jovem, talvez usasse cabelos mais

compridos. Acha que 'com os meios de comunicação a

juventude do mundo inteiro é uma só, nos trajes, nos

modos de portar-se.
\

,O General Canepa vê, entretanto, de forma bem

diferente o problema da droga no Brasil e no mundo super
desenvolvido:

I

\
- Aqui - disse - o ,problema é mais de trânsito que de

consumo forte.

A coopelflção entre os policiais dos Estados é muito

importante em qualquer repressão. Viajo frequentemente
para estabelecer estes contatos em entendimento maior, A

repressão ao viciado, por exemplo, era mais quanto ao uso,
não ao tráfico. Mais importante na luta é combater o

traficante. E para isso temos constante intercâmbio de

informações com outros países como a Argentina, o Peru, a,
Bolívia. Agora, por exemplo, nesse caso da máfia foram

importantes nossos contatos com os Estados Unidos. A

Usaid tinha até há pouco tempo uma verba destinada a I1ÓS,
_

ao apoio técnico e para treinamento. E temos aqui o Bureau �

Central Nacional da Interpol, com agentes brasileiros, para a
\

'

divulgação de informações.
'

O General Canepa explicou que com a mudança da

Capital verific�u-�e no Departamento unia 'grande
deficiência quantitativa e qualitativa .de pessoal, uma vez

que muita gente na época optou' por ficar na Guanabara.

Somente agora, durante sua gestão, em agosto último, foi

<" �ealiza�.o ,� ���7iro :?,����.�jg�S�q?'cJ"e�\(,9�J?" c���lai,s
estaduais,' par� agentes da Polícia Federal e agentes
auxiliares.

.

...
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eis as especificacões
do melhor edifíciô de
sta. catarina:cd.da vinci
são 9 aptos. um por andar.

, 'I1 - Parquet com sinteko ou durafen 20 - Tampo do balcão de cozinha em mármore, com
2 - Massa corrida e pintura plástica PVA cubas inox
3 - Semaltla de gesso na par� social e íntima 21 - Cozinha americana em fórmica, c/5 �odelos para
4 - Pisos dos banheiros 'sociais ein mãrmore opção

'

,. ,

5 - Pisos da área de serviço vitrificado 22 -,Exaustor "Natillus" na. cozinha /'

6 - Ducha no banheiro de casal 23 - Filtro de água na cozinha
7 - Tomadas de extensão telefqnica nos quartos de, ba- 24...,. Basculantes em alumínio anodizado

nho ,25 - Armários embutidos, sem as divisões internas

8,':" Quarto de banho de casal com banheira embutida/ 26 - Persianas dê mad�ir� nos quartos.
mármore.' 27 - Portas emassadas

.

9 - Caixa de água quente elétrica, individual '28 - Decoração do jardim interno
10 - Box de alumínio nos banheiros, inclusive no de 29 - Cofre embutido no escritôrio

empregada 3,0 - Piscina embutida.na lage do PlaY-Ground.
11 - Revestimento do banheiro do casal em mármore 31 - Play-Ground com piso revestido em cerâmica

até o teto
.

32 - Salão de recepçãó aesrpetadc � mobiliado
12 - Louças e ferragens de primeira qualidade 33 - Duas vagas de, garagem para cada apartamento
13 - Piso do lavabo ácarpetado 34 - Instalações de gã's centralizada r--

1,4 - Paredes do lavabo r!!llestida de tecido aveludado 35 - Elevadores, ..

Atla� ou Otis" rápidos, � segundos
15 - Lavabo com cuba de metal dourado

. p/andar
16 - Pisos das sacadas sociais em mármore 36 - Ar condicionado central e·individual.
17 - Piso da cozinha e banheir� de empregada vitrifica-.

do

I .

)

18 - Piso do hall social em granitó preto
19 .... Cozinha, banheiros sociais e de empregada

azulejos decorados até o teto. asEMEDAUXcom

ED. CENTRO EXECUTIVO MIG�EL'DAUX
r. anita garibaldi, esq. saldanha marinho

'60. e 70. andares, tones 3164 e 4368

ORSECON

Santa C�torlnA

EM P RÊS A 'D E 5 E R V I ç O 6 6. A.

C A [ X A P O S T A L, 3 8 9 A V. R I O B R A N C O, t O 3

88.000 FLO·R I A NO POLIS END. TELEGR.• 0 R S E C ON_

• CGCIMF H,' 83.991.9:17/001 Telefone, 2175

RELATORIO DA DIRETOR� Senhores Acionistas,

.

. Temas a satisfação de apresentar a V.Sas., o r,elatório de nossas atividades até 31

de Julho de 1.972, que tem para nós eaoecãef significaoo, po.í.s é este o cr-ímelro ano de. etí.ví.ceoeé tcômo sociedade anônima.
.

A' reorganização administrativa, para aprimorar nossos serví.çcs , era a meta primordi
aL e temos certeza. de a t�t ponsBguioo, pois o resultado ebaãxo é bastante expressivo B animador. /

_

!l,SMJ_JJ§T.Bi)!LVQ 00 �CIMENIQ__NA EMPRESA NOJ;§;R1DOO 1,J:§Ul.972.
.

.. .. .. .... ======- ....----=---= .. .. .. .. = --'=

INDICES DE >!\REA OUJ- EQUIPAMENTDS C L I' E N T E S \ �9ANOS I'JJMENTO DA PADA EM PESSOAL EM MIIJ-IARES
Q

RECEITA M 2 DE Cr$ mNTABILlDADE INTEBIOR INFORMATIIID TO T A L AS '

1.961 1,DO 42 3 1,25 8 30 - 38 2

.1.962 4,64 42 7- 2,02 16 iIO .. .56 2

1.963 11,00 42 11
'

4,28 33 68 - ini 2

1.964 , 25,61 65 15 8,!'6 56 95 - 151 2

1.955 96,50,
"

65 l? 16,10 71 l3J - 191 2

1.966 13],37 65 24 33,12 és 180 - 269 2

1.967, 162,69 .rio 26 SO,21 102 216 102 I 43] 2

1.968 217,02 110 Zl 72,15 121 265 234 620 2

1.969 351,82 110 34 98,08 135 .' 300 1.1;35 1.570 12

1.97D 570,.92 230 41 120,31 146 350 1.520 2.016 20

1.971 843,48 230 44 158,54 153 4-32 2.308 2.893 29

1.972 1.542 82 23D 46 31596 225 660 2.575 3.460 78

*
.. .. . ---- .. .�- -

���_... 1.DOO l�____l.���_I"••••��.__;..J���....���. 6·�R.:'"__��••�
t:!QXQS PRO�ETOS

*
s'iEl11!8IIY!1

ConfoIlll� reunião conjunta 00 Conselho Acininistrativo e da Diretoria' Executiva em 9

de maio ríe 1.972, ficou. aprovada a inversão de ordem na execução coe projetos, isto porque, em função co próprio ressentimento do me!
cacb de capitais nesta época, não obtivemos subscrição sufici'ente para a compra m computador. Optou-se então pela construção da sede

própria, em terreno já adquirido, cujo início está previsto para os prÓximos seis m,eses.
Com a certeza de temos cumpr-ím .p'lenement.e todas as noeees obrigações, agradecemos

a colaboração de nossos funcionários,� a confiança 'iíe nossos clientes e pr-Lnc.í.oe Imentie aos 'senhores acionistas, que podem desde j�,c0!l
siderar-sB parte integrante de nossa equipe e responsáveis pelo nosso sucesso.

Florianópolis, 16 de outubro de 1.972

Nerí Schut z - Direto - Superintendente
PARECER 00 CONSELHJ ADMINISTRATIVO
____==�====n:I==....,. Prezados Acionistas,

Tendo recebioo\o relatório de Diretoria, Bcompanhacb cb balanço geral 8 da demonstre

ção da amta Lucros e Perdas..!. somos de parecer, apó9 exame B verificação das contas, que os mesmos demonstram \8 posição fiel 'da empl'1!.
sa. Ficamos assim a disposiçao d?S senhores abionistas para qualquer esclarecimento que desejarem.'

,

Florianópolis, 16 de outubro de 1.972

Mário Pille - Direto-Prasidente.

���r�� .. º8_�r!)-ºs-�Y.�L112§-�-'=Iõ:�!)§�

� � �.� r �

Caixa

Bancos C/Movimento
RE�UZÁVEL

O"brigações da E'Let r-obr-aa

IMOBIUZAIJJ '

1. 747 ,12
7 .2B7, 20 9.034,32

cus+o co e Ser-ví.çoe 142.7.10.23

Despesas ,Tributárias 1.451,.75
Despesas de Manutenção 4.837,37
Despesas Financeiras 48.661,41
Despeaas Administrativas 86.197,03
Fundo de Depreciações 11.840,81
Fundo de, �I,anl:lt. do Capital d/Giro 3.7�,09
Fundo de Reserva Legal . 741,22'
Lucros a D'isp , d/Assembléia 14.083,13 18.53U,44

320.229,04

I,

381.698,60

Imobilizações Técnicas
Imob í.Lí zeçêes Financeiras

\ CONTAS DE mI/PEr�S�çPD DEVEDORAS

Ações em Caução
Ações de Capital Acrtor-ãaado

215.963,18
659.698,93 875.662,11 TOT,AL DO D'�BITO C'"

�����rg
400,00

1.445.604,00 �,004,OO Receitas de Investimentos 3,51
Re�eita de Servicos Técnico? 3]8.902,9""'
Valores Recupc'rados 11.32-ê_.,�l? ��

T O T, A L D O C R � O, I T' O ••••••••••Cif. 320.229,04

jmpcr't a o prêsente Demonstrativo da Conta "Lucros e Per

daa'' em Cr$ 320.229,04, (Trezentos a, ví.nt;e .rí.L, duzentos e vinte e

nove cruzeiros e quatro cent.svos ] de 'Débito e Crudito, 'r r-anscr-â tc '

às Fls. nº 47 CÍJ Lavr-e de Diário nQ 1" Registracb sob nº 46044,
_

aos 2? de Il,gôs"to de 1. 969, na JUGESC.
Fpolis, 31 de Julho/l.972.

T O T A L. D O A T I V O .........Cr$ 2.330.812,43

);�§§��g
EXIGíVEL

'Cj8orrente Cr-eco ra

Impôstos '8 Enc , a pagar-

NPD dIGfVEL

14.852,83
3.6QO,32 18.513,15

54.396,00
764.061,76
14.723,1J7
3.706,09
'741,22

,2.ll,G67,14 866.295,28

Capital
C/C Acion. p/Aumento Capital
Funcb 'de Depreciações
Fundo de Manut. co Cap,Giro J
Reserva Legal
Lucras a Disp. da Assemb Ié í.a

'mNTAB DE COI,IPENSi'ÇPD CREIJJRAS

Ações Caucionadas 400,80
Capital Autorizado a Real. 1.445.604,00 1.446.004,00

TO T A L.D O P A'S S I V O .....Cr$ 2.330,8'12,43

Importa o presente Balanço Geral em " 2.3J:J.812,43
(Oois milhões, trezentqs e trintá mil, ,�itocentos e doze c�
zeiros e quarenta e três centavos) de Ativo e Passivo, trans

crito às Fls. 47 e 48 do Livro Diário nº 1, Registracb sob õ

n. 46844/59, 80S 'Zl de ÁgÔsto de 1.969, na JUCESC.

) ,
Mário Pille - Dirator-Presidente
Nerf Schutz - Diretor-Superint8ndente
Aguinalcb V. Fidelis - Dá r-etor

Gerardus J.P. Bcvee - Diretor

Neri Schutz - réc. Cont , Reg. cne/se. 2360

PARECER IJJ mNSELHl FISCAL
=== ....====- --=====::

Nos abai><IJ assinaoos, membros efetivos do Crmsil.hõ Fiscal

da Firma uORSECXJN" - Empresa de Serviços S/A, tencb examinado o

Balanço Geral, a' Demonstração da Cortter de "Lucros e Perdas'! e c.'7-
mais documento 5 r-ejet.Lvos ao exercício encerrado em 31 de julho;_
de 1.972 Bt sen�-no5 fomecidas todas as informações solici tadas
somos de parecer que os atos da Diretoria, durante o refericb e-_
xerc:!cio, sejam aprovados pEdos senhores acionistas.

,
' Fpolis,15 de AgÔsto/l.972.'

Antônio Kowalski - Paulo Moriguti - Vitor MáriO Zenetti.

/'
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Acima de tudo, Firestone é segurança.
Viaje com Firestone. Rode tranqüilo
pelas paisagens do mundo. No asfalto.
No chão batido. Na lama ou no cascalho.
Nas ladeiras. Nas curvas mais .

escorregadias. Viaje confiante na garra
dos pneus testados pela Fórmula 1.

JOALHERIA
-

E . OTICA ROBERTO MULLER
I

, JÕIAS
ALlANCAS DE OURO
SEM SÓLDA, RELÓGIOS
oE PULSO É ARTIGOS
'PARA PRESENTE.

CARTÕES OE PRATA Cf

GRJ\_VURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ·
GWS.
AtVIAMENTOS DE RE

CEITASDE ÓCULOS.
ÂRMAÇÕES NACIONAIS

E ESTRANGEIRAS.
.

RUA TRAJANO 4-C - FLOR'IANÓPOLlS

BANCO DO BRASIL S. A.
Inscrito no CGC sob no,·OO.OOO.OOO

AVISO AOS ACIONISTAS

Deliberou a. Assembléia Geral Extraordinária de Acionistas do Banco, realizada em 10.

de setembro �e 1972, e cuja Ata foi publicada na edição de 29.9.72 do Diário Oficial.daUnião,
aumentar o capital da Instituição, de Cr$ 1.080.000.000,00 para Cr$ 1.800.000.000,00, na

forma seguinte: "

a) incorporação de reservas, do valor, de Cr$ 540.000.000,00, mediante emissão de

540.000.000 de ações novas, preferenciais ao portador, de Cr$ 1,00 cada uma, a serem
,

distribu (das aos senhores acionistas gratuitamente e livres de Ônus fiscais na proporção de

uma ação nova para cada grupo de duas das antigas, possu ídas ef'\l' 1.9.72, data da A.G.E.;
b) chamada complementar, de recursos do valor de Cr$ 180,000.000,00, mediante

I
emissão de 180 milhões de ações novas, preferenciais ao portador, de Cr$ 1,00 cada

urna, assegurado o direito de preferência aos acionistas à subscr ição, pelo valor ao par, de
uma ação nova para cada grupo de seis das antigas, possu ídas em 1.9.72, data da A.G.E.;
c) atribuição ao Tesouro Nacional do número de ações resultante da soma das frações de

bonificação que corresponderiarn aos proprietários - em 1.9.72 - de ações em

quantidades não equivalentes a múltiplo de dois;
d) atribuição ao Tesouro Nacional do direito de suprir a preferência evenrualrnentd não
exercido pelos senhores acionistas .e, bem assim, do de subscrever as ações relativas à
soma das "frações de direito" que corresponderiam aos proprietários - em 1.9.72 de

ações em quantidades não equivalentes a múltiplo de seis.
,

2. Avisamos aos senhores Acionistas - e a quem mais interessar possa - que o exercício de

direito de preferência de subscrição reservado aos acionistas na forma indicada na letra "b" do
item precedente e demais disposições, se-fará, mediante pagamento no ato da quantia que 'for
devida, no período de 28 de novembro a 28"de dezembro do corrente, observado, porém, no

interesse dos próprios subscritores:

a) a subscrição correspondente a "direitos" próprios, por parte de acionistas residentes

no país será feita nas Agências em que secadastrararn até 9.10.72;'
b) a subscrição correspondente a "direitos" próprios, por ,parte de acionistas residentes
no país não cadastrados até 9.10.72, deverá ser feita na Agência.em que normalmente

I
recebem seus dividendos; ,

c a subscrição correspondente a "direitos" adquiridos de acionistas' de que tratam as

letras "a" e "b" precedentes, será feita nos mesmos locais designados para os acionistas

cedentes dos respectivos direitos;
d) a subscrição correspondente a "direitos" próprios, .por parte de acionistas residentes

no exterior, na Contadoria Geral do Banco, Divisão de Ações e Dividendos, Praça Pio X
no. S4 - 60. andar, Rio de Janeiro (�B);

e

e) a subscrição correspondente a "direitos" adquiridos de acionistas residentes no

exterior, no mesmo local indicado na letra "d", precedente.
3. No ato da subscrição deverão ser apresentados os documentos de identidade e de

Identificação de Contribuinte (CPF ou CGC).

4. Lembramos aos senhores acionistas que na entrega das ações ao portador, relativas a

esta subscrição, será exigida a apresentação do recibo a ela pertinente.
Brasília (DF), 14 de novembro de 1972

Hélio Moura Lima
Contador Geral

Cincoenta e cinco economistas

e 52 administradores esta

rão colando gr�u hoje à noite.

Universidade forma hoie
I

50. DH comemora

, suas turmas de
Economia e Administração

Em solenidade conjunta a realizar-se às

20 horas de hoje no Clube Doze de Agosto,
mais duas turmas da Universidade Federal

de Santa Catarina estarão colando grau as

turmas 'formandas em Economia e em Ad

ministração.

Sandra Lúcia Amaral, Valdemir Vargas, Ve
ta Lúcia Porto, Vilfredo Schurmann e Wil

son Digiácomo.
ADMINISTRAÇÃO

A turma de Administração, composta de

52 formandos, leva o nome do professor
João da Silva Medeiros Neto, tendo como

patrono o Sr. Carlos Barbieri Filho e como

paraninfo o professor Teodoro Vahl. Os

formandos são os seguintes: Adernar Nunes
Pires Júnior, Aderbal Antonio Menezes,
Aluísio Dobes, Amaury Osório de Christo,
Arnóbio José Marques, Arnon Moreno Car

dozo, Ayrton Cidade, Baltazar Carioni,
Carlos Artur Araújo, Carlos José Gevaerd,
Dercílio Borba, Djalma José Vieira, Edmê

Velloso, Eliane da Silva Areias, Ernesto Au

gusto Ferreira, Estanislau Einílio Bresolin,
Eugênio Cesar Beirão, Flávio Beirão Bonas-;
sis, Heitor Guimarães Netto, Hélio Manara
Peres, Homero da Costa Araújo, Ieda Dalri
Kohler, Ilton Damásio Moreira, Ivo Silveira

Filho, Jaime Weiss, Janete Peixoto, José ÉI
vio de Qlíveíra, José Ruhland Júnior, Lour
des Dutra Medeiros, Luiz Carlos da Silva,
Luiz Mário Machado, Márcio José Dutra,
Maria Gomes Barbosa, Mário de Oliveira

Azambuja, Mary Emma da Silva, Naide Ma

chado Nocetti, Nair Schlickmann, Nazare
no Rosa Areias; NelsonPamplona da Rosa,
Noêmia Kruger Gevaerd, Pedro da Costa

Araújo, Pedro Moreira Filho, Rachel Tolen
tino de. Carvalho, Sérgio Luiz Gottardi, Si
las Cardoso, Sinésio Dubiela Ostroski, Tere
zinha Campos Dutra, Valério José de Mat

tos.Wílmar da Silva, Walmor Philippi, Zeni
te Maria Barcellos e Zilá Machado,

·quarta O Dia

doMarinheiro
O Comando do 50. Distrito Naval programou uma série

de solenidades para quarta-feira, data em que se comemora

o Dia do Marinheiro. Os atos serão realizados na sede da
Escola de Aprendizes Marinheiros, com início às 14h30min
devendo ser iniciados com a leitura de O�dem do Dia do
Ministro Adalberto de Barros Nunes. Em todas as unidades
subordinadas ao 50. Distrito Naval estão

-

programadas
solenidades.

Nesta Capital as comemorações, que serão assistidas por
autoridades e convidados especiais, vão ser presididas pelo
Vice-Almirante Sabóia, Comandante do 50. DN.'

ECONOMIA

Tendo como patrono o Sr. Osvaldo

Moureira Douat e como paraninfo o profes
sor Carlos José Gevaerd, a turma que se

estará formando hoje leva o nome do pro
fessor Roberto Ferreira Filho, sendo inte-

grada por 55 formandos e que são os se

guintes: Afonso Lamarck Júnior, Airton

Edmundo Alves, Airton Santos, Aldo da

Rosa, Ângelo da Silva, Antônio Kmger,
Auri Silva, Aylton do Sacramento, Carlos

Augusto da Rosa, -Carlos César Morítz ,

Claudiocer Lautert, Clécio Gomes, Dalmo.

Bilbáo, Dilson de Freitas, Dirceu de Olivei

ra, Domingos Cecconi, Domingos' Ovídio
Serejo, Ed José de Medeiros, Eliane Nunes,
Elson Goedert, Eri Hipólito da Silva, Gêma

. Domingos" Hércules Abdalla, Helge Detlev

, Pantzier, Jeny Pereira; João Carlos da Silva,
,Jorge da Silva, José Carlos Pacheco, José

Januário Côrte, Lauro Schmitz, Márcio Ri-
'.

I

beiro, Maria Isabel Vaz, Mário Krieger, M4-
rion Traebert, Maurino Manoel dó Espírito
Santo, Mauro de Oliveira, Murilo Kowalski,
Nain Jorge Filho, Nalton da Costa, Nelson'

.

Cabral, Nilton Pacheco, Oacli João Pereira,
Ogê Francisco, Osvaldo Dutra, Otávio Li

ma, Paulo Roberto Fornerolli, Renê Assis

Borges, Ricardo. Pimentel Carioni, 'Roston
Luiz Nascimento, Rubens Otávio Viana,

IBDF alerta sobre
incentivos fiscais '

O delegado do Instituto Brasileiro de' Desenvolvimento
Florestal em Santa Catarina, Sr. Mauro Pinho Gomes,
voltou a alertar às pessoas que optaram pela aplicação dos
seus incentivos fiscais em reflorestamento no exercício de
1 971, com base no decreto-lei 1 134, de 16 de novembro
de 1 979, que esses recursos devem ser destinados a projetos.
já aprovados pelo órgão. A destinação dos incentivos fiscais
deve ser feita, impreterivelmente até o próximo dia 31, sem
oque reverterão, como renda, ao Tesouro Nacional.

Senac programa as

atividades para 73
A administração regional do Senac já elaborou a sua

programação para 1 973, que prevê a realização de cur�os
de qualíf'ícação: e de treinamento de mão-de-obra

especializada para o' comércio e serviços a mais de quatro
mil alunos na Capital e no interior. O programa será
executado pelas unidades móveis e pelos centros de

. formação profissional mantidos pelo Senac nas cidades de

Florianópolis, Joinvílle e Blumenau.

LEIA E D,IVUlGUE
HO ESTADO"

, ,
A LINHACHARGER73

JA ESTA NOS'REVENDEDORES CHRYSLER�'
hard top, traseira
fast-back, faixas
laterais, rodas e pneus
especiais, volante esportivo.

O Dodge Charger RT
73 ainda vem comnova

frente,conta-giros, faróis
duplos embutidos, assentos
individuais de couro, console
redesenhado, câmbio de 4

;

Até hoje se admitiu
chamar de carro esporte,
qualquer carro que tivesse
linhas um pouquinho
esportivas.

Ou uns hps extras no
motor.

Mas agora não se admite
mais. l

Chegaram os novos

Dodge ChargerRT 73 e
Dodge Charger 73.

Os verdadeiros carros
esporte.

Com potência de
carro esporte (215 hp
para o ChargerRT e 202
hp para o Charger),
linhas de carro
esporte, teto

marchas, freios a disco.'
E oDodge Charger 73

não deixa pormenos. Vem
com nova frente, relógio
elétrico, novos estilos de
assento. Tudo enfim que
você encontranum carro

esporte que se preze.
E tudo combinandomuito

bem com umamecânica

perfeita, uma suspensão firme
emacia, uma direção que
inspira confiança.

Venha conhecer de perto
essasmaravilhas.

E os planos fascinantes
que os Revendedores
Chrysler criaram, para acabar
de vez 'com a brincadeira de
carro esporte.

REVENDEDOR AUTORIZADO I� CHRYSLER
� do BRASIL
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-

orn

AVISEM TODO
AMIGOS! TENHO UMA MONDO �
GRANDE IDÉIA! -

SE\ QUE MUIToS DE VO
'cê.� JA' PARTICIPARA

.

��-�D_e: CORAIS!

9&
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AH ! ...VAI SER' UMA
FESTA OE "ALOMBA"!

A FESTA DO MEU
.. ANIVELCSÂLIO"!

I -

o Que e'QUe·VA'SER
UMA FESTA DE ARROMBA �

:. ((

ENTÃO,SÁSADO �UE
VEM VOCÊ •••

"

UE� PRA' �ue ToDO
�SSE .MISTéR'O�

y

cc

��(
_...... � .. ..

•••TOCA A CAMPAIN.HA COM
o COíOVELO E atABLe"

A "POLíA" COM o -pe' !

/J

você NA·O VAI DE ..MAO
VAZIA" VAI ZJ ' .•

FIM
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A CAIXA ECONÔMICA ESTADUAL DE SANTA CATARINA CONTA A HIS'lORIA DOS-GRA'NDIS HOMENS DE SANTA C�TARINA

LUCAS BOITEUX
Ahnirante e historiador

Antonieta de Barros
a professora pol Itica,

Antonieta de Barros nasceu em Florianópolis no ano de
1901. Em 1922 instalou um curso primário ao qual deu o

próprio nome e trinta anos de sua vida.
No Colégio Coração de Jesus lecionou português e psicologia,
e foi Diretora do Colégio Dias Velho, Militou na Política
Estadual sob aliderança de Nereu Ramos; participou da ban
cada da maioria na Câmara Estadual, foi inclusive.membro da
Constituinte Estadual de 1 935 .

Antonieta de Barros participou ainda, do grupo que assegu
rou maioria ii Nereu Ramos para: a instalação da Constituinte
de 1 935 e eleição a-governador. Sem nunca perder o contato

com seus alunos-Antonieta de Barros continuou na· vida polí
tica sendo reeleita Deputada Estadual em I 948.
Antonieta de Barros escreveu para jornais e revistas-onde assi
nava

-

com o nome de Maria dá Ilha. Manteve um rodapé do
minical do jornal A República. Crônicas que em 1 937 foram
reunidas em um livro chamado: "Farrapo de Idéias", este
livro saiú em segunda edição em 1971. Escreveu ainda para o
Jornal O Estado e dirigiu a revista quinzenal - Vida Ilhoa.
A professora e política Antonieta. de Barros faleceu em Flo

rianópolis em março de I 952.

Boiteux dividiu a vida entre a marinha e a história, Es�reveu
muitas obras sobre a história naval e a história de Santa Cata
rina. Deixou publicados mais de cem títulos originais, reali
zou 60 traduções deixando ainda, 40 trabalhos inédi tos.
Doou toda a biblioteca particular à Universidade Federal de
Santa Catarina.' Da doação constavam: 950 livros, 40 coleções
de revistas, 80 relatórios e ISO publicações diversas.
Lucas Boiteux faleceu no Rio de Janeiro em dezembro de
I 966.

Lucas Alexandre Boiteux: nasceu em Nova Trento em 23 de
outubro de I 880. Aos cinco anos entrou para a escola primá
ria. Estudou em um colégio no interior de 'São Paulo e termi
nou o curso de humanidades no Colégio Catarinense. Com 17
.anos ingressou na Escola Naval do Rio de Janeiro.

.

Iniciava-se uma grande carreira que só a ditadura interrompe
ria em. I 940. Porém em I 951, Lucas Boiteux, teve os direi
tos reconhecidos, sendo-lhe atribuído o almirantado. Lucas

PEÇA COFRiNHOS DA
-

CAIXA ECONÕMICA 'ESTADUAL AO PAPAI

."
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_
E' O' CUMULO! -' "

TERIA PREFERIDO
.

TUDO" MENOS ISSO!

••• E SEGUNDO AS MINHAS

NOTAS"TENHO O MESMo NIVEL
MENTAL DO CHrco BENTO!' .'.

HOJE EU
SOu8E·O
RESULTADo
DOS EXA
MES! •••

PRESTE ATENÇÃO O -CARTEIRo
. PARA NÃo ERRA�, 'DEVE TRA2eR
CHICO SENTO!... HOJE UMA EN-

COMENDA. LA'
. \ nA cIt)ADe! '"

.1-",,\.

...QUERO &lJE
você FIQUE
'''PLANTAOO''

.

LA' 1>0'LADO
DA PORTEIRA
ATÉ ELE

IC"'EGA� ..

PLANTE-SE POR
LP( E' NÃo SAIA.

.

ATE" ELE cHE

GAR, ...eM '?

.

ELE e Meu�
AMIGO TAMSfM ...

E NAO E' POR
ISSO QUE VAI

1>E1XAR . 1>E
,

'SeR BuRRo.

,. - <

'" MAS Vote NAO ACHA
QUE A PROFESSORA

J-"-__
'TEve RAZÃO?

POI� E'!! DONA
JOSEF'NA EXPU-

.

CDU DcJRANTE
A AULA TODA
o QUE ERA

'UM COSo ! ...

-

...MAS NAO

.ADIANTOU NADA!
o CHICO BENTO
NÃO ENTENDEU
PATAVINA!

bAI ELA PERDEU
A CALMA! ...

,/
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t � o.v. ,
•
.0
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11\

� ·A'J

9JiI. .�., ·44

NADA M/l...16 FÁCil. DO Que SECAR 00 Fl..OQUINHO, De �

POt9 DE UM GOSTOSO 8ÂNHO.· PARECe QUE 0_ CeBOl..\NHt..
ENCON,rROU UMA MANe'R� BEM ORIGINA!.., NAO ACHAM� •••

e VOCcS E,NCONTRÀR�M, JÁ, A$. SETE DIF=ERENÇ,AS
•

DESTaS POIS oeseNHos�'
"HN'�O'" ee W3'I:) an«> \I�v.<1 $OPNId I�waNa?ld wn I'J'wm:

, YHNI"OS;» 00 OCM I Wo\Oj;;;' WJ O"..o ''tINu. VCI 't/f"If,)"" 'wa,i.nN: o't/�"tOS
-

. -

"�Upe o CHICO BENTO'

I�L ZADINHAS•
,

.

a· � � 5
,

z
:

-

'�

..

�.

t " .

,.

HORIZONTÂI6
E

.

VERTICÂI5 .

'
,

1- DIA ANTeRIOR AO oe HOJE
.

2- AP6e o POR DO SOL
a- PUXA�, ARRANCAS.
4- CADA UMA DAS J?ARTES -Que

-

DIV\pe UM NEGOCIO.
&- Mdvel.., oe M�DeIRA, SQBRE

o

.-
O QUÂL. se COME. (Pl..) r

9\11Sew oç

i.�a ... C.SV�..L .p -!!!!UtON-� 'W3.J.NO-"
,SM)UbIilA ., S'V.l.NOZ�;oyjnl0s

... tGUE os PONTOS.

/

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



-

�O�IZONTAI6 . ,

l-PLANTA'DA QUAL SE FAZ O AçuCAI<
2-GUARNECER DE ASAS

.

·�·SO��I
�-AQUI '

.:"

5-M�qUINA PA�A TEce�
6- FeMEA· DO ELEFANTE
VERTICA\S

1-CA�A FEIA
'Z- LA ;"O"'Etv) MEXICANO
3- P�EP05IÇAO; TOMBA
'''1- APARELHARA

\
O ANJINHO ESTA QUERENDO TOMAR BÁN�O MAS
E6TA ENCO�TRANDO DIFICULDADES PARÀ ACHAR UMA ,__-----_------_
NUVENZINHA QUE TENJ-lA AGUA- BEM QUENTINHA.EN
QUANTO ELE PROCURA J VAMOS PROCURAR OS SETE
ERROS'?' .

'

.

• '\1H"rn)21o.::L'� "v'HNI.L09 ( OONn.::i OV W31\nN

'3..L.=JNoavs IOHNWNV' Da SV_HNISV I OHNI�'7SS'11d 'V'H""J'V'O.L :O'\1�n,os
.'

-

• "�'\1W�"i1'I'tf� !'VN j'3 ! 11'V I 'V'.L3�'tf� - .ul3/\
• �I'\>' I�'V.3.L ')t:J 'I� , 21'V1V ''Vr-rv':) "�OH io�jn;os

, fhwndza. ,,1:��

((
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10 de Dezembro de 1972

"O massacre de São Valentim" iniciou, nos '30, em Chicago, uma "Guerra de Famüias"

como no romance de Puzzo.

Segundo Puzzo, AI Capone não era um mafioso típico: suas atitudes exibicionistas não
,

.

condiziam com a habitual discrição dos integrantes da "Onorata Societtá".

Os chefes da Máfia acabam mal: Albert Anastasia foi assassinado em uma barbearia. em

Nova forque.

"N o c omeço julgava
meu livro uma bela porca
ria. Minha opinião, agora,
é diferente, é claro. Mas,
mesmo assim, "O Chefão"
não 'é meu romance prefe
rido".

É Mário Puzo quem es

tá falando. O autor do
maior Best-Seller dos últi

mos tempos - ""0 Podero

so Chefão" - a idéia-base
da fita que está.dando a

volta ao mundo, conse

guindo sucessos e mais su

cessos. "Tenho que me re-'

signar - afirma hoje em

dia Mário Puzo - Não sou

mais um escritor, mas sim

um acionista da sociedade

"O Poderoso Chefão". Es
tá exagerando, por certo.
O "New York Times" clas
sificou seu velh6 romance

"The Fortunate Pilgrim"
entre os clássicos da litera
tura norte-americana. Um
novo romance - "o me

lhor naturalmente", decla
ra ele com sua típica ironia
- ser - a publicada nos

próximos meses. Em mui-:
tas Universidades já foram

inaugurados cursos sobre a

"Literatura daMáfia".

Mas, pelo menos em

parte, Puzo está com a ra

zão: "O Chefão" tomou-se
um girq de negócios, e seu

\
criador um industrial da
caneta. O livro foi traduzi
do em mais de vinte Iín-

I
'

guas e a tiragem ultrapas-
sou os 15 milhões de

exemplares. O filme já pro
porcionou uma renda de
200 milhões de dólares, e

- talvez - alcançará o

meio bilhão. "Minha' per
centagem é de" dois e meio

por cento - explica Puzo
- e quando soube disso
criei logo um departamen
to de contabilidade para o

controle da Casa Produto
ra". Hollywood pediu-lhe
dois "scripts". Um deles -

"O Poderoso Chefão - Se- .

gunda parte
"

- Já está

pronto. Uma coletânea de

ensaios - "O dossier do

Chefão, e outras confis
sões" - está na lista dos

best-sellers.
Mário Puzo é multimi

lionário e suas riquezas
não lhe pesam. "Minha his

tória é a história típica do
italiano na Anérica. Não é

tão linda como aquelas de

Joe Di Maggio ou de Frank

Sinatra, mas 'me satisfaz"
- Sua esposa e seus cinco

filhos moram numa magní
fica mansão de Long Is

land, às portas de New
York. Puzo viaja entre

New York e Los Angeles.
De avião, é claro. Perde
muito dinheiro no jogo.
Seus charutos tem um

cumprimento de vinte cen

tímetros. Fuma dez deles
por dia. "O Poderoso Che

fão" modificou também o

aspecto físico de Mário Pu

zoo Aos 52 anos de idade,
ele é bastante parecido
com um "Big" da máfia de
New York e - como se ri
fosse de verdade - detesta,
ele também, as entrevistas

e os fotógrafos. Baixo,
troncudo, com os traços
de bull-dog, esconde os

olhos atrás de uns óculos

bem grossos, e a calvície

por bai�o de cabelos,
cheios de brilhantina. Por
ser diabético, não pode jo
gar tênis - uma paixão
Crescida com o bem estar
- mas a barriga denuncia
sua derrota cotidiana na

luta contra a tentação da

cerveja e do macarrão. Não

suporta as meias, e nunca

as usa. Nem a gravata, que
só põe nas recepções.
Guardou o costume de pe
dir dinheiro' emprestado a

qualquer pessoa que esteja
a seu lado.

O fenômeno Puzo e "O
Poderoso Chefão" seria in

cornpre ens ível fora da
América do Norte, onde a

Mario Puzzo, um ítalo-americano

desengonçado, cuja cabeça parece
pertencer a outro corpo ( ou vice-ver

sa), viveu nos dez últimos anos de
sua incipiente produção literária, que
inclu ía contos infantis, artigos para
revistas pouco lidas e críticas nada
autorizadas. Há cerca de oito anos,
escreveu "The Fortunate Pilgrim",
que colheu uma boa recepção crítica,
mas que não lhe rendeu quase nada
em dólares. Um dos "rewiewrs" do
"New York Times", na ocasião, che
gou a lamentar que as incursões da
Máfia no contexto. da novela tivesse
sido tão breve.

Apoiado nesta opinião, Puzzo fez
uma sinopse do que viria a ser "O

Chefão", e a enviou aos seus edito

res, mas a viu recusada. Outra casa,

entretanto, aceitou a idéia e lhe adi
antou 5.000 dólares. Estava iniciada
sua carreira de "industrial da cane-

ta", como o chamou o "Time".
Recebendo 2,5% da renda líquida

do filme, Puzzo é um homem que
não tem sequer tempo para gastar
uma parte de todo o dinheiro que
está ganhando . Fumando imensos

charutos, morando numa casa que
tem 10 quartos e uma enorme pisei
na, o autor do maior best-seller dos
últimos anos tem se dedicado, ulti
mamente, ao jogo, onde perde somas

consideráveis -; mas ainda assim pe
quenas para diminuir sua imensa for-
tuna.

'

Pouco preocupado com as conota

ções meramente literárias do seu tra

balho, Puzzo não hesitou um segun
do em aceitar a incumbência da Para
mount 'para escrever o roteiro do
"Filho do Chefão" - que não.acres
centará nada a este trabalho, mas cer

tamente engordará a sua bolsa em

mais alguns milhões de dólares.

literatura é comércio tam

bém, e onde um livro "so

rtudo" vale quanto umaja
zida de urânio.

Puzo nasceu em Ma

nhattan de emigrantes na

polítanos, penúltimo de

cinco irmãos e cinco irmãs,
sua infância foi dominada

pela mãe e pela pobreza.
"Estava bem decidido a

me tornar um criminoso -

ele conta - mas não me

foi possível. A estrutura da

família italiana é realmen
te formidável" _: Após ter

ficado viúva, a senhora.Pu

zo mandou para frente sua

casa como faria um patri
arca com seus campos. No

'

_ período da depressão' con
seguiu encontrar trabalho

para seus filhos: os homens
na Estação Centrál, as mu

lheres numa alfaiataria.
"Em minha casa - escre

veu Puzo - nunca vi frio,
ou vazio. Havia sempre um
cheiro de boa cozinha, e

minha mãe nos esperava de

bengala na mão. Nunca

ninguém soube como con

seguira aquela "arma"... "

O rapaz escapou dá rígi
da tutela com uma bolsa
de estudo para o "Hudson

Guild". "Como os maridos
, ricos que procuram refúgio
de suas esposas, nos vários

clubes da cidade" - ele re

lata. Na descrição de sua

adolescência - presente p.o
"Dossier do Chefão e ou

tras confissões" - Puzo re

vela sensibilidade, introver
são e humorismo amargo.
"Sentia-me prisioneiro de

minha própria ignorância
- ele diz - pensava que te

ria sido .eternamente um

operário das Estradas de

Ferro, que nunca teria co

nhecido a Europa, que os

batismos, os enterros e as

visitas à minha mãe nas
I

tardes de domingo, teriam
sido os principais aconteci

mentos de minha vida".

A leitura e a guerra o

salvaram. Descobriu Dos

toevskij e Hemingway, e -

com eles. - a esperança.
"Era filho de analfabetos,
mas escolhi a arte como

fé". Foi chamado pelo
Exército, quando defla

grou a Segunda Guerra

Mundial. "Foi minha liber

tação - ele confessa - sem

sentimento de culpa, e he

róica, era uma fuga inocen
te das coisas-e das pessoas
amadas". Europa, onde lu
tou, permitiu-lhe realizar

.todos os seus sonhos: di

nheiro, mulheres, whisky,
carros, o argumento de um

livro, e uma esposa italia

na. A volta à América, po
rém, foi um verdadeiro
trauma. Já pai de duas fi

lhas, teve que trabalhar pe
lo Estado. Escrevia contos,
mas - em cinco anos - ga
nhou apenas 300 dólares.
10 anos mais tarde "Athe

neum" publicava "The
Fortunate Pilgrim". As
críticas foram bem favorá

,veis, mas os ganhos modes
tos. "Naquela época -

conta Puzo - sobrevivi

com dinheiro emprestado,
e escrevendo críticas tea

trais' e cinematográficas;,
contos para crianças...

"

, Na "Atheneum" já haviam
dito que "com um pouco
mais de máfia, "The For

tunate Pilgrim" teria tido

um sucesso bem maior. Pu

zo, então, aprontou um

"esboço" de dez páginas,
ambientando na "Onorata
Soeiettá". "Atheneum" o

recusou, mas "Putman" o

aceitou, com um adianta

mento de 5000 dólares.

Durante três anos, Puzo re

alizou pesquisas, e escre

veu. Em julho de 68� ten

do terminado "O Poderoso

Chefão", levou a família

para a Europa, pela pri
meira vez; Gastou 8000

dólares, _principalmente
nas casas de jogo,

O contrato para a publi
cação de "O Poderoso
'Chefão" deu ao escritor

410 mil' dólares. Puzo con

tou. esplendidamente os

acon tecimentos daquelas
semanas: a mãe que não

queria acreditar, que não

queria dar a' notícia aos

outros filhos, e que vivia

dizendoque se tratava ape
nas de 41 mil dólares; a

mulher que pretendia que
ele abrisse um escritório

no coração de Manhattan;
as casas cinematográficas
que lutavam para conse

guir os direitos, já dados -

sem que ele o soubesse - à

Paramount, por seu ex

agente. "Ninguém queria
acreditar que o idiota da
família tivesse tido tanta

sorte assim". - Mário Pu

zo conta que foi a Holly
wood "com Daniel na fos-
sa dos Leões." (

Segundo George M an

del, redator de '''Life'', es

critor e amigo Íntimo de

Puzo, o papel de multimi
lionário cabe muito bem
ao "ex-moleque de West

Side", "Pois ele sempre se

portou como tal". Mas Pu

zo - ele acrescenta - per
maneceu substancialmente

ligado aos valores tradicio

nais de sua gen te, na firme
defesa da intimidade fami

liar, no ceticismo de fun

do. Às vezes, escreve Man..

del, os mafiosos têm as

mesmas idéias... O casa

mento de suas duas filhas,
Virgínia e Doroty, seria

bem parecido com aquele
da filha de "Dom" Vito

Corceone.
E Mário Puzo? O que

ele pensa, realmente, de

seu famoso livro? "Detes
to os críticos que' des
troem "O Poderoso che
fão" só porque ê um bes

rt-seller - disse ele recen

'temente - dentro deste li

vro há trinta anos de téc

nica e de suor".

MarioPuzzo, o industrial da caneta,

,

Entre os mafiosos que compareceram ao enterro de Joey Gallo, se misturavam centenas de agentes do FBI, como no "Chefão".
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rosabela encarregava-se de todos os detalhes da
Procissão. Serzia as vestes do Santo, penteàva-lhe a

cabeleira, passava Kaol nos seus olhos angustiados. Só
\

não carregava o pálio porque era tarefa- já destinada -

mas bem que tinha vontade.
Padre Eurico agradecia aos céus os cuidados de

Rosabela, e ainda mais os seus bolinhos de cuscus. Beata
mais prestativa dificil imaginar. O velho sacristão

Crescênçio resmungava, rabugento:
- Q'ualquer dia desses-vai querer dizer a Santa Missa.
Padre Eurico não desdenhava. Eurico também era da

maior precisão. Entregava-lhe missões aqui e ali, mas a

confiança maior ele depositava mesmo em Rosabela.
Na semana da procissão, avultava sua importância.

Expedia os convites, telefonava para as autoridades, se

entendia com a imprensa, espanava a Via Sacra, decorava
a nave, ensaiava a Verônica.

- Mulher sem homem é um perigo.

Padre Eurico repnmta paternalmente Crescêncio:
"não diga uma coisa dessas... a Madre Superiora tem

, homem?"
- É diferente. Tomou hábito, é diferente. Eu digo é

mulher sem compromisso.

- Séria, não resta a menor dúvida.
Na sexta-feira, véspera da procissão, as atividades se

multiplicavam. Rosabela convocava uma dezena de
Filhas-de-Maria e dava inicio à faina cedinho, logo depois
da primeira missa. Passavam todas as opas a ferro,
engalanavam o altar-mor, separavam a parte móvel do
cortejo para deixá-la a mão quando .chegasse, na outra

manhã, o pessoal da mudança. Lavavam a escovão o

assoalho da igreja, enceravam os bancos e os

genuflexórios. No Santo, contudo, somente _Rosabela
tocava.

Crescêncio passava ao 'largo arrastando os pés. Olhava
desconfiado os cuidados de Rosabela com os cabelos dos'
santos - tantos cachos, só faltava mandar para a

cabeleireira.
Na manhã daquele sábado Crescêncio veio abrir a

sacristia quando viu: ao lado.do Santo; dormindo sobre o

seu manto, Rosabela. Correu atônito ao Padre:

Situada numa faixa que podia oscilar entre os 40 e os

55 anos, Rosabela era uma rosa murcha. Duas rodas de

rouge sobre os zigomas, eis aí a única evidência de que.
possuia vida. O resto de si estava a desmentir o menor

espirita de iniciativa: olhos fundos, vastas bolsas escuras

sob eles, parco cabelo, braços longos e magros, andar

nervoso, voz aguda e desagradável, lábios finos que
cobriam dentes que iam debandando da boca em

acelerado processo - Rosabela era reunião e síntese da

anti-feminilidade. Talvez por isso Crescêncio

concordasse, a contra-gosto, com a afirmação de Padre

Eurico:

- Está dormindo com o Santo!
O Padre apressou-se. Acordou Rosabela, que S

desculpava: tanto trabalho, tanto cansaço, ainda mais
chuva. ..

Botaram umas pedra em cima do assunto. Mas nãe
Crescêncio. Tanto falou que o Bispo ficou ciente,

Chamou o Padre Eurico, disse-lhe sem rodeios que SE

desfizesse da assessoria. Padre Eurico suspirou, pensand
nos bolinhos de cuscus - que remédio...

.

Crescêncio , novamente alçado à categoria d

primeiro-ministro, explicava:
- Doida, doida! Imagina que dormiu com o Santo]

I!ardo da Costa BailIOS

\ .

Cinema

.

CABARET (Cabaret) Numa miscelânea surpreendente, o
diretor-coreógrafo Bob Fosse realiza um dos mais
v i rtuosos musicais dos últimos anos; Fugindo aos

padrões do gênero, ele usa o cabaret, ou o Kit Kat Club,
último reduto da alegria, na Berlim de 1931, para
desenhar; paralelamente, um painel político e dramático.
Na parte polftica, o nascimento do nazismo ante a

indiferença dos personagens.'
Na parte dramática o' relacionamento entre Sally

Bowles, cantora de cabaret, com sonhos de grande atriz e

um jovem estudante britânico. Alternando canções as

primeiras perseguições aos judeus na Alemanha e.

situações dramáticas, o filme torna-se um exemplo de

criatividade, despojando o musical de costumeiras

pieguices. A imprensa destaca o comportamento
sensacional de 'Liza Minnelli ressaltando também a

(participação de Joel Grey como um extraordinário e

diabólico mestre de cerimônias. O inglês Michael York
também tem destacada atuação. Technicolor - Censura
18 anos. Cine São José 3 - 7:45 - 9:45 horas.

Liza Minelli em Cabaret, filme de Bob Fosse, exibe todo

o talento musical que herdado da mãe, Judy Cárland'
A 1'.�ARCHA, filme nacional de Osvaldo Sampaio. O diretor
é um nome cotado no cinema brasileiro; depois da fase
da Vera Cruz, onde atuou como roteirista, montador,
assistente de direção, estreou como diretor em 1956,
com o filme A Estrada, filme que conquistou 'diversos

prêmios naquele ano. Seu filme O Preço da Vitória,
também foi premiado em 1959. O filme A Marcha

passa-se num período entre 1887 e 1888. Sua ação
concentra-se na cidade de São Paulo (capital) e na então

Província de São Paulo (interior) e em locais, como

,

Pelé e Paulo Goulart em A Marcha, de Oswaldo Sampaio
Estação de Luz, Largo São Gonçalo, Teatro São José,
etc. É urna reconstrução de hábitos e costumes de uma

época, quando sé lu tau pela libertação da escravatura. O

Elenco, é encabeçado por Pelé, contando ainda com

Paulo Goulart, Nicete Bruno, Vera Sampaio, Rodolfo
Mayer, entre outros. Eastmancolor - Censura 14 anos.

Cine Ritz: 4 - 7:45 - 9:45 horas.
.

O AM.OR ... ESSE DESCONHECIDQ, filme sobre

educação sexual dirigido por M. Hunter. Eastmancolor.
Censura 18 anos, Cine Coral: 4 - 8 - 10 horas.
SOM ALUCINANTE, com Roberto Carlos e Wilson
Simonal.
A CORRIDA DO SÉCULO, de Blake Edwards. com Jack

I ,

Lemrnon, Tony Curtis e Natalie Wood. Technicolor.
Censura 5 anos. Programa duplo - Roxy:: 2 e 8 horas.
OS SETE MINUTOS (The Seven Minutes) Filme de
estreia do diretor Russ Meyer, com Wayne Maunder,
Mariana McAndrew, Edy Williams, Yvone De Carla. O
resultado não corresponde à expectativa. Technicolor.
Censura 18 anos. Cine Jalisco: 4:30 - 7:30 -- 9:30 horas.

CHUCK MOLL - O HOMEM DA VINGANÇA -

western italiano com Leonard Mann e Evelyrr Stewart.
Censura ] 8 anos. Cine Glória: 4 - 7 - 9 horas.
IPANEMA TODA NUA, filme nacional com Osmar
Prado e Adriana Prieto. Eastmancolor - Censura 18
anos. Cine Rajá: 5 e 8 horas,

QUANDO UM BRAVO EMPUNHOU O COLT, western
italiano com Peter Lee Lawrence. Censura 14 anos, Cíne

São Luiz: 4:30 e 8 horas.
FILMES EM MATINÉE

I São José - 1:30 horas - BAMBI, de Walt Disney -

Censura 5 anos

Ritz - 10 horas - UMA FAM(LlA FULERA cf Jerry
Lewis - 5 anos

Ritz - � 110,:as - HÉRCULES. SANSÃO, MACISTE,
ULYSSES-URSUS - 10 anos

Coral - :2 horas - I3AMBl. de Walt Disney - Censura 5

anos

Roxy - :2 horas - SOM ALUcrNANTE e A CORRIDA

DO SÉCULO - 5 anos.

Coral
f

Com apresentações em

Ingleses do Rio Vermelho,
. Cachoeirr do Bom Jesus e

Canasvieiras, a Associação
. Coral de Florianópolis ini

ciou, na sexta-feira, a sua

4a. Temporada Popular de

Arte, sob o patrocínio da

Caixa Econômica Estadual
de Santa Catarina.

Cantando canções nata

linas e composições de au

tores catarinenses, sob a

regência dá maestrina Rute

Ferreira Gebler, a Associa

ção Coral reuniu grande
público nas três primeiras

-
I

apresentações da Tempora-
da, que deverá continuar

no próximo final de sema

.na.

Tv

TV Cultura - Canal6'
TV E; 11 :00 - Vale a

pena ver de novo; 11 :45 -

Caminhos da Verdade e do

Amot 12:00 - _Cine Mati

née; 13:30 - Clube dos

Heróis (a cores); 15:00 -

Domigo Total (Via Embra

tel..a cores); 19:00 é_ Pro

grama Flávio Cavalcanti

(Via Embratel, a cores);
23:00 - Ataque e Defesa;

. 23 :30 - O Homem de Vir-.

gínía.
TV Coligadas - Canal 3

8:45 - Padrão Musical;
9:00 - Máxi Show; 12:00
- Amaral Neto;' 12:40 �

Municípios em Revista
14:00 - Johnny Ringo;
14 :30 - Sílvio Santos;
21 :45 - Jornal de Santa

Catarina na TV; 22:00 -

Missão Impossível; 23:00

Grande Cinema; '00:30 -

Encerramento.

o ESTADO

Teatro

Faleceu pai de Tereza

Rachel

Por motivo do faleci
menta do pai da atriz Te

re: a Rachel, que acompa

nhava nesta tournée, ocor
rido sexta-feira, às 19,30,

no Hospital Celso Ramos,
foram canceladas as. duas

apresentações da peça

"Tango", de Slawomir

Mrozek, marcadas para ho

je, às 18 e 21 horas, no

Teatro'Ãlvaro de Carvalho.

culo continua". Tereza Ra
chel entrou em' cena na

sexta-feira, uma hora ape
nas depois do falecimento
do seu genitor e fez o espe

táculo, repetindo-o ontem,
às 21 horas, em conside

ração ao público, que já
havia adquirido o ingresso

Natal Koerich Alta Classe

,

Ainda assim, confir-

mando o adágio "o espetá-

\

As festas-que-as pessoas
exigentes' pedirama Deus.

Dormitório que pessoas
exigentes pediram a Deus.Jogo de estofados que pessoas

exigentes pediram a Deus.
---------------------------------------------------------------------------------

Sala de jantar que uma

temüie exigente pedia a Deus.

com' bastante antece

dência.
"O público merece a

" melhor consideração" .

disse a atriz. "Não posso

.permitír q�e um problema
que é apenas meu, faça

-

com que o espectador vol
te para casa sem ter visto o

espetáculo, depois de
adquirido o ingresso".

Tereza Rachel segue,
je para o Rio, acom]
nhando o corpo do pai,
vendo retornar na quin
-feira, para dar continuiê

.

de à tournée, no Teaí

Guaíra, de Curitiba.

. Rua Felipe

Ls_ch_mid�t_ll�6.. _�J.L L- ---'

Natal Koerich Alta Classe é para pessoas de

gosto especial, como você, vestirem a casa a rigor
nestas festas.

Toda a qualidade, bom gosto e beleza dos
móveis de Koerich Alta Classe irão ambientar (JS

festas mais especiais de sua vida.
Natal Koerich Alta Classe é a boa oportu n idade

para mudar tudo e começar um ano novo melhor.
Inicie pela casa.

Presenteie sua família, e a você mesmo, com

ambientes mais bonitos e confortáveis.
Decore sua casa com móveis finos, exclusivos,

sofisticados.
A forma de Koerich Alta Classe tornar esta

aspiracão realizável é oferecer tudo, para você ter

.um natal assim - conforme pediu a Deus.

alta classe
Victor Konder, 29
Na Capital
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KACHEL
En tre os bacharelandos de Administração da

Universidade Federal de Santa Catarina, está colando

grau hoje, na solenidade no Clube Doze d� Agosto, a

bonita Rachel Tolentíno de Carvalho. '

ENGENHEIROS
O Engenheiro Hamilton Schaefer está organizando

,

para amanhã, às 20,30 horas, na sede dos Engenheiros,
um jantar de confraternização, pela passagem do dia dos

Engenheiros.
CASAMENTO
Acompanhada de seu pai Desembargador Ivo Guilhon

Pereira de Mello, quarta-feira,' às 2Ó horas, dava entrada

na capela do Divino Espír,ito Santo, Maria Tereza.xque
no altar mor junto a seu noivo, Eduardo Sérgio Broering,
recebeu a bênção do casamento. Seu vestido

confeccionado em crépe, bem como o longo véu, foi
c'riação do costureiro Lenzi. A elegância dos convidados

durante a recepção no Clube Náutico Veleiros da Ilha,
está sendo assunto em sociedade.

"PAINEIRAS
Quinta-feira foi bastante concorrida a noitada no

Clube Social Paineiras, mais uma promoção de sua

eficiente e simpática diretoria.

CAIÇARA
A .lanchonete, que ainda este mês será inavgurada

bem no centro da cidade, terá o nome de Caiçara.
Comentava em certa roda um decorador, que o novo

ponto de encontro será decorado com as cores palha e

[aranc- ..

B.t;:SC. ' .'
O Grupo financeiro BESC"em seus diversos setores,

Vem tendo uma comprovação clara de inúmeras
vantagens do emprego do sistema de micro-filmagem de

' EDUCAÇÃO
documentos e da implantação de um circuito fechado de Não foi autorizado pelo Conselho Estadual, de

televisão. Desde 10. de novembro do ano passado, a Educação, o funcionamento do curso de Pedagogia em

Agência Central do Banco do Estado d� Santa Catarina, regime de férias da Faculdade de Ciências e Pedagogia da

localizada nesta Capital, dispõe de aparelhagem de '"
Universidade do Planalto Catarinense, em Jages, segundo

micro-filmes. ,parecer no. 204/72, contradizendo dessa forma notícias

Também a 13ESC Financeira e o Setor de Cadastro estão lã divulgadas por aquela fonte.
utilizando 01 sistema, que deverá estar implantado em COHAB

todos os serviços ,daquele Grupo Financeiro até o Será encerrado definitivamente, no próximo dia 31, o
segundo semestre de 1973. prazo para renegociação dos débitos dos adquirentes de

CASAMENTO casas da Companhia de Habitação do Estado que estejam
Hoje às 24 horas, no Teatro Guaíra em Curitiba, vão com seus pagamentos em atraso. Até aquela data: os

casar no ato civil, Denise' Stoklos e Nivaldo Mattos. devedores deverão procurar os escritórios da Companhia
Amanhã às 18,30 horas na Igreja do Rosário, Denise e

a fim de regularizar .a situação e' assegurar sua

Nivaldo receberão a bênção religiosa e, após a cerimônia, -' permanência na posse das casas, JANTAR
no salão de festa do clube Concórdia, dar-se-á a elegante COQUETEL Vinte Delegados do Serviço Militar do interior do

recepção.
A Casa do Jornalista e Comissão Execu.íva Estadual Estado, acompanhados de suas esposas, participaram de

SEMINÁRIO do Sesquieentenário, está' nos convidarid� para Ó um jantar de congraçamento, na Lagoa da Conceição ..

O Seminário de Prefeitos Eleitos em Santa Catarina, coquetel dia 15, às 11 horas, em sua sede, para entrega Esteve presente o Coronel Francisco Janone Neto, Chefe

contou �om a participação de mais de 160 prefeitos, de prêmios aos vencedores dó concurso de Incentivo ao da, 16a. CSM de Florianópolis.
além de seus respectivos vices e assessores municipais. O Sesquicentenário da Independência. TANGO CANCELADO
conclave foi coordenado pela Secretaria do PALESTRA PpSSE Em virtude do falecimento do pai da atriz Teresa

Foi encerrada com uma palestra do acadêmico Carlos Em solenidade no Tribunal de Contas do Estado, Rachel' o o id t fi' H' al dDesenvolvimento Econômico, no auditório do - , c rn o na sex a- eira, no • OS01t os

Centro-Sócio Econômico da UFSC. Seu encerramento Gomes de Oliveira, o I Ciclo de Conferências Literárias tomou posse anteontem, .no cargo de Conselheiro 'Servidores, foi cancelada a apresentação' da peça
, foi dia 8. promovido pela -Academia Catarinense oe Letras daquele Tribunal, o senhor Acides Abreu. "Tàngo"', prevista para hoje/às 18 e �1 horas.
- ......----------.---------�-.-----�e"_-"..,""'&...""'2lJi!!"""J:-�_..,.!�._;�':.._:;:-"":�:;$""��"=:.....='...,""...·;��·�='·<�:o_!,lkl�'::-'-""'o;;:'iIOt...,ps_-=j:l!r.��:.::0!"�7-":l��;,.�'O:ia::=_�··�-ê�""é"""�r::-",.'<"'.:'_",..;....:,._...�;:.!""&,..j,,)"li�r_-----_í�-..,_,.....:__--..,...-.,__......,--+_-...---.;.--. ..;,..,.;.;"_'......__...,_� �.��;..._\,-i."-\ ,.;lJ",;,'�:
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[, IMOBILIÁRIA ANDRADE RAMOS

R. Felipe Schrnidt, 51 - Galeria Jaqueline - Loja 7
ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS

ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM ,HABITE-SE
.

I
,TRINDADE

I, fase de acabamento - 90 ni2
2, fase de acabamento - 80 m2 -I

BOM ABRIGO
1. em construção - 194 m2

I'ALl-IOCA (Ponte Imaruí)

1; pronta � 108 m2

POSSUIMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELACÃO

APARTAMENTOS

LANCAMENTO EDIFICIO BOM ABRIGO
PRmhA ENTREGA

· 1 apartamento por pavimento
3 dormitórios - sala - copa-cozinha =r banheiro -

dependência de empregada - área de serviço - ·garagem.
atenção pi acabamento - armários embutidos - , -rpete nos

quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
nNeflex até o teto - piso paviflex

SE VOCÊ PRETENDE: CONSTRUI R, PROCURE-NOS,
UMA EQUIPE ALTAMEI\lTF' ESPECIALIZADA CUIDARÁ
DE TUDÇ) PARA Vo,cE. CONHEÇi:\' I\IOSSOS PREÇOS.

NOSSO DEPARTAMENTO E>E ADMINISTRA
çÃO DE IMÓVEIS JÁ ESTÁ TRABALHANDO. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL
OU COMERCIAL, QUE DESEJA,ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA DISPOSICÃO. OFH.'=CE-·
MOS TOTAL GARANTIA, INCLUiNDO ASSISTÊN·
CIA �UR(DlCA.
PROCURE--NOS, TEREMOS PRAZER El\i

I S'ERVI:_ LO.
<,

DIVERSOS APARTAMEl'l>ITOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA

,

Diversos terrenos - (centro � Jardim Atlântico - Capoeiras'
- Beira Mar Norte - Balneário de Camboriu)
, salas para comércio
. granja
, fa:cenda

LOTEAMENTO
· PRAIA DE PALMAS

, excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento

.

EXCELENTE I'LA;�Õ À SUA DISI'OSICÃO
, Construím?s casas a seu gosto - Trind;de
, Totalmente financiadas, inclusive terreno/
· Comece a pagar, somente após receber as chaves.

-

I .

Numa viagem
turística, através
do CEA, I

viaja no próximo
mês para
os Estados
Unidos, a
'linda
Fernanda Paim
Neves.

Iara Batista,
o broto

bonito que enfeita
o Balenârio

de

Camboriú.

"

o Reitor RobertoMunâel Lacerda, numa caricatu
ra de Fossari.

,

Sociedade Harmonia Lyra, em Joinville, Na ocasião, o

conferencista abordará o tema "O Príncipe de Joinvílle".

RODRIGO
Está de parabéns o casal Márcia e Rogério de'Queíroz

pelo nascimento de Rodrigo, ocorrido dia 3 na
maternidade Doutor Carlos Corrêa.

' ,

MARIA JOSÉ E NILTON CÉSAR
Dia 5, às 20 horas, na Catedral Metropolitana, será

celebrada a cerimônia do casamento de Maria José
Werner Salles e o médico Nilton César Silva.

, O ato civil se realizará na n�ite do dia 4, às 21 horas nr

OFERECE i
QUALIDADE

'

TRIUMPH
,

ADLER'

'SISf'EMAO

AUTORIZADO
* CQNSERTO A DOMICfuO
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS ,

FL:ORITRON(- OFICINA DE TV

a mais alta eficiência em equipamentos para escritório.
RUA: FELlPE'SCHMIDT-23 - S/,14 FONE 47-05 FLORIANÚPOLlS - se

,

,

LIRA TENIS CLUBE

CONVOCAÇÃOAv. Herc íI ia Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

De ordem do Sr. Presidente do Conselho Deliberativo do Lira

Tenis Clube, ficam convocados todos os Membros deste Conselho,

para reunião que se tará realizar no dia 11 de Dezembro

(segunda-feira), às 20,00 horas, na sede do Clube, tendo como

ordem do dia, Diversos Assuntos.
Atenciosamente

ANTÔNIO APÓSTOLO
Preso Cons. Delib-. LTC •

TV. TV. TV� TV,� TV. TV. TV.
Leve este 'anuncio e ganhe 10% de desconto.

.

no Serviço.

FACIL - FACIL
CONSERTO·TVINTENSIVO

DE
INGLES

,
'

SERVILARSERV!LAR SERVI�LAR
PREÇO RAPIDEZ GARANTIA

MÃO DE OBRA
SOM Cr$ 8,00

IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIASINICIO - 08 . 01 ·73

íÉRMINO - 28 - 02·73

HORÁRIO - 19:00 ÀS 22:00

TOTAL DE HORAS - 130 .

, ,

CONSELHEIRO MAFRÁ, 127 TEL.2059

----------------------------------�---�_._,---

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação pertencente ao

sr. Djalma Neves Cardoso.

CEA - Centro de Estudos Avançados

Rua dos Ilhéus, Ed. APLUB, Conj. 62/3/6 DECLARAÇÃO
o abaixo assinado senhor JOÃO HENRIQUE BORTOLUZZI,
declara que extraviou o Certificado de Registro de seu automóvel
marca Chevrolet, ano de f at» .c aç âo 1971, chassisc. no.

51269AB133544, com 80 HP, de cor vermelho monza, capacidade
para 5 passageiros, de placas CR-1827.,

Criciúma, 05 de dezembro de 1972
1

INSCRiÇÕES PELO FONE - 3668

CERTIFICADO EXTRAVIADOMÃO DE UBRA ESPECI,AUZADA
PRECISA-SE

r

Foi perdido o certificado de Propriedade no. 367657 da

camioneta, marca FORD, ano' 1970, motor 070715, placa JO-313{,
pertencente ao Sr. NI!-DO PISETTA,

,

Joinville, 5 de dezembro de 1972.
Pessoa dinâmica, grau de instrução médio ou universitário e senso de

responsabilidade.
CARGO: Controle de Qualidade

SALÁRIO: Compatível cl a responsabilidade rESTE' DE MOTORISTA NA COHAB
A COMPANHIA DE HABITAÇÃO DO ESTADO DE SANTA

CATARINA - COHAB convoca as pessoas abaixo relacionadas para
a realizacão da prova prática do teste de motorista, a efetuar-se no

dia 11 d'o corrente, às 14 horas, ria sede da empresa, à rua Felipe
Schmidt, 113:
CELESTING HOFFMANN
HIÔLlO LUIZ CORREA
JOÃO BEZERRA GOMES FILHO
'JOSIÔ LEOVEGILDO PINHEIRO
LA�RCIO JOS� VIEI,RA
LlNboLFO VIEIRA RAMOS
MANOEL GREGÓ'RIO JOLlO
MÁRIO BENEVENUTO DA SILVA
PAULO ROBE RTO BASTOS
RUI MARTINS
SUMÊ MEDEIROS FILHO
VALMOR FRANCISCO MACHADO

Operários especializados em serviços de funilaria e chapeamento.
SALÁRIO: a combinar. '

OS INTERESSADOS DEVERÃO PRO�URAR-NOS NO

SEGUINTE ENDEREÇO:
'

Rua Joaquim Carneiro, 560 - Capoeiras - Fone. - 6680 e 6315. De

5 à 10 de dezembro das 14:00�s 18:00 horas.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Extraviou-se o CER,TIFICADO DE REGISTRO do veículo

. Toyota Jeep, placas AA-9302, motor 24008737, chassis
OJ 11232, de propriedade da Companhia Catarinense de
Telecomunicações - COTESC.

'

Florianópolis, 30 de novembro de 1972.
\ João Silveira

Chefe da Divisão de Veículos

CARICATURA
O conhecido Fossari, que há alguns, anos vem se .

dedicando ao serviço de caricaturas, por incentivo de

amigos, vai lançar um album de caricaturas, focalizando
personalidades da época,
Seu trabalho terá patrocínio da UDESC.

CONTRATO

Com a presença do Governador Colombo Machado,
Sanes, Presidente do BESC, Lauro Linhare; e outras

autoridades no Palácio dos Despachos deu-se o ato dr
assinatura do contrato de câmbio,' relativo ao

financiamento para a construção da nova ponte.

15 ANOS
No confortável apartamento d� seus pais, Cleusa e

Avelino Batista 'no Balneário de Camboriú, alinda Iara,
recebeu convidados para um elegante jantar, quando era

comemorado os seus 15 anos.

ITAGUAÇU COO�EIROS
'

, Vendo 3 lotes com aproximadamente 1.000 metros

quadrados com 32�00 metros de frente para a Baía
Sul, com praia particular, murado, com rampa para
lahcha etc. Barbada preço de ocasião.
Vendo .terreno com 800 metros quadrados (20 x 40)
na Rua da Dipronal, Perto do Detran no Estreito,
pronto para constru ir.
Vendo terreno próprio para indústria, Depósitos Ofi
cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao

Detran no Estreito_
Vendo 2 salas conjugadas no 10. andar do Edifício
Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários, Escritó
rios, Consultórios etc.
Tratar com Paulo pelo fone 4414.

RESIDÊNCIA NO CENTRO
VENDE-SE

LINDA RESIDÉNCIÁ A RUA: ÁLVARO DE CARVALHb 43

COM QUATRO DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS IMBUTIDOS

L1VING, COPA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL COMPLETO

GARAGEM, DEPENDÊNCIA PARA EMP,Ri;GADA COM

QUARTO E BANHEIRO COMPLETAMENTE INDEPENDENTE,
EM UMA ÁREA DE 403m2.

'

TRATAR A RUA: ÁLVARO DE C_ARVALHO 43 OU PELO FONE

3009.
-_._-----------

ALUGA-SE

Aluga-se um apartamento com dois quartos, situado it
I

'

, Rua Crispim-Mira, ótima localização.

(Tratar à Rua Crispim-Mira no. 43.

.I APTO. ALUGA-SE
..

ÁLUGA-SE no Edifício Julieta à Rua Jerônimo Coelho,
325 - Conj: 207. Preço Cr$ 800,00 por mês mais as taxas

de condomínio. Tratar cl o Sr. Eduardo, à rua Padre Roma
47.

" ..

LOJA NA SALDANHA MARINHO
\

Por motivo de transferência. Faz-se negócio com a loja na Saldanha

\ Marinho no. 2, esquina com Antônio Luz. Tratar no local.
�-,,-___"'_ ....... _.- '�--'-"'--''''_.

VENDE"':'SE TELEFONE

Tratar nos. 3781 e 4376.
•

VENDE-SE TELEFONE NO ESTREITO

Vende-se o telefone 6608.

CARTEIRA EXTRAVIADA
I
Foi perdida a, Carteira Nacional de Habilitação. categoria

�mador, pertencente a Srta. Elineide Licia Martins.

--------------,---- -_._-----_ ..

DECLARAÇÃO
O abaixo assinado senhor JOÃO ,HENRIQUE: BORrOLUZZI,
declara que extraviou sua Carteira Nacional de Habilitação de

Categoria Amador.
Criciúma, 05 de Dezembro de 1972.
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--- len.inina
Modelo8 para suas, férias

Em verde
e branco, este dois
modelos.
Saia e blazer de

mangas curtas. Àsaia
tem pregas cÇJs turadas
até os quadris
e pequena
pala. O outro modelo,
é uma pantalona
verde com blusa de

mangas curtas e

simples.

Dois modelos muito

esportes e

ao mesmo

tempo, românticos. As
blusas são em voile

branco, com estampa de

florzinhas pequenas,
em vermelho. São modelos

cheios de detalhes
e de bom gosto.

I
, I

I I

Uma graçá estes modelinhos lembrando avental O Branco, deixa as costas nuas e é
amarrado atrás. Tem detalhes em sinhaninha vermelha. Usado com malha por baixd: O
outro, em xadrez graúdo, tem uma flor grande aplicada na frente e babados franzidos em

volta da barra e mangas, que são curtas e saem da altura do busto.

-

Jardineira curta, em xadrez vermelho e branco, fazendo contrastecom a blusa que é em
azul e branco. À direita, pantalona também em xadrez, que é a grande pedida neste verão.
Blusa vermelha, com mangas listradas:

S A L A • C O P A L A Q U ,E A DA
. amarele- e eral- lilás

MESA RETANGULAR OU REDONDA
MODULOS OU ESTANTE
. 6 cadeiras estofa das

'

I-

88,60
MENSALS

-e- ESTALE!'aOS BRUNO LTDAo

K

LANCHAS DE QUALIDADE
RUA AUOÉ,
772

89200 JOINVlllE, se

CUNSTRIITÔRA .IRMAOS MULLER UDA.

•
Rua Dr. Fúlvio Aducci, 763
Estreito - Fpolis - SC

FONE: 3736

CASAS RESIDENCIAIS
APARTAMENTOS
CONJUNTOS COMERCIAIS E

INDUSTRIAIS

Projeto e Construções ....
com financiamento.,

sem entrada

ABERTO ,Al� AS 21 HORAS VENDE-SE

MÓVEIS CIMO
rua jerônimo coelho, S.-Florianópolis,

Casa á rua Ministro Costa Ribeiro s/no.
1a. rua a direita após Escola Aprendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,
garagem e dependência completa de empregada.
Tratar c/ GASTÃO fone, 4604 e 3164.

,I �OrÓ8COpO "mar Curdosª-]
ÁRlES - Muita paz íntima'
.harmonia com os familiare;
em geral e muita prosperidade
no campo das amizades estão
previstas para você neste dia
maior da semana. Dê bons
conselhos e transmita mais o

otimismo aos fracos-

TOURO - Mesmo não sendo
muito favorável' a você, hoje
terá um dia de muitas alegrias
e satisfações, principalmente
se evitar atritos; diSCUSSÕes
com os familiares, com tercei.
ros e com a pessoa amada.

GÊMEOS - Domingo em que
fará boas amizades com peso
soas do sexo oposto, viverá
harmoniosamente em seu am.
biente familiar e cortjugal.
Contudo, não dê atenção e

crédito às pessoas de caráter
suspeito, pois.
CÂNCER - Muito boa dispo.
sição à prática de esportes, aos
passeios e às reuniões sociais.
Deverá entrar em contato COm
pessoas inteligentes e silflpáti·
cas para aumentar seus conhe.

cimentos gerais,
LEÃO - Todas felicidades es

tão previstas para você nes...
dia. Haverá muita paz na vida
amorosa, e harmonia na vida
social e familiar e ótimas rela

ções com os amigos. Contudo,
,
o excesso de orgulho pessoal
poderá ser prejudicial.
VIRGEM - Dia em que estará
propenso às discussões 'no lar.
Deverá evitar, tal para que pos
sa ter um dia de paz e cheio de

, felicidade. Nas horas de lazer,
estude novos negócios e anali
se suas novas idéilfs com rela

ção ao trabalho. Pode amar.

LIBRA - Chances de elevar
suas condições materiais se

apresentarão neste dia. Por ou
tro lado, será bastante favore
cido quanto às novas, amiza
des, terá boas surpresas, na vida.

ESCORPIÃO - Dia muito
propício aos passeios, diverti
mentos, � prática de esportes e

à vida sentimental, amorosa e

familiar. Terá surpresas agradá
veis através dos amigos mais
íntimos. Entabule novos negó
cios a fase é muito favorável.

SAGITÃRIO - Suas condi

ções sociais serão muito propí
cias hoje, o que deverá lhe tra-

.

zer 'o êxito pessoal de que êstá
necessitando, Aja com deter

minação, otimismo e mais con

fiança em si para influenciar
gente importante em seu futu
ro. Ame.

CAPRICÓRNIO - O domingo
se apresentará muito bom para
você. Mas para que tudo vá ca

da vez melhor ainda, deverá
evitar os abusos alcoólicos, ali
mentares, as discussões e tudo

que possa afetar sua moral.

AQUÁRIO - Muita compre
ensão, alegrias .e feliçidade em

sua vida amorosa, sentimental
e familiar, está previsto para
você. Os amigos de Sagitário e

- Áries farão de tudo para elevá
-lo no campo social.

PEIXES - Condições gerais
em vias de melhoria� Dê mais

atenção, por outro lado, às ne
cessidades do lar e evite a dis
o plicência quanto aos assuntos

importantes que tem que re

solver.

o importante é ...
manter-se em

fórma ..•
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome

"-tt:::::::::::::::::::::::::�::::::::;':::::::::;:; ,",-URODONAL
e viva MAIS contente!

o NATAL ESTA Aí!
Compre já os seus

presentes!
CAMA - MESA - BANHO
MAIOS - SArDAS - ROUPOES

MALHAS FINAS
.: QUALIDADE E PREÇO
-CRÉDITO INSTANTANEO

SEM ACRÉSCIMO

Ro CONSo MAFRA. 47· FONE 4302
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e esclarecedoras pelo interior do estado e

vistorias e avaliações de engenharia com

maior presteza.
"Esta reformulação e aperfeiçoamen to

dos serviços - revelou o Sr. Luiz Alberto

Cerqueira Cintra -:- foi possível graças are.'
forma administrativa implantada no estado

pela Ação Catarinense de Desenvolvimento,

pois anteriormente o IPESe era direta

mente subordinado ao Gabinente do Go

vernador. Hoje, o órgão está vinculado à

Secretaria dos Serviços Sociais, cujo titular,
o CeI. Marcelo Bandeira Maia, com sua

atuação, deu condições que se reestruturas

se a equipe e aprovou os planos de raciona

lização e modernização da autarquia".

Hádez anos o IPEse serve o

funcionalismo catarinense

Luiz Alberto Cerqueira Cintra, Presidente desde junho de 71.
.

- ..

Centenas de associados são atendidos diariamente na sede.

Agora o Auxilio-Natalidade é pago mesmo antecipadamente

o movimento é grande e sua causa está nos preços menores

Agências: Um melhor atendimento aos associadosdo interior

Convênio com o BNHdará novas oportunidades de casa própria Melhor atendimento, com um Pôsto no Hospital Celso Ramos. Melhor equipamento, garante um melhor e eficiente serviço

Há lü.anos atrás, precisamente a 11 de
dezembro de 1962, o governador Celso Ra

mos, através de Decreto e da Lei 3 138,
traçava um novo rumo para a previdência e

assistência social ao servidor catarinense,
com a criação do Insti.tutd de Previdência
do Estado de Santa Catarina - IPESC, au

tarquia que veio substituir o arcaico Mon

tepio dos Funcionários Públicos do Estado

de Santa Catarina, cujos serviços muito, dei-
d
\.

xavam � esejar.
Com 0-nassar dos anos o IPESe - que

. teve como seus, dois primeiros presidentes
03 Srs. Heitor Guimarães e Rubens Nazare

no Neves - foi aperfeiçoado o seu atendi

mento ao funcionalismo estadual, chegan
do ao alto padrão que hoje oferece. Presen

temente, o IPESC conta com cerca de 46

mil associados o que, considerando-se a

assistência oferecida aos seus dependentes,
representa um total de mais de 180 mil pes
soas usufruindo dos benefícios do órgão.

Hoje, 10 anos depois, a atual adminis

tração do IPESe, a testa da instituição des

de 'junho de 1971, dedicada, como nunca

ao bem estar de seus associados, tem como
até o mês denovembro, esta importância já

sua principal metaa ínteríorização do ôr- chegou a casa de Cr$ 6 146780,26.

gão que, desf� rórÍi1à;"àtíavés do"'6fe'd�ifct!{�:""'"' Ainda-neste; exefeício� fei-paga a�por-
mento de hospitais e maternidades levou a tância de Cr$ 93 691,20, referente a Auxí-

assistência médico-hospitalar aos seus bene- lio-Funeral. Quanto a Auxílio-Natalidade,

fíciários do interior do estado, que contam, benefício criado quando surgiu o IPESC já

ainda, com agências em Chapecó, Caçador, .foram pagos no corrente ano 3 148 auxí-

Blumenâu, Lages e Laguna, facilitando, lios, num total de Cr$ 744 185 72.

assim, o atendimento ao associado. Estas Quanto à Assistênçia 'Financeira, infor-

agências foram instaladas graças a criação mou o Sr. Luiz Alberto Cerqueira Cintia,

da Coordenadoria do Interior pela atual Presidente do IPESe: "Reabrimos, em fins

administração .e que, em 1973, deverá íns- de abril, a Carteira de Empréstimos Simples
talar pelo menos mais oito agências, estan- e que não terá sua concessão mais inter-

do em fase final o trabalho para instalação rompida, esta,
\

daqui por diante, será pe-r-
das agências de Joaçaba, São Miguel do manente".

-Oeste e Rio do Sul. "Desde a reabertura da Carteira de Em-

ciados da capital ou daqueles que tinham

condições de deslocar-se até ela, foram apli-'
cados pela atual administração a ímportân- .

cia de Cr$ 4 289 802,28, além de creden-

cíamento de 105 hospitais e maternidades

por todo o estado. Está sendo ampliada,
" I

inclusive no interior, a Assistência Ambula-
torial e Pequenos Riscos, o que não existia

. i

anteriormente.

.

No setor da Previdência, desde 1971, o
beneficiário passou a receber-v auxílio

-natalídade ou o auxílio-funeral imediata-
mente, quando antigamente levava até me-

-

ses. Com relação ao Auxílio-Natalidade,
quando o beneficíário tiver interesse, este

poderá ser pago, inclusive, a partir do oita

vo mês de gestação.
Há acrescentar que, considerando-se o

crescimento populacional, o volume de tra

balho e consequentemente a despesa au

mentaram sígnificatívamente. Na época da
transformação do ex-Montepio para IPESe,
a despesa anual .com pensão por morte era

de Cr$ 17378,62: no corrente exercício,

Um dos pontos que proporcionou a mo

dernização do órgão, foi a elaboração do

Manual de Serviços do IPESe, onde consta

toda a orientação necessária aos benefi

ciários, inclusive modelos de requerimen
tos, para desfrutar amplamente dos bene

fícios que lhes são oferecidos.
OS SERViÇOS

A racionalização dos serviços e li aquisi
ção de. máquinas e equipamentos, são ou

tros fatores que garantem um mais perfeito
atendimento, estando o IPESC em transa

ção para a comprade seu equipamento de

computação eletrônica, tornando ainda

mais rápido e preciso o atendimento.

No tocante a Assistência Médico-Hospi

talar, antigamente um privilégio dos asso-

préstimos Simples - continuou - já conce

demos, até hoje, mais de 12 200 emprésti
mos o que dá uma média diária, se conside

rarmos somente os dias úteis, de mais de

cem empréstimos concedidos, o que nos dá

um total de Cr$ 6399371,58 aplicados na
Carteira" .

E adiantou o Sr. Luiz Alberto Cerqueira
Cintra: "Temos a considerar ainda, no to-

� .

cante ao empréstimo simples, que anterior-

mente o seu teto era de 300 cruzeiros e nós
o elevamos para Cr$·I 080,00 o que será

elevado, brevemente, para o dobro, ou seja,
Cr$ 2 160,00".
"Além disso - frisou - o processo de

.-

concessão de empréstimo foi considerável-
/

mente acelerado e, o que antes chegava a

levar até mais d� um mês, é despacharlo
agora em no máximo três dias, podendo,
ainda, ser obtido nas agências do interior" .

"Outra grande 'preocupação que temos

no IPESC - acrescentou seu Presidente - é

o Empréstimo Habitacional, cuja carteira

deveremos reabrir no próximo ano e, para

tanto, já foi realizado um projeto analítico,
que permitirá a elaboração de um convênio
entre o IPESe e o BNH, no valor de 93

milhões de cruzeiros, para construção no

estado de cerca de uma dezena de unidades

habitacionais" .

E continuou, "Já foram elaborados os

levantamentos estatísticos neste sentido e

que foram solicitados pelo BNH. Estes le

vantamentos foram processados minuciosa
.nente, quanto aos imóveis residenciais

construídos. no estado, o que provocou a

modificação e ampliação do projeto ante

.
riormente existente, que fixa a política ha

bitacional no estado, oferecendo assim, pa
ra assinatura um novo convênio a ser breve

mente firmado com o BNH, dentro da nova

estrutura" .

Cintra, que acrescentou: ·"M�smo assim, a
atual administração já aplicou mais de 10

milhões de cruzeiros em assistência habita

cional".
Ainda falando no Setor da Previdência,

disse o Presidente do IPESe "A falta de um

chefe-de-família já é um transtorno muito

grande para seus dependentes, por isso,
uma .das primeiras medidas da atual admi

nistração, foi reformular completamente o

processo de concessão de pensão, que jeva
va meses para ser despachado, chegando a

.

causar privações aos que dependiam desta

pensão. Hoje, a sua tramitação leva'no má

ximo de 10 a 15 dias, evitando-se, desta
maneira, maiores transtornos à família que
se vê 'privada de seu chefe".

Em complementação à assistência médio.
co-hospitalar, o IPESe concretizou em

1970 umvelho sonho de seus beneficiários;
com a instalação da Farmácia no edifício

.

-sede do órgão e que, um ano depois já era

ampliada. Hoje, a Farmácia chega a atender

c�rca de mil pessoas por dia e, em breve,
para melhor atendimento, o horário de fim-

'cionamento passará a ser das 7h3Omin à�
l8h30min sem interru-pção.

"Uma Comissão foi encarregada de estu- A frota de veículos - anteriormente um

�'dãré�� :eHibo-tafíJ pláriêjainêhto par'lti,con-"'·'" -cart<;"'paril a pr.e�iq��w·ia,�� um.Volkswagen,
ces��o do empréstimo habitacional e seus modelo �'Pé-de-Boi" - também foi amplia-
trabalhos já estão em fase de conclusão" - da, com a aquisição de mais três unidades,

esclareceu o Sr. Luiz Alberto Cerqueira possibilitando, assim, inspecções constantes

Tudo isso foi possível graças a reforma
administrativa implantada no IPESe pela
atual administração, que no imciolcontava
somente com 26 servidores para a execução
dos serviços burocráticos e, pela primeira
vez na história da autarquia, foi realizado
concurso público para a admissão de seu

pessoal, aumentando seus quadros para 130

funcionários. \

O ap,erfeiçoamento do sistema de arreca

dação exata escrituração e contabilização,
deu ao IPESe condições de ampliar sua fai
xa de atendimento - como acima relatado

.- e com maior presteza, sendo também,
causa do aumento da Receita.

Atualmente, os diversos setores adminis

trativos e agências estão razoavelmente ins

talados, senão tecnicamen te distribu ídos. A

área útil foi bastante ampliada, não somen

te pela sua utilização racional, más também

pela sua ampliação, como no caso do edifí

cio-sede que sofreu completa reforma, ga

nhando mais um andar, onde foi instalada

uma salà de máquinas: contando, inclusive,
com uma máquina impressora "off-set" e

uma moderna central telefônica PABX.

"Temos � considerar, também, o muito

que se deve a essa dedicada equipe de Dire

tores, Assessores e Funcionários que se in

tegram perfeitamente, com seu trabalho, à

Ação Catarinense de Desenvolvimento, já
que o Governador Colombo Machado Sal

les, conforme estabelece aquela Ação, tem
no bem-estar do servidor público catari

nense, um de seus mais caros propósitos",
concluiu o Presidente do IPESC.

I

As reformas não foram só de fachada. Atingiram, também. todos os setores da instituição, principalmente sua estrutura administrativa, oferecendo ao associado um novo IPESC.
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/

Alfabetizacão,
via satélite
concluem cursos de doutorado em universid�des
européias e norte-americanas. '

Segundo se supõe, o projeto a ser aplicado mais a

curto prazo é o SACI, que prevê a aplicação de um

satélite geo-estacionário para a-transmissão principalmente,
de programas educativos. Inicialmente, pensava-se na

utilização dos satélites ATS-3 e ATS/FG, da NASA,
para uma experiência de grande alcance ÍlO Nordeste,
onde seriam transmitidas aulas para 500 escolas, com
cerca de 20 mil alunos.
-

Agora, com os' dados apresentados por von Braun e as

ofertas de, várias empresas americanas, os técnicos

supõem que' os planos possam evoluir para outros

caminhos.
Segundo o major-aviador Fernando Mendonça, o

satélite que' o Brasil pretende comprar serviria para um

plano de alfabetização de 38 milhões' 'de pessoas entre

sete e 18 anos. O satélite seria também utilizado para
transmissão de informações úteis e atenderia
necessidadesdos órgãos governamentais. Seu custo seria
de' pouco mais, de US$ 300, mil, cerca de Cr$ 1,800
milhão.

qualificada, elevaria sua contribuição ao produto
nacional, já que estará aumentando a taxa de retorno aos

investimentos feitos em educação.
Também haverá um atendimentoigual às necessidades

educacionais de cada região, devido à capacidade e

rapidez da difusão' das informações. Haveria a integração
da cultura brasileira e consequente promoção da unidade

nacional, além da atualização constante dos professores
pela utilização adequada de recursos audiovisuais e

contato permanente com as mais recentes informações,
métodos e técnicas de ensino.

'
.

Outra vantagem apontada pelo major-aviador
Fernando Mendonça é a capacitação de professores não
titulados e a formação de uma infra-estrutura docente,
capaz de realizar modificações propostas pela política
educacional do Governo. Sem falar na eliminação, em

grande parte, da defesagem da qualidade de ensino das
diversas regiões do país, e na rapidez da divulgação das

instruções e normas ministeriais.

Argumenta ainda Fernando Mendonça que outra

vantagem do satélite sobre as microondas, é que, além de

poder "in tegrar as redes terrestres, oferece maior
flexibilidade e menores custos. Um satélite I é pouco
sensível ao aumento do número de canais; é

praticamente insensível ao número de terminais e não

pode ser afetado pelas distâncias ou pela topografia.
O Programa de Metas e Bases estabeleceu Cr$ 26

bilhões para a educação no triênio 70/73, isto é, Cr$ 6
bilhões anuais - lembra Fernando Mendonça. Ora, o

sistema de educação-por satélite custaria apenas Cr$ 212

milhões, ou seja, '16% do total dos gastos, na .pior das

hipóteses.
.

O custo total da alfabetização de 38 milhões de
alunos no programa via satélite seria, de Cr$ 5,50 por
aluno, igual a 1%, da renda atual per capita no Brasil.
Para a cobertura de 86% do território nacional, sem a

-

I

utilização de multicanais de rádio, exigiria gastos' de
US$ 33.172.616 por ano,.

O major-aviador Fernando Mendonça diz airida que o

modelo ideal do sistema que idealizou seria formado de
uma estação mestre para transmitir, monitorar 9s
serviços educacionais, e comandar o satélite. Haveria
ainda dois tipos de estações de recepção: o direto, um
para cada escola, indicado para as localidades com

pequena densidade populacional; e (o retransmissor, mais
econômico, para locais onde a população é maior.

o Brasil usará satélit�s artificiais em programas de educação:
o Brasil vai comprar um satélite de comunica

ções para fins educacionais, possivelmente a

Fairchild, empresa dirigida pelo pai dos foquetes
espaciais, Wernher Von Braun. Segundo o Dire
tor do I!\IPE, Major-Aviador Fernando Mendon
ça, o satélite servirá para um plano' de alfabeti
zação de 38 milhões de pessoas, na faixa etária
dos sete aos 18 anos.

estudando as bases financeiras e técnicas de todas as

propostas, para verem qual é a melhor.

.Serã, então, implantado o Projeto SACI; Satélite

Avançado de Comunicações Interdisciplinares. Seu
'

idealizador, o major-aviador Fernando Mendonça,
garante que ele significará,uma grande economia para os

programas brasileiros de alfabetização, que se utilizam
dos canais de microondas: as comunicações diretas via

satélite são muito mais batatas.
'

Até que, um dia, o Brásil possa fabricar e lançar seus
próprios satélites. Wernher von Braun já se antecipou a

essa época: ofereceu ao Conselho de Desenvolvimento
Industrial os serviços da Fairchild para a fabricação, aqui
mesmo no Brasil, de 'material para comunicações e

componentes eletrônicos.

PELO ESPAÇO

Atualmente, o Iristituto de Pesquisas Espaciais está

trabalhando em três projetos importantes de pesquisa
'aplicada: o MESA (para pesquisas meteorológicas,
utilizando os satélites americanos, Essa, Nimbus e Itos) e

o SERE, também voltado para a educação.
I

Trabalhos nesses projetos, em regime de tempo
integral e dedicação exclusiva, perto de 600 pessoas,
metade delas com formação hniversitária. Há ainda 50

assessores em atividade e outros 40 que atualmente

PELA TERRA
O Projeto SACI foi considerado prioritário pelo

Governo' brasileiro em 1970; incluído no Programa de
Metas e Bases, e logo depois posto em discussão na

Comissão Brasileira de Atividades Espaciais, inclusive em

comparação quanto a custos e efeitos diante dos sistemas

convencionais de telecomunicações.
Em agosto último, o major-aviador Fernando

Mendonça, que é Diretor do INPE, anunciava que ele

poderia ser implantado em 72/73, e foi planejado para
entrar em funcionamento efetivo em 75/76. Quarenta e

oito por cento de sua capacidade será utilizada para
tele-educação e, 53% para telecomunicações, com trê�

canais de TV e nove de rádio.

Quando nenhum programa educacional estiver sendo

irradiado, .o satélite poderá ser empregado pela rede

comum de telecomunicações, -na transmissão de

mensagens por telex, telefonia, reprodução de

fac-similes, informações militares de alta confiabilidade e

pelos órgãos governamentais, em caso de extrema

urgência.
As vantagens do sistema, segundo Fernando

Mendonça, seriam princ'ipalmente para a população
marginalizada, que, transformando-se em mão-de-obra

Segundo o Diretor do Instituto de Pesquisas
Espaciais, INPE, já está tudo certo: o Brasil vai mesmo

comprar um satélite de' comunicações para fins'

educacionais. É possível, também, que um outro satélite

seja comprado para a prospecção de recursos minerais.

Só o que falta é saber onde e como o Brasil comprará
seus satélites.

, Wernher von Braun, o alemão que construiu foguetes
para os americanos viajarem à Lua, já ofereceu sua

opção: os satélites fabricados pela sua empresa; a

Fairchild. Ele diz que na Índia cinco mil cidades estão

recebendo imagens diretamentedos satélites, sem precisar
de estações rastreadoras.

Mas assim como há uma corrida de capitais externos

para o Brasil, também há uma corrida de fabricantes de
artefatos espaciais: várias outras indústrias já ofereceram
seus satélites. Agora as autoridades brasileiras estão

POR FAVOR, NÃO TENTE ESCOLHER'O COLÉGIO
EM QUE SEUS FILHOS VÃO ESTUDAR.

Nos· jiróximos dias você deverá fazer a ma- DEIXE QU'E ELES �COLHAM .

, trícula d� seus filhos para .13. Não façanada.
,

..

�
.

, sem OUVI-los pnmerro, Deixe que eles resolvam .

•

um problema que é mais deles do que seu.
Todo jovem gosta de estudar num colé-

gio que esteja adaptado a época atual. Que
tenha como filosofia o diálogo franco entre pro
fessor e aluno. Para que do' esforço de ambos
resulte o melhor aproveitamento possível.

Seus filhos também gostam de
'

estudar no mesmo colégio onde os

amigos deles estudam. Mais do que nunca,
os jovens cultivam hoje uma vida tribal
- afirmam os psicól090s.

Por tudo isso, nao force seus filhos a
estudarem no colégio que você quer. Deixe
que eles escolham livremente. Eles precisam
começar a tomar as próprias decisões.

VISITADORAS 'DOMICILIARES
Necessitamos para admissão imediata de moça ou senhora, maior de 18

anos, com boa apresentação, curso ginasial completo oti" equiv�léntt,
para visitação domiciliar. Pagamos fixo mais comissões. Tratar
diariamente com o Sr. Danild ou Dona Neuza à rua Tenente Silveirá,
21, nesta. Se os seus filhos resolverem'estudar no CoIé�io

Catarinense, é bom que você saiba o que eles vao
ter. A qualidade de ensino ne Catarinense é
igual a dos melhores colégios do país. Todas
as novas técnicas estão sendo aplicadas
por professores de ótimo nivel. Em
73, o Colégio Catarinense vai am
pliar suas instalações para aten-:

, der as exiqências da reforma
do ensino. Novas atividades
extra-curricu lares serão

,

somadas as atuais. ( No
ginásio. coberto do Catari
nense serão desenvolvidos
diversos torneios, in
cluindo os Jogos OI ímpicos
no mês de outubro.

CONVITE
A CÂMARA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS tem a grata satisfação decon

vidar as Autoridades, Povo em Geral e Amigos do Sr. João Navegante Pires, para
assistirem à inauguração do quadro com o seu retrato, na Galeria dos ex-Presidentes
do Legislativo Municipal, na próxima 5a. feira, dia 14, às 19:30 horas, no Paço
Municipal.

�,
C>
'0
C-

e
C- 'Se os seus filhos forem para o Catarinense

'em 73 vai ser muito legal. Inclusive vamos,
ser colegas!

.

Florian6polis, 7 de Dezembro de 1972
WALDEMAR JOAQUIM DASILVA FILHO

Presidente
õ

Especial atenção
será dada, no 20. grau,
às áreas de Física,
Química e Biologia, visando a preparação do alu-

. no para os exames vestibulares. Terá continuidade,
, com introdução de sensíveis melhorias, o curso
. de formação de técnicos em secretariado - o úni-
co do Estado. .'

Em 73 asEl>(igê'nciaseterldênc ias do'mercado
de trabalho serão acompanhadas de perto,
visando-se a seleção de habilitações 'pro-
fissionais. (Cursos profissionalizantes] ,

,(;idade dos Móveis

',.,.

\

Como você percebe, seus filhos
tem ótimas razões para deseja
rem estudar no Colégio
Catarinense em 73.
Mas eles podem ter fortes

razões para preferirem outro co

légio. Deixe que eles mesmos re

solvam. Para o bem deles. Para
o seu bem.

MÓVEIS DE ESTILO COLONIAIS E CLÁSSICOS
das Indústrias de São Bento do Sul
encontram-se à venda na GRANDE LOJA EXPOSiÇÃO

Com. Ind. E. WALTER ZULAUF Ltda.

Av. Argolo, 242 - Fones 2133 e 2351

CX. Postal, 60 - SÃO BENTO DO SUL

Exposição permanente Entreqa a Domicílio

Atendemos em expediente normal de 2a. à Sábado e Domingo até às 12 horas.

Visite São Bento do Sul, a Petrópolis Catarinense.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na Grande
,

Area
� A comissão, técnica da seleção nacional não vai divulgar os

nomes dos jogadores pré-selecionados: A comissão concluiu que
não dá certo anunciar a li�ta P?rque, na hora H da convocação,
os jogadores cortados ficam magoados e, de certo modo,
profissionalm'ente desvalorizados. '

,

A liçãe. é do ano passado quando, alguns jogadores
pré-selecionados tendo tido performance baixa nos campeonatos
locais, não foram confirmados na lista da mini-copa. ,

Este ano, a questão comporta também outra versão: é que a

comissão técnica está querendo evitar um debate. de fatalmente
(j)correrá quando aparecer a nova lista sem alguns monstros

sagrados do futebol brasileiro.
Qualquer lista feita neste momento, ainda que provisória, não

poderia trazer nomes como Gerson," Brito e Félix que
, praticamente não jogaram na temporada de 72. Mais que isso,
esses nomes talvez fossem' atingidos pelo, propósito de renovar

que domina o pensamento da comissão técnica.
'

Assim, para evitar ou melhor, para protelar a polêmica que a

omissão de nomes ilustres certamente provocará, a comissão
técnica decidiu ficar na moita até maio, quando serão chamados

'

os jogadores para a seleção experimental à Europa.
III O Capitão Cooper oficializou convite ao Capital

, Coutinho para novo estágio nos Estados Unidos. O supervisor da
seleção brasileira deverá embarcar para Dal/as, lotfo depois do

programa de preparação fisica, que vai implantar no futebol
peruano por recomendação do presidente Havelange.

Antes de viajar para reassumir o comando de sua cltnica de

aptidão [Isica, o-professor Cooper deixou, por intermédio do

professor Coutinho, o seguinte recado pata as pessoas acima de
50 anos que não tenham passado atlético: "Não corram I.
CamÍliheml. Caminhem di acordo com as tabelas do método.
Vocés poderão atingir-elevados níveis de aptidão tisica apenas
caminh'ando.,

BOLAS DE PRIMEIRA -

Alguns leitores tem me escrito, pedindo quyeu faça chegar às
'autoridades policiais do Maracanã o seguinte recado: não é

passivei mais levar criança para as arquibancadas do Maracanã.
Invariavelmente. estouram brigas coletivas em que os guerreiros'
se agridem com os paus das prôprias bandeiras, pondo em risco

quem esteja perto deles. E o policiàmento. que nunca vai além de
dois guardas parados num lugar, jamais chega l:z tempo de impedir
o sururu.lll Per falar em Maracanã, volto a um tema que já devia
estar na agenda do Presidente da Adeg: o baixo padrão higiênico
dos bares do estádio. Uma pergunta ao Presidente da Adeg: não
'dava para interessar na exploração dos bares do Maracanã

empresas como Bob's ou Rick? III Tostão está decidido a casar

na maior moita do mundo. E se ele quiser a receita para driblar a'
imprensa e os amigos, é só consultar o médico Ltdio Toledo que
'conseguiu exatamente isso: casou de eitalo e a imprensa só ficou
sabendo no dia seguinte. I1/ 'Andam dizendo por ai que a torcida
do Grêmio estaria sendo trabalhada para hostilizar o time do

Botafogo hoje em Porto Alegre. Uma besteira. Por que a torcida
do Grêmio haveria de maltratar uma equipe visitante? E que
tipo de ofensas ira a torcida cometer? No máximo, vaias; e,
convenhamos, qual o time que já não foi vaiado pela multidão do

futebol.ll] Sucessão presidencial do Botafogo entrou num

impasse: a .corrente vitoriosa na eleição do conselho dividiu-se,
procurando cada grupo impor um nome. Estou ouvindo falar no
nome de Rivaldavia Correia Meier Filho. Um nome, sem dúvida,
de tradição e, por ser jovem e experiente, também de boas

perspetivas para o Botafogo:II/Realmen'te bonita a performance
'financeira do futebol baiano no campeonato nacionaL Meu

companheiro Oldemârio fez muito, quando, em reportagem
assinada, exaltou o entusiasmo e fidelidade do público baiano ao

'

campeonato' nacional. A Bahia, sem grande potencial técnico a

apresentar, levou ao estádio da Fonte Nova, em 28 jogos, 146
mil espectadores, ocupando lugar de maior realce em renda total,
<com mais de quatro milhões de cruzeiros. A 'rIgor, fez mais
bonito que São Paulo, a cidade líder em renda, com cinco
'milhões ç 300.'Para ilustrar ainda melhor a performance fianceira
do futebol baiano no campeonato nacional, recordem 08
números do Maracanã: 35 jogos, 127 mil espectadores, quatro
milhões e meio de renda Total.

Armando Nogueira,

CANASVIEIRAS
\

,

- i

Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasvieiras, perto
do Country Club.

'

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

MADEIRAS E MATERIAIS DE-CONSTRUÇÃO

Matriz! Estreito - Fones 2073·6368·6520·6521 ·6395
Filiais: Centro - Fone 4723

"

Balneário Carnboriú - Fone 2152

'I

SOUZA' .CRUZ

r.

A SOUZA CRUZ ESTA
PRECISANDO DE

,

AUXILIAR DE VENDAS
REQUISITOS

Prova de quitação com o serviço militar
- Boa apresefltação
Instrução mínlma ginasial
Disposição para serviço de vendas

VANTAGENS:
,Bom salário, com possibilidades de as-

�

.
'

censãa
na empresa
Assistência médico-social.
Carta de próprio punl:to para a Avenida

Mauro Ramos, 73 - Florianópolis, indicando
idade,1 referências, pretens�es salariais e outras

informações de interesse

Considerado o clássico da "eleite" do
futebol paulista, São Paulo e Palmeiras po
derão levar grande número de torcedores
ao Morumbi, pára uma renda que deverá

ultrapassar a casa de Cr$ 1 milhão, na se

gunda partida da fase semi-final do Cam
peonato Nacional em São Paulo. O juiz será
o carioca Arnaldo César Coelho.

O resultado da partida poderá indicar
um dos favoritos do certame, que classifica
rá para a fase final quatro equipes. Nos últi
mos quatro jogos entre os dois -tímes, o re

sultado não passou de O a O, sendo que na

última partida os jogadores quase entraram
em luta corporal, pela violência apresenta
da. As grandes atrações para ojogo de logo
mais são 'Pedro Rocha, artilheiro do certa-:
me e Ademir da Guia, considerado o me

lhor jogador de sua equipe..
Com uma defesa muito.segura - é a me

nos vazada do campeonato, junto com a do
Vasco da Gama -, Brandão é um-treinador
muito tranquilo, apesar de sua preocuI,>ação
pelos gols de Pedro Rocha.A boa recupera
ção de seu time, principalmente pela agres
sividade do ataque; leva tranquilidade para
o treinador José Poy.

O 'técnico do São Paulo não fez nenhum

Vasco I! Flalllengo 'azelll
o clássico dos·· lIIilhêies

A partir das 17 horas, o torcedor carioca terá

oportunidade de assistir a: mais uma edição do "clássico dos
I milhões", no Maracanã, congregando 'as equipes do Vasco
da Gama - a mais regular, do Rio, na fase de classificação -

e do Flamengo - 'que começou bem o certame, mas após
muitas irregularidades, só conseguiu se classificar na, última
hora.

'

Atualmente, as duas agrenuaçoes se nivelam
tecnicamente e a tônica do, jogo deve ser o equilíbrio, cada
qual lutando pela vitória, sem excessiva preocupação
defensiva, visto ,que, nesta fase do campeonato, o empate
não é tão bom como no turno de classificação. Oscar
Scólfaro dirigirá o encontro, que terá como "aperitivo" o
jogo de juvenis do Vasco e do Flamengo.
TOSTÃO X PAULO CESAR

Entre outros atrativos, ii partida'mostrará dois dos
melhores jogadores brasileiros em atividade: Tostão,
defendendo o Vasco e Paulo Cesar no time rubro-negro. No.
clube cruzmaltino a única 'dúvida está na ponta-esquerda,
pois Gilson Nunes apresenta problemas de contusão e

poderá ceder o posto para Alemir. Além disso, Suingue foi,
mantido na equipe titular, pois Bougleux, cuja volta estava

marcada para hoje, decidiu adíá-la, por não se sentir bem

fisicamente.
.

..

Equipes: VASCO DAGAMA - Andrada, Paulo Cesar,
Miguel, Moisés e Alfinete; Alcir e Suingue; Jorge Carvoeiro,
Silva,. Tostão e Ademir '(Gilson Nunes), FLAMENGO:
Re�ato, Moreira, Chiquinho, Fred' e -Míneíro; Liminha e

- Paulo Cesar; Doval, Caio, Fio e Arílson.

São Paulo e Palmeiras
no "derby" paulistano

-/ .

, mistério e já escalou seu time para o jogo
de logo mais no Morumbi. Brandão, já ape
lidado de "A Raposa do Nacional", preferiu
fornecer o time somente minutos antes da
partida, "para confundir Poy, que, na certa
pretendia saber a nossa: escalação."?

,

Ao contrário dos seus adversários, que
temem um futebol violento, os jogadores
do Palmeiras estão mais confiantes numa

vitória, principalmente pela melhor campa
nha do campeonato. A importância da par
tida, 'entretanto, vai influenciar as duas
equipes que poderão mostrar um jogo mais
bonito do que os das últimas partidas, ape
sar da provável instabilidade emocional.

Cada torcedor que entrar no Morumbi
receberá um cartão para uma pesquisa da
Secretaria Municipal dos Transportes, onde
responderá quatro itens: qual o meio de
tr-ansporte utilizado para sua chegada ao es

tádio; de que bairro procede; qual a idade e

sexo de seu acompanhante e a que horas
saíu-de-easa. ",,-, , ........ - .• �--'

Equipes: SÃO PAULO - Sérgio; Forlan,
Arlindo, Dias e Gilberto; Edson e Zé Car
los; Paulo, Terto, Pedro Rocha e Paraná.
PALMEIRAS - Leão; Eurico, LuizPereira,
Zeca e Alfredo; Dudu e Ademir da Guia;
Edu ou Ronaldo, Leivinha, Madurga e Nei.

Coríntians com cautela
Com muitas recomendacões do técnico

Duque, que pediu máxima 'cautela ao plan
tel, o Coríntians chegou na tarde de ontem
a Belo Horizonte, onde, na tarde de hoje
enfrentará o Atlético Mineiro, na primeira
rodada das semi-finais. As recomendações
do treinador se baseiam no fato do adversá
rio atuar em casa, com apoio da sua torcida.
e ser tradicorialmente perigoso e quase im
batível, nas grandes jornadas, quando joga
em Belo Horizonte.

Os jogadores corintianõs estavam muito
animados ,e confiantes numa boa apresenta
ção, principalmente quando souberam que
cerca de três mil torcedores estarão presen-

.

tes ao Mineirão, incentivando a equipe,
Para fazer, frente à dinâmica torcida do '

Atlético, o Cerínthians alugou 40 ônibus,
que levará cerea de dois mil torcedores ao

Mineirão. Além dá frota, que tem carros

especiais para casais, cerca de mil torce
dores seguirão na manhã de hoje, viajando
emveículos particulares e de aluguel.

Mesmo falando pouco, Duque deixou

transparecer seu otimismo e confiança,
principalmente pelas várias opções que teve

para escalar o time. "Nossa defesa -está fir
me e escolhi a dupla Baldochi-Luís Carlos,'
para a zaga, apesar de ter ficado satisfeito
com as últimas atuações de ,Alemir e Vag
'ner, Paulo Borges foi outra opção do trei
nador, que deixará Vaguinho na reserva.

,

Jogará o Corínthians com Ado, Zé
Maria, Baldochi, Luís Carlos e Pedrinho;
Tião e Rivelino; Paulo Borges, Sicupira,
Nelson Lopes, e Marco Antônio.

O Atlético Mineiro, por seu turno, está
tranquilo, esperando uma boa vitória con

tra o time paulista, para redimir-se dos últi
mos insucessos. Será no vestiário a decisão
do técnico Telê Santana, que ainda tem dú
vidas quanto à ponta-direita, aescolher en
tre China e Humberto Ramos.

A mais provável escalação do "Galo"
mineiro será Mussula, Zé Maria, Grapete,
Raul Fernandes e Oldair; Bibi e Vanderlei;
Humberto Ramos (China), Dario, Cabinho
e Romeu.

I

Clauêliomiro e Dirceu as
, ,

. '.

atrações no "Beira-RIo"
Em Porto Alegre, Dirceu Lopes e Claudiomiro

serão as maiores atrações do jogo do Beira-Rio,
reunindo Internacional e Cruzeiro, pois, durante
os treinamentos da semana, a presença dos dois
jogadores, pertencentes à, seleção brasileira, era
incerta.

I

'

,

Claudiomiro, que durante dois meses esteve

inativo, provou ao I técnico Dino Sani que já está
realmente recuperado da contusão no Joelho di
reito. No Cruzeiro, Dirceu Lopes tranquilizou o

treinador Hilton Chaves, concordando em jogar
antes de acertar a renovação do seu contrato, que
terminá terça-feira.

O jogo de hoje marparã a estréia da equipe
mineira no Beira-Rio, pois sempre que enfrentou
o Internacional, .pelo campeonato nacional, as

partidas aconteceram em Belo Horizonte. Os jo
gadores, entretanto, acham que isso até beneficia
rá o rendimento da equipe e prometem repetir o
resultado conseguido diante do Grêmio, pelo tur
no 'de classificação, quando empatou em um ten

to, na partidque se destacou pela agressão de Eve
-raldo ao árbitro José Faville Neto,

Em caso de vitória, cadajogador do Cruzeiro
receberá mil cruzeiros .de gratificação,' mas, se

gundo o tesoureiro Geraldo Moreira, o "bicho" ,

poderá aumentar, conforme a arrecadação da par
tida. Os prêmios por vitórias serão progressivos e

a classificação às finais vale seis mil cruzeiros.
.No Internacional, embora a escalaçâo de Clau

diorniro esteja garantida, Dino Sani tem uma pe
quena preocupação: o goleiro Schneidcr sofreu
uma leve torsão nº,- cotovelo direito, durante o

último treino e sua presença está' ameaçada no

jogo de hoje; O arqueiro fará uma revisão médica
pela manhã, e se não tiver condições, será substi
tuído por Rafael.

Equipes: INTERNACIONAL: Schneider (Ra
fael), Cláudin.Figueiroa, Jorge Andrade e Carbo
ne; Pontes e Bráulio; Valdorniro, Claudiomiro,
Paulo Cesar e Volmir. CRUZEIRO: Raul, Pedro
Paulo, pàrci Menezes, Fontana e Vanderlci; Piaz
za e Ze Carlos; Eduardo, Roberto Batata Dirceu
Lopes e Lima; ilevendo a partida ser iniciada às
16 horas, com arbitragem de Dulcídio Vanderlei
Boschila, da Federação 'Paulista de Futcbol..

'FJé.cha volta ao'Coritiba' fi
/

Com o reaparecimento de Flecha e Peralta, o
Coritiba receberá, na Capital paranaense, a equipe
do América da Guanabara, em jogo que os diri
gentes coritibanos fazem restrição à escalação de
Agomar Martins, como árbitro, nãó porque tenha
prejudicado o campeão paranaense em outras

oportunidades, mas pelo fato do Coritiba não ter

conseguido vencer nenhuma partida apitada pelo
juiz gaúcho. No Paraná, Agomar Martins é consi
derado autêntico "pé frio".

No América, a maior novidade é a volta de

Edu, que esteve .afastado dos últimos jogos, por

contusão. Desde ontem pela manhã a equipe ca

rioca está em Curitiba e o ambiente é dos melho
res; em que pese a crise financeira existente no

clube.
A partida deverá ser-iniciada às 16 horas no

Estádio Belfort Duarte; estando as duas equ'ipes
já definidas: CORITlBA - Jairo, Hermes, Pcscu
ma, Peralta e Cláudio; Chiquinho c Drever;
Flecha, Leocâdio, Zé Roberto e Fito. AMÉRICA
,...: Alberto, Cabrita, Alex, Aldeci e ! .iu lo Maurí
cio; Badeco e Djanir; Robcrtinho, ' .irciso, Edu c

Ivair.

Público sem' futebol na TV
I ( ,,'

Na noite de ontem; o público esportivo de

Florianópolis e municípios vizinhos, que havia
cancelado todos os compromissos para assistir a

um bom jogo de futebol, entre as equipes do Grê
mio e Botafogo - via Embratel - pela fase semi
-final do Campeonato' Nacional, teve que se sujei
tar somente a ouvi-lo pelos rádios; porque pela
televisão, recebeu nova "sobra",

Desta vez, p�rém: ,� TV Cultura, veiÓ dar as

devidas explicàções-aograndc público telespecta
dor, afirmando, .que não, lhes cabe a mínima cul
pa e sim à CBD, que estipulou uma taxa exorbi
tante pela transmissão direta-via Embratel. Eis, na
íntegra, o telex recebido pela emissora: "De acor
do ao CBD número 15/72, segundo' disposto do
artigo 58 do regulamento do Campeonato Nacio
nal, permitindo transmissão direta partidas semi

Caixa Econômica Federal
- ,

Loteria-Esportiva
Cartões que não concorrem, d� acõrdo com os relatórios dos computadores (Art. n.O 9; Parágrafo 1.
da Norma Geral dos Cc;>ncursos de Prognósticos Esportivos).

Os apostadores, cujos números dos c�rtões constam da presente publicação, devem solicitar dos respectivos
revendedores a devolução da importânciapaga.'

-

,

TESTE Nº '117
SANTA C�TARINA

Código Número de Cartões Código Número -de Cartões
, I

170498 20-10042 21041
172100 '

22461
172766 20-10043 '7168
172861 17489
173100 18077

20-10014 111637 A 112641 18745
20-10015 112742 20-10044 14935I

20-10018 145554 16389
145630 20-10045 7341

20·10023 119401 ' 20-10046 5517
20-10025 132880 20-10047 5634
20-10034 57514 20-10048 3338

57718 3347 A �350
20-10035 26663 3399,
29-10037 13334 4242

13499 20-10049 5221
14588 5567

20·10039 10543 6224
20-10040 27576 /7113

OBS.: Esta relação e todas as demais que são feitas neste jornal aos domingos, a título de "Cartões que não concorrem". são afixadas
desde o dia anterior (sábado) no prédio da Caixa EconÔmica Federal sita na rua Füvio Aducci, 1221 - Florianópolis'

-

C,ódigo Número de Cartões\
20-00002 '

20-00003
20-00006
20-00009
20-10001

92874
112642
118571
148637
{48642
149303
118055
118190
118195
118198
118695
118927
264046
123305
331692
139511
154009
170100-
170445

20-10002

20-10004
20-10005
20-10006
20-10011
20-10012

20-10?13

-finais praça onde não houver sobreposição,' so
mente mediante pagamento de Cr$ 35 000,00
por emissora interessada. Caso transmissão efe
tuada à revelia, a CBD cobrará aquela impor
tânciano prazo de 48 horas, impondo geradoras e

re ceptoras, penalidades previstas regulamcn to
proibição entrada caminhões nos estádios. Dire
ção esportes das geradoras prevenidas só fornecer
imagemmediante concordância expressa emissora
receptora pagamento a CBD. Ruy Rezende - Di
retor de Operações da Rede Tupi de Televisão".

Além da taxa de 35 mil, a TV Cultura teria as
despesas ule Cr$ 2000,00 referente a partici
pa'ção n a geração da imagem no campo,
Cr$ 3 750,00 pela transmissão via Embratel, e

mais 'Cr$ 4500,00 pelos custos operacionais na

emissora, totalizando Cr$ 43 250,00.

/

CURSO PREPARATÓRIO DE
INGR�SSO A MAGISTRATURA

Realizando 'o Concurso de Promotor Público, o Curso
Preparatório de lrigresso à Magistratura e Ministério Público
quer se regozijar cem os candidatos aprovados, que passaram
por um teste bastante diffcil, eis que a comissão do referido
concurso" como das vezes anteriores, procurou selecionar
candidatos .corn o objetivo de dotar o Ministério Público
Catarinense de novos e bons valores.

De modo especial, parabeniza os- seus cursistas, Drs.
Ricardo Cascaes, Nelson Cavalheiro Mendes, Fernando
Schaeffer e Emídio Sada.'

1110 ensejo, adiànte que, a partir do dia 8 (oito) de janeiro
vindouro, será iniciado novo curso visando os próximos
concursos de Juiz, promotor, bem como o aprimoramento de
pro1iissionaisl iberajs injeressados.

,nTormações para as inscrições, que já se acham abertas,
face as limitações, de vagas existentes n'o curso, poderão ser

obtidas C0m os professores Napoleão Xavier do Amarante,
Volney Ivo Carlin, Jóão José' Caldeira Bastos e Edmundo
Bastos.
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Racing veio completo e escalado
para o

--

jogão -doAdolfo Konder

Futeb�1 argentino, a exemplo
do mundo, tambéll1 está em crise

A crise do futebol argentino, a exemplo do que acontece
. . .

em todo o mundo, atualmente, é um fato insofismável,
devido, sobretudo, à fase de transição que a Argentina
atravessa, no setor desportivo, de times ,d'e futebol para
"clubes-empresas". Isto foi o que disse o lateral-direito

Wolff, do selecionado platino, frisando, contudo, queisso é

passageiro e em pouco tempo a Argentina voltará a

firmar-se como um dos centros esportivos mais importantes
da América do Sul, que durante muito tempo igualou-se ao

'Brasil, nas disputas internacionais.
Esta fase de transição, apesar de ser negativa para o

esporte, pois transforma o futebol em jogo puramente
comercial, visando lucro, é, na opinião de Wolff, muito boa

para o atleta, que tem condições de afirmar-se como

profissional de fato e estabilizar-se, financeira e

socialmente, na comunidade em que vive.
.

. Frisou o jogador que, justamente visando superar a crise
que assola o desporto argentino, é que os clubes saem em

excursões, mesmo' com pequeno lucro.

Assim é que o Racing está em Florianópolis, sem

programação definida. O empresário Daniel Pinto, que
acompanhou a delegação argentina, está examinando a

possibilidade do Racing realizar mais um ou dois amistosos
em Santa Catarina, seguindo posteriormente para outros
Estados brasileiros. Isto, entretanto, só será decidido
amanhã, dependendo de uma boa arrecadação, como

também boa apresentação do Racing e do Avaí, para que os

argentinos joguem outras vezes no Estado catarinense.

Com atraso de 45 minutos, chegou ontem a Floria

nópolis a delegação do Racing de Buenos Aires: que na

tarde de hoje dará combate ao Avaí, no Estádio Adolfo
Konder. A chegada dos argentinos estava prevista para as

14h30min, porém o jato da Transbrasíl decolou com atraso
de Porto Alegre, aterrando às 15h15min na ilha.

Vieram 17 jogadores, técnico, diretor de futebol, médico
e mordomo, num total de 22 pessoas, que, após o desem

barque, fizeram um rápido 'desfile pelas ruas centrais da
cidade e dirigiram-se para o Hotel Lancaster, na Lagoa, es-.

colhido para concentração do "team" platino, terceiro colo-
cado no campeonato nacional da Argentina.

'

Wolff, Iateral direito" do Racing, do selecionado argen-
. tino e um dos "homens de ouro" da FIFA, foi o primeiro a

desembarcar, sendo bastante aplaudido pelas poucas pessoas
que compareceram ao Aeroporto Hercílio Luz, a maioria
composta por dirigentes do Avaí, na recepção ao time que
conquistou um campeonato mundial, inter-clubes.

Falando num "portunhol" bastante aceitável e desen
volto, Wolff queixava-se do cansaço da viagem, alegando,
entretanto, que um rápido repouso resolveria o problema e

.

reanimaria o plantel. Sobre a partida, disse acreditar numa
boa vitória no jogo de hoje, muito embora respeite o adver
sário, pelo fato de jogar em casa, como, também, por pos
suir uma equipe jovem e em ascensão.'

Outro valor muito aplaudido e que mereceu a atenção de

Avaí tem esperanças no sucesso
\

Com muitas préleções e sessõês recreativas, o Avaí encerrou na

manhã de ontem os seus preparativos para o jogo de hoje; estando o

plantel concentrado no Hotel Bruggemann, de onde sairá para o

Adolfo Konder por volta de 15 horas. O ambiente é dos mais
otirnislas.. apesar dos avaianos saberem que 'terão pela frente uma

agremiação situada entre as mais fortes do futebol sul-americano, e
bem classificada no campeonato do seu país.

,

Miraglia �assou a maior parte-do tempo chamando a atenção dos

a tle tas p ara ,ii categoria e a malícia dos argentinos, mas

demonstrando que uma vitória não esta fora das suas cogitações. O
técnico avai�no frisou, várias vezes, que os "gringos" utilizam muito

.da força física e exploração dos estremas, através de lançamentos em

profundidade, aliadas à técnica e, principalmente, muita "catimba".
A partida de hoje, antes de mais nada, servirá para verificar as

reações dos jogadores catarinenses, quando enfrentarão adversários
renomados, como o caso de Wolff ou Onega, já visando, com isso,
antever as possibilidades dei Avaí quando participar de outros

confrontos de vulto, 'como no Torneio do Povo e Taça do Atlântico,
quando o Racing será um dos adversários do clube catarinense.

APOSENTE-SE EM 10 ANOS'
Aposentadoria mensal vital ícia reajustável.

Pensão Mensal vital ícia reajustável.

Assistência Médica - diárias hospitalares.

Solicite nossa visita pelo telefone 3328.

Rua Fernando Machado, 22 - conj. 1

.(

CASA AVENIDA ALMIRANTE

TAMANDARÉ, S/Nº COQUEIROS

':'�nde-se casa em fase de acabamento com: RecepÇão,
hvrng, 3 quartos sendo uma Suite do casal, banheiro
completo sala soci�l, sala de jantar e cozinha.
Tratar com GASTA0 fones 4604 e 3164.

Entretanto, apesar do nervosismo natural, que antecede �
grandes jornadas, os craques avaianos estão confiantes, senão numa

vitória, pelo menos numa boa apresentação-à sua torcida, jogando de

igual para igual com os argentinos, depositando muita fé no� pés de

Lica.

De todos os jogadores do Avaí o mais confiante é o lateral
direito Pelé, ou Souza, que hoje estreará na equipe, tom

p ossíbítidades de consagrar-se para o futebol, eis, que será

encarregado da marcação do ponteiro Milano, considerado um dos

mais velozes e "catimbeiros'Yda Argentina, o que faz prever um bom

duelo, que se transformará em espetáculo à parte. Souza vem se

empenhando a fundo nos treinamentos e ostenta a sua melhor forma
I física, já ganhando a posição de titular da lateral-direita.

O campeão do Integração já está escalado e deverá iniciar a

partida com Amauri, Souza, Lili, Vilela e Orivaldo; Moacir, Miltinho
e Celso; Ademir, Lica e Michila. Walter Miraglia adotará a tática da

"retranca", explorando os contra-ataques, com base na velocidade

de Ademir Michila, além dos arremates-de Lica, que hoje fará a sua

despedida do público catarinense.

quellldá as
lintasé
renner•••
'no lIIeyer
é claro!

.

todas as pessoas presentes ao aeroporto foi o meio-campista
Onega, que integra o grupo de "cobras" do Racing, em
companhia de Fillol Villalba,Wolff, Squeo e Jorge, titulares
da seleção argentina. Jorge é ainda juvenil, foi o capitão do

selecionado platino de Medellín e no retorno passou a for
mar no time titular e na seleção, ao lado de Onega, na
meia-cancha.

Orientada pelo treinador Victor Rodrigues, que outrora
/ ganhou fama como I centro-médío do Rive Plate, a' equipe
argentina veio completa, com todos os seus titulares, espe
rando que a partida de hoje seja sensacional, pois, como é

sabido, o futebol argentino prima/pela categoria dos seus

atletas, cujo estilo se aproxima muito do futebol brasileiro,
, como também pela caraterística "garra" portenha, presente
em qualquer lugar onde atue um time argentino.

Além de Victor Rodrigues, médico'; diretor de futebol e

mordomo, vieram os jogadores: Fillol e Guibaudo (golei
ros); Wolff, Zarate, Garcia e Sangenis (laterais); Paolino,
Chabay e Rando (zagueiros de área); Squeo, 'Jorge, Onega e

Dela Savia (volantes); Lameliza, Benitez, Cardenas e Milano

(atacantes).
'1

A escalação ainda dependerá de uma revisão médica, a
ser feita na manhã de hoje, mas caso não se verifique qual

.

quer anormalidade, o Racing já está definido para enfrentar
o Avaí: Fillol, Wolff, Paolino, Chabay e .García; Squeo,
Jorge e Onega; Lameliza, Cardenas e Milano.

cancha e de seus pés saíram o gol, que deu a vitória ao

Figueirense, depois de boa trama ao ataque. Mickey da

entrada da área,. aproveitando uma indecisão do goleiro
do Ceará, marcou o único gol da partida.

O Figueirense fez a preliminar da rodada dupla, que
teve na partida de fundo a, vitória tranquila do Corín

tians sobre o Metropolitano por 4 a O.
. O Figueirense voltaJá a campo na próxima terça-feira,

quando tentará sua classificação, enfrentando o Guarani,
que vem também de uma vitória.

A crônica esportiva paulista achou o resultado da par
tida muito justo, classificando o time catarinense como

um dos. favoritos do campeonato nacional; pois a1equipe
cearense vinha precedida de muito cartaz e seu treinador

rconsíderava tranquila, a vitória contra o Figueirense.
Iberê Rosa, treinador, depois do jogo cOl1:lentou que

sua equipe jogou .bem, mas pode render muito mais, e

que seu maior receio, de que seu time viesse a "tremer", '

não aconteceu. Por isso, o resultado favorável foi conse

guido até com relativa facilidade, embora o time cearen

se tivesse sido um grande adversário, onde. seu forte

maior era o preparo físico.

Juvenis do Figueira estreiam
com pe direito no campeonato
n,,-cionalL derrotando o Ceará

Enquanto os titulares. tiveram umas férias' anteci

padas, devido não haver uma programação eficiente para
deixar os campeões do Estado em atividades e pelo fato,
ainda, de não ter em seu plantel onze jogadores, os ju
venis do Figueirense, representando Santaflatarina, co

lheram bom resultado na manhã de ontem, ao vencer o
, .

Ceará por 1 a O, no Pacaembu.
O time de Iberê Rosa, jogou com bastante desembara

ço e só não conseguiu ampliar o resultado devido à boa

atuação do goleiro cearense, que foi o "Salvador da

Pátria" .

,

1/ Nos 45 minutos iniciais, embora tivesse maior presen
ça em campo, o time catarinense terminou com o resul

tado em branco, com grande número de torcedores, que
quase lotou as' dependências do Pacaembu, aplaudindo
os rapazes de Iberê. Na etapa complementar, não se inti

midando 'com o fator campo, I) Figueirense continuou

dominando o jogo, embora o Ceará se lançasse lodo ao

ataque em busca do gol da vitória. Mas a boa atuação de

Jocely no gol, bem auxiliado por Pinga, Jaíco e Eliseu,
não permitiu que o placar fosse alterado.

.

Álmir e Balduíno dominaram completamente a meia

Aldo Luz fora do "quatro sem"
,'na regata "Raínha do IGuaíba"

A guarnição "quatro sem" do Aldo
Luz ficará de forana regatá "Rainha do
Guaíba", que será realizada hoje, a

partir das 9hl5min, em Porto Alegre.
Na prova eliminatória, realizada on

tem, a guarnição do Aldo' 'Luz ficou
em último lugar, sendo desclassificada
da prova, que visava reduzir o número
de participantes para seis.

• o
\

O "quatro sem" será disputado pelo
Flamengo, Guanabara, Comissão de

Desportos da Aeronáutica, União de
Porto Alegre, La Marina da Argentina
e Carmelo do Uruguai. Além do Aldo
Luz, também foi eliminada a guarnição

do Guaíba Porto Alegre, promotor da

competição aquática.
.

Por outro lado, a equipe catarinense
tomará parte nas provas "quatro
com", "Skiff Júnior" e "oito". Tietê,
Espéria e Coríntians, de São Paulo, es
tavam situados entre os prováveis favo- I
ritos, mas à. última' hora cancelaram
sua apresentação na regata.
A "Rainha do Guaíba" terá início

ãs 9hl5min, no Estádio Náutico de
Porto Alegre, devendo ser, disputadas
nove provas: "quatro com" (senior);
"dois sem': (seníor); "Skiff júnior";
"dois coI?" (júnior); "quatro sem" (jú-

nior); mirins até doze anos; veteranos
.

com mais de 50; "double skíff" (se
nior) e, encerrando a competição,
"oito senior", prova que homenageará
a Marinha, cuja Semana hoje se encer

ra. A equipe do Aldo Luz, que está em

Porto Alegre desde quinta-feira, vem

treinando com afinco e está capacitada
a fazer boa figura na regata, embora
sejam consideradas parcas as suas pro
babilidades de obter vitórias, dada a al
ta categoria dos disputantes, principal
mente dos cariocas. e argentinos, que
nas eliminatórias de ontem demonstra
ram sua boa disposição em levantar a

regata internacional.

IMEVEAI
Duas lojas no Centro, uma no Estreito,

com amplo estacionamento próprio para a sua maior comodidade,

FELIPE SCHMIDT, 33

CONSELHEIRO MAFRA, 4

FULVIO ADUCCI, 541

" E CUSTA TÃO POUCO, POIS EM CADA COMPRA
DE TINTA RENNER QUE VOa' ADQUIRIR NO MEYER.

VOCÊ GANHA UMA LATA DE GRAÇA, E� QUALQUER

DAS 3 LOJAS DO MEYER. APROVEITE JÁ
POIS A PROMOÇÃO É POR TEMPO DETERMINADO.

VAMOS COLORIR SÚA VIDA
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